
o TEMPO - Pressão Atmosférica Média: 1015.8
milibares. Temperatura média do dia: 18.60.,

. máxima insolação de 28.20. mínimo à noite
08.40. (No Planalto: média mínima 02.40.) Esta·

.

do do céu: Cumulus, Stratus, Ch:rus, de claro a

meio encoberto. Nevoeiros noturnos. Estado do,

Tempo: Bom no Planalto.' No litoral: Tempo
bom. Massa fria ao sul. Previsão: A. Seixas Netto.

I.

INSCRiÇÕES AO BANDEIRANTISMO - l.nccn

tra-ve abertas no Distrito de Flor ianopolis da'

Federacâo das Bandeirantes do Brasil, ,li inseri-
.

çócs para ingresso ao Bandeirantismo, para mcni

nas c jovens na faixa atária de 6 a J 8 anos. para
a,.; categorias, oom mais de 18 anos, para .\

categoria de coordenadorias. As úKriÇÕCS' e. maio
res informações poderão ser obtidas na sede do

Distrito, à rua Hermann Blurnenau. 511·, no horá
rio de 15 às 17 horas, até' o dia) J do corrente.
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Terror

'iá pode
•

constr,ulr

bomba, diz
• •

Cientista
Página 2.

Portugal:
i. médidasdo

r

governo

revoltam
trabalhador r.

Página 2.

/"'{iil
.

fica preso
até segunda
�m Fpolis.

Depois será
transferido

Gilberto Gil e seu baterista

Chiquinho permanecerão presos -em

Florianàpolis pelo menos até
segunda-feira, quando expira o

prazo de três dias previsto para
a defesa prévia e arrolamento "

de novas testemunhas pela �
"

.promotoria: Os procuradores dos'(l,
indiciados chegaram a pensar 'em .g

. solicitar-o- desaforamento do �.
processo para Porto A legre, para ii:

que ambos pudessem se apresentar {l
amanhã no "Gigantinho", ;

O juiz Ernani Ribeiro u,

foi contra a hipótese (Página 11). Enquantoa defesa tenta derrubar o flagrante, Gilberto Gil continuará preso até segunda-feira.

'Geisel
'.

Inaugura

fábrica da
FiCltem
Minas
Página 6.

Supletivos
começam
'dia 15' com

7 mil'
• •

Inscritos

Página 3.'

..Bandeirada de
táxi aumenta

'e Detran

�
sorteia 38

novas placas

Com 4�i candidatos inscritos,
o Detran sorteará no próximo.
dia 1 7, as 3t! novas placas de
táxi para a cidade. Enquanto.

isso, é aguardado para hoje-um
aumento da ordem de 30,7%

para o quilômetro rodado.
\. Entretanto, este indice

não satisfaz à classe. (Pág. 16)

Ko der Reis··
no··Oeste.até·

segunda-feira
-

re·sl. indo
-

au
O governador Konder Reis viaja hoje para o Oeste do Estado acompanhado do

presidente da Arena e de assessores, a fim de cumprir um programa
de inaugUrações de obras públicas que se estenderá até segunda-feira.
A abertura da programação será em Xaxim, onde serãç Inauguradas

ao; agêndes do Banco do Brasil e da Telesc. O encerramento, segunda-feira,
será em Pinhalzinho, com a inauguração da nova central telefônica

da Telese. Serão entregues também obras escolares e ·de eletrificação. (P-.3)

Prefeitura
I,adverte que'

prestador'
de serviço

Inscrições
para0

,Crédito.

Educat!vo,
.�

só até 16
de agosto

•

-

?prec15.-ser'''�'

cadastrado
o presidente do Bradesco,

A niadeu Aguiar, esteve ontem
'na Capital. .I1'[as ru1Ç1 aJizmciC;ú
nehum investimento do grupo

em Santa Catarina (P.6)."
.

Página. 16.

José Elias Giuliari volta hoje do Rio de Janeiro para falar
de campeonato brasileiro' e de soluções que tem

para: o campeonato catarinense. Aqui, Nilson Fiuzza de Carvalho,
'presidente da Liga Serrana, percorre o oeste em busca

daaprovaçãopara a virada de mesa que fatalmente terá que
acontecer para que o campeonato não seja paralisado (Pg: �).
,

-

I

No próximo dia 30 todos os choferes de táxis do Estado vão se reunir para 'discutir o aumento.

Udesc-;n;c;a
-

no Taxa' de
natalidade do

Brasil vai
decai-r nos

,
.

,. A

prox.mo mes a

construç�� de
seu -Campus
em 'tacórobi . ,.

proxlmos anos
Página 16.-,

,
'
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Conselho da
.ONU adia

debate
outra vez

Nações Unidas - Nova I
que - O debato da invasão

Cr.

raelense em Uganda, que ��.tava marcado para ontem f:
adiado mais uma vez. O 'e��baixador norte�americano
ONU, William Scranton, dis�a
que o governo d� seu país d:
seja que o temario do Con'selho de Segurança tenha um

.

grande amplitude. Aliás, al�
çuns diplomatas oCide'ntaisestão procurando transformar
o debate numa condenaçã
geral do te�rorismo e dos se�
questros. Ja os delegados afri.
ca,no�, que solicitaram a reu.
ruao do Conselho, pretendem'limitar o debate à condenação

. do fato;; consld�rado uma fia.
grante" aqressao Israelense
contra Uganda,

'. ,-Portugal------------------

Governo reduz
direitos dos
trabalhadores

Cinco ,mortos,
seis feridos.#
o sa'ldo do dia

causa escravista e a uma

coricepçào que' aniquila
osdireitos humanos. Uma

concepção nihilista, sem

Deus, sem liberdade, sem
dignidade humana e sem

lealdade". Os militares
ressaltou - já "infligiram
golpes decisivos a este

inimigo, demonstrando
sua capacidade de com

bate, sua eficiência ope
racional e sobretudo sua

coragem. A lutá se dará

em todos os campos,
·além do estritamente mili

tar. Não' se permitirá a

ação corruptora e anti
nacional ria cultura, nos

. meios de comunicação,
na economia, na política
ou no sindicalismo. Os fo

ragidos terão que sair de
seus esconderijos. Ne

nhum crime, nenhuma

traição, nenhuma afronta

ficará impune". E, con

cluindo: Nada deterá a

marcha de nosso povo em

direção ao futuro. As For,

ças Armadas, com seu

permanente. sacr itlcio.
'assim o garantem".

Buellos Aires - Um agente
de segurança morreu e outros

seis foram feridos quando da.
explosão de uma bomba que
estava sendo desativada, no

quartel dos bombeiros da ca

.pital. Ao mesmo tempo, um
conselho de guerra conde
nava de dois a 25 a\los de pri
são 11 guerrilheiros esquer
distas do proscrito Exército
Revolucionário do Povo'
ERP. Na província de Tucu
man, por outro lado, dois

guerrilheiros do grupo Mon
toneros foram mortos 'em
'choques com as forças de se

gurança, e em La Plata foram
encontrados dois cadáveres
crivados de balas.
O conselho de guerra 'de

Mendoza, formando exclusi
vamente por militares, foi. o
responsável pela condenação
dos 11 guerrilheiros, entre os

quais figuram quatro rnulhe
res e o cidadão chileno Jaime
Pedraza Alveal , Victor Seba
tini, empregado doministério
ºo Trabalho, foi condenado a

25 anos de prisão. Todos 'eles
foram considerados 'culpados,
entre outros motivos, pelo
fato de "perturbar a ordem
pública, instigar a -violêncin,
carregar armas e explosivos e

ofender militares".

Alguns, direitos cousuurudos pela nova

coustituiçào, como purticipar da
direçáo da's' empresas, foram

'
.

proibidos pelo gah{nete proviscnit:

C) [:I'IH'rol Jorge Vide/a

está a nossa força. Não

cabe estranhar, entre

tanto, que contra este

sentimento' de camarada

gem estejam dirigidas
todas. suas ações, disfar
çadas sob o signo do

atentado, através da vio

lência ou da sutileza do

panfleto anônimo".
Suas palavras' aparen-

· temente foram desti nadas
·

a desmentir' versões de

que há dissensões entre

as Forças Armadas. Mas
Videla também tocou

num assunto que sempre
menciona: ; A eliminação
total do inimigo subver
sivo". 'Segundo ele, a

subv�rsão serve a urna

Constituição"'. As proibi
ções atingem muitas em

presas-que, depois da revo

lução, foram ocupadas por
comissões de trabalhado
res, revelando um controle
cada vez maior do governo
por' setores centro

direitistas, que desde o le
vante esquerdista de no

vembro passado vêm se

consolidando no Poder.

Buenos Aires - Em dis

curso pronunciado no

tradicional banquete
anual das Forças Arma

das argenti nas, parte dos

festejos da independên
cianacional (9dejulhO), o

Lisboa � Mesmo antss sas". Estas medidas, que
do general Ramalho Eanes, motivaram imediatamente
um conservador autoritá- protestos dos sindicatos,
rio, assumir a presidência, não parecem sequer ter le
o governo provisório já está vado em consideraç.ão a

tornando med idas que nova constituição socia
tiram dos trabalhadores al- .Iista,"que garante "o direito

dbs trabalhadores de esta-

gLlns dos .direitos conse- belecerem comissões ( ... ),
gUidos corna revoluçáo.de Inter+ertr. dernocrattca-
25 'de abri! de 74. Ontem, mente na, vida de uma em

por· exemplo, o gabi,hetê' presa (::) e conduzt-Ia para
anunciou que as corníàs-

.

o processo revolucioná
óesde trabalhadores estão rio".'
proibidas de interferir A Federação Intersindi
na realização das ativida-. cal dos Trabalh adó res,
'des normais de' uma em- dominada pelos cornunís
presa", ,e nas "funções tas, acusou o governo de
atribuídas às diretorias ou favorecer "a recuperação
às hierarquias 'das empre- capitãlista, em violação. à

general Jorge Videla

pediu 'á coesão das For

ças Armadas entre si e

dentro-de si", para que Q
processo iniciado em 24

de março' tenha coerên
cia em sua ação". Perante
cercá de 380 chetesrnltl-.
tares da ativa e 120 refor-

I

mados, o presidente falou
que "aqueles que tentam'

perturbar este. processo
saibam que na coesão

Alemanha
'prepara

funerais de
Heinemann

Bonn - O presidente ale,
mãoWalter Scheel determinou
ontem a reaüzaçáo de .urn ser.
viço fúnebre oficial, rio Parla.
mente, e funerais de chets de
Estado para seu anteceSSor
Gustav Heinemann, falecido
anteontem, aos 76 anos, vítima
de _ problemas circulatórío,
Ministro da. Justiça durante
três anos, Heinemann foi o

primeiro' social-democrata a
· ocupar' a presidência 'depois
da-ll Guerra Mundial. Eleito por,
Uma margem de apenas seis
votas no Parlamento, perrns,
neceu no ,_�ar90, esse\'\cial.

, mente protocolar, de 1969 a
1974, desistindo da reeleição
.devid o à idade avançada.

·

Grande adversário. do' na,
zismo, desempenhou delica.
das missões de aproximação

B.eirute'.':::"'As fo.rç"as direi- com países vizinhos que vive·
.• ram sob ocupação álemã, de-

. tistas tomarama ót"êllsiva na . pois da guerra.
," .

guerra civil, .cour ataques
contrà os. palestinos e; InU
çulmanos.estruerdistus para

..

estender e consolidar a

Um reforço para essa ten

dência foi a eleição do ge
neral Ramalho Eanes para

presidente, que tomará

posse na próxima quarta
feira e nomeará o líder do
Partido Socialista Mário
Soares como primeiro
ministro, com a incumbên
cia dé torrnar um gabinete e�

apresentar um plano de

governo à legislatura, que
deverá aprová-lo ou

recusá-lo.
. DireitistasArmas' nucleares 'para o terror,

apenas "uma questã,o �e tempo" libaneses
Londres - Que um g'rupo
terrorista consiga plutônio
suficiente paraàbricar uma
arma nuclear, é .

'apenas
.

uma questão de tempo",
disse Sir Brian Flowers,
'destacado cientista britâ
nico. Flowers, Físico Nu

clear e Reitor do Coléqio
Imperial, citou a incursão
israelense em. Uganda de
domingo como exemplo de
'nossa manifesta instabili
dade política e do que se

pode conseguir com dedi
cada audácia",
Acrescentou numa en

"trevista ao Jornal "Fman

,"t:hjl'Tfmes: oplutônioote
,

: rece uma arma única e po
(Iero:;;a àqueles que éste-.
:fâm basfar)'te decididos a

tmp·or suá Vontade. Devido
ã estas circll:lnstâncias, não
aCfedito que seja o caso dé

. al'guem a adqairir delibera"
,d,�mente com. propósito$

..•. de terrorismo ou chanta-
gem mas a frfilquência tom
qlJe isto pode ser feito":

. f:lowers, de 51 anos e pre
·;.sidente da Comissão Real

.

de Contaminação Atmosfé- de energia.
rica, disse que o Govérno Em comentário a res-

dá pouca atenção aos pro- peito das declarações de
blemas se segurança que

.

Flowers o Departamento
determinam aposse de plu- Estatal de Energia Nuclear
tónio. As implicações para disse: os aspectos de se-
a natureza de nossa socie- gurança relacionados. com
dade não são levadas em o. uso do Plutônio são re-'
conta pelo Governo ao de- conhecidos pelo Depárta-
cidirdescansar noplutônío mento, o Governo e os ser-

para a geração de energia", viços de segurança, e todos
continuou, tomamos as precauções
Quatro países (G rã- que consideramos neces-

.Bretan h a, França, Ale-,. sárias para nos assegurar
manha Ocidental e União de que o Plutônio não caia

. Soviética) produzem ener- em mãos de terroristas" ..

gia elétrica a partir de rea- Um 'expert' em Física
tores rápidos regeneráveis Nuclear, que não quis ser

que utilizam plutônio como identificad.o, disse que os

combustível, e osfranceses terroristas poderiam usar o

s.eguem à tre,nte nisto, Plutônio para fabricar uma
disse um P9rta-voi do De- ,arma, mas 'se não 'estive-

partamento Estatal de' rem treinados é precisarem
. EnergiaAtÕmica. Os quatro de habilidade,· poderão se

I

países: estão p�óXimos a matar. Teriam que contar
uma decisão quanto à com uma organizaçào
cOl')sfrução..•cõmflrcial de complexa, talvez com o

reatores deste tipo para o· apoio de um governo.
tinal do sécy,lo devido à es- Vendo'o mundo de hoje,
cassez de reservas de Urâ- poderiam ser. encontrados

, nio, combustíite'l usado,nas alguns govemos bem dis-
,

atuais fábrfcas necleares postos".

eontinuem
sua ofensiva

Exilados
. -chilenos

'denunciam
cravaçáo. Um jornalista '

ocidental infonnou que
. Argentina

combatentes cristãos ata- ..
.

.

d d ..Va'ncouver, (;anad'á � Três
cam a estratégica ci a e .

.·chilenos denuncierarnque ofí-
muçulmana de Enfe, na ciais do Serviço Secreto 'chi.
'Costa, a cercü de 25 <lujlô- lena e o governo argentino se

metros do baluarte. u,niram enj uma campanha de

I1ll�çul�Hano-palestiilO', de
'

������;i���: ;��i:��!������
Tnpoh. trevista à imprensa, os três re·

O colTespondente disse fugiados, � Félix Henriquez,
(lue as forças crisfãs- desar- Nelson Vega e Ca:tlos' Martinez

,

.

' " .'

I
- revelaram que muitos exila·

ma.ram em seu avançN as a -

dos chilenos que o novQ go .

deJas controladas pelo,s verno considera esquerdistas
muçulmanos numa' frente IDU marxistas sofrem persegui·
de 10 quilômetros a partir' ção, agressão e são presos na

I'
'

f' , ',A
. Argentina .. Por outro lado, a

< e En e ,Itr, mIOul�, � ql�e ameaça de morte é cada dia
encontram forte reslstenCIa maior para os 15 .mil refugia·

- dos guerrilheiros palestillos dos que passaram à Argentina
e os milicianos esquerdis- em 1973, depois da queda do

. . govemo de Salvador Allende.
ta;- A ofens.lva busca tam- O problema mereceu atenção
hem cunsohdar o controle especial do Canadá na semana

cristúo da estrada de passada, depois da notícia de

Amioull a Zaghmta, a ci- que 27 refugiados, entre' eles

dade mais setentrional' dea
10 crianças, ocuparam pacifi·
camente a embaixad.a cana·

dense em Buenos Aires, por·
que temiam por suas vidas. Ate
ontem, os chilenos permane·
ciam na missão.

\Iadl·j - O novo gabinete,
• espanhol, de 19. membros,
que tomou posse ontem', terá
como. tarefa fu ndamental
acelerar as' reformas pro
gramadas pelo rei Juan Car-:
los. O gabinete foi apresen
tado pelo prímei ro-mi n istro
Adolfo Suárez e, segundo um

funcionário ligado aos ex-

. ministros do Interior e Rela

ções Exteriores, Manuel

Fraga Iribarrie e José Maria
de Areilza; os' arquitetos da

reforma. é:um "'gatiinete me

díocre, consÜtuído de mem

bros do segundo escalão".
Os rÉHormistas se negôram a

participar dé'um governo li
derado pelo direitista Suarez.
Um dos membros do novo

gabinete 'chegou a
'. denomi'ná-Io de 'governo de

transiÇão". Os de,r:nocratas
cristãos. são predor.ninantes.
Suarez fracassou em sua ten

tatiNa de última hora para
obter qualquer acordo com a

esquerda .. a fim de, prova-

Menendez, 59 anos, profes
sor liberal; Trabalho: Álvaro
Frengifo

.

Calderón, 43 anos,
tecnocrata da "Opus .Dei":
Indústria: Carlos Perez de
Bricio, 49 anos (mantido no

carqo), também da Opus Dei;
Agricultura: Fernando' Abril
Martorell, 45 anos, indepen
dente; Comércio. José Llado

y Fernandez Urrutia; Infor

mação e Turismo: Andrés
'Reguera Guajardo, 46 anos,

ligado a. Oreja;. Habitação:
Francisco Lozano Vicente,
53 anIDS, da ,Opus Dei (man
tido); minlstr0 seéretá�io do
Movimento (partido único do

.regime): Ignácio García Lo
pez, 4(') anos, falangista libe
rai; Relações Sindicais: En

rique dEi La Mata, 43 anos,
democrata-cristão; Exército:
tenente-general Félix Are
nàs, 62 anos; Marinha: Almi
rante Gabriel Rita da Vega, 75
anos;. Aeronáutica: tenente

general Carlos Franco Iribar

negaray. 64 anos (mantidos).

velmente, tentar neutralizar a
oposição.

front�ira norte de sua en-O NOVO GABINETE
C) tenete-qeneral Fernando

de Santiago, de 66 anos, é o

vice-prernier e ministro sem

pasta; segundo vice-prernier
e ministro da presidência: Al
fonso Osório Garcia, 52 anos,
democrata-cristão, que terá

grande poder decisório ria
· área econômica; chanceler:
Marcelino Oreja Aguirre, 41

.

anos, principal aSsessor ,de
Areilza,. c'onsiderapp u.m.ça
tólico lib,eral: Justiça: Laf)d,e"
linol.avilla. 39 anos, ligad6 a

Oreja'; FI'�"nças: Eduardo
Carriles Galarrega, 52 anos,

democrata-cristão; Interi�r:
Rodolfo Martins Villa, .42
anos, falangista liberal, ex

ministro dos Sindicatos;
Obras Públicas: Leopoldo
Calvo Soteia, 50 anos,

democrata-cri'stão, ex

mqnistro do Comércio; Edu

cação e Ciências: Aurélio

.

PRESTO· LABOR ASSESSORI,A E
CONSULTORIA· DE PESSOAL SIC LTDA.

PROCURA PARA CLIENTE DE AlTíSSIM O
. NíVEL OS SEGUINTES PROFISSIONAIS: encnI\:açào cristào, 7,5 qui

lômetros ao nOIte de Bei
rute. Zagharta é a eidad�
'l1atal do PresideJ1te direi-

"

�
BESC S. A. CORRETORA DE TiTUlaS, VALORES E CÂMBIO - BESCAMI ASSESSOR ADMINISTRATIVO FINÀNCEIRO com cursd superior; conhecimentos de aoml

nistração e gerêreia, econom_ia, cursos O.M, etc. Idáde ent,e 25 e 32 anos. Salário de Cr$
.

'6.000,00 e bemifícios gerais, iAcluind9 140é.,.salário.
I ASSESSOR DE IMPRENSA (JORNALISTA) com'vasta experiênci�. Nível superior. Curso de

'Comunicação e outros, Idade E1ntré 28 e 35 al1ós. Salário de Cr$ 6.000,00 + benefícios, 140.
salário; viag-ens e amp'las possibilidades'de deser,npenho profissional.

. Os ü'lteressados (sexo másc�lino) deverão comparecer, munidos de Curr.iCulum Vitae para entre

vista inicial,
. . PRESTO LABOR

FILiAL DE FLORIANÓPOLIS - PRAÇA XV DE NOVEMBRO,21 SALA 401
.

FONES: 22-8681 e 22-9681.

França:
bananas
para "as

. .

'

.. vacas

tista Suleiman Ft:anjieh e é
ulil baluürte. montanhoso
dos fanáticos miÍieianos

eGC/MF 83.043.372/0001 - CARTA PATENTE
.'

No. A-DF-74/3243 DO BANCO CENTRAL '

DO BRASIL. - MEMBRO DA BOLSA DE VALORES
DE SANTA CATARINA.

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÃRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO'

·

\'cristàos.
Nüo se f.:onhecclTI c'ifras'

"

7·

cxatas das ltÚim:ls baix,"\S
I.

nos combates do norte, lHas

�

diz-se que chegam a ccnte- Londres - Os pecuaristas
',franceses estão aliméntando

nas.
suas vacas çom bananas, de

Os nistiios usam artilha- vida à escassez de forragem,
ria e carro,s blindados'e l11e- provocada pela longa seca que
tralhadoras montadas cm afeta bQa parte da Europa. Na

, jipes,
I

informou () eorres- Inglaterra, a seca trouxe outro

pOI1c1cntc cm Chcckka, ci- tipo de' 'problema: o raciona·

dade que havia sido ca)Jlita� menta de cerveja, pois o forte

t'ada j>elos l'l'Ístúos. calor, que prolonga. a seca,

está levàrido os· britânicos a

Em Bcirúte <)J'it;rÚal, urrlcohs0mo'de cerveja "sem

guerrjlheij·;;s· palestilw� e' precedentes", segundo um

milicianos llluçulmanos' porta-voz da Watriey, uma das

CONtinuam resistindo ao .maiores cervejarias da Grã

ataque contra o acampa- Gretanha. Na França, os fa'

mento de refugiados palcs- zendeiros conseg.uiram que as

tiJios de Tal-Zaatar. \lilha- importadoras - que anuncia·
,

rcs de comhatclltcs cristúos
vam planos para destruir as

bananas excedentes - lheS

j)artic.ipall1 do ;ttatjue, sem fornecessem as' frutas gratui-
110 entanto dar o golpe Final - tamente, misturarido-as com
aos defeusotes,. ('(IIC Sl' l'al- palha e forr�gerr:t para alimen'
cllla.·elltre 500 c mil. tar os animais .

Ficam os Se�hores Acionistas desta SO.ciedade Corr'etora convidados para a Assembléia

Geral Extraordinária a realizar-se no próximo dia 19 do corrente, mês, ás 10,00 (dez)
horas, em sua sede social à Praça XV de Novembro 12, 10. andar· nest,a' 'capital, com a

;--------�--------------------------------------�----------------------

seguinte,
ORDEM DO DIA

..
10.) Alterações e'statutárias, mais e�pecificamente no que se refere à fixação do

'dividendo mínimo, con�tante da letra "a" do § 10. do art. 60" como igualmente
o que dispõe a let.ra ·"b" do parágrafo único do art. 26, diminuindo-se-Ihe o

percentual obrigatóríd fixado em 12% (dote P9r,cento) ao ano, para 6% (seis por
cento) ao ano, 'obedecimdo-se o art. 106 do Decreto· Lei 2627·, de 26 de setembro

.

de 1940.'
.

20,) Outros assuntos de interesse desta Soci'edade Corretora.
Florianópolis, em 7 de julhe de 1976.
Luiz Acastro de Campos Gonçalves

Diretor Presidente

LAGOA' IATE 'CLUBE

NOITE PORTUGUESA
.

D
,-,' ...

SUL BRASILEIRO CREDITO IMOBILIARIO S. A.

,
SUL �RASI,L.EIRO !\t. P. CREDITO IMOBIUARIO S.A.

.

. PROVINCIA CREDITO IMOBILlARIO S. A.

BANCO DE INVESTIMENTO SUL BRASILEIRO S.A.
I

•

SÁBADO'DIA: 10.07.76 MISSA DE 7� DIA

CONVITE:
'-

x
Das 21,00 às 23,00 horas: JANTAR Será servido uma. BACA-

LHOADA, cuja rel!.�va deve(á ser feita, na secretaria do ClúJJe" até o

dia 08;07.1976. ; '.�

,

.

DIJrante o jantar se/apreséntaráo 'cantá� português ROBERTO LEAL.
.

Às 23,00 horas: apr�entação de um uFoJclóre Portüguês" ..
Às 24,00 horas: Início do Baile, com a aprêsentação do conjunto
"ECLlPSE" de Curitiba..

NOTAS: a Reserva do jantar deverá ser feita na Secretaria do Clube,
,'o

'
• .' '}

até o dia 08.07.76. Ao fazer a. reserva, o sócio pal)'jl"' a mesa que lhe
.

i .

dará direito a 4 (quatro·) refeições. O . Restaurante a�enderá, 'c9m
prioridade absoluta, os jantares reservados ante"cipadamente.

,

AtençãOMutuáriosdoSistema
FinanceirodeHabitaçãO'

A Família de MANOEL BARRETO PRIMO agrCl'
dece as manifestações de conforto pelo seu fah!cimen
to, ocorridQ dia 3 de julho; e convi�a parentes e 11m i-

.

90S para a Missa de 70. Dia a realizar-se hoje às 18,15
horas lia Catedral Metropolitana .

Solicitamos o comparecimento de todos os nossos

financiados a partir .de·lO / 01/76 nos locais onde
efetuam 'seus pagamentos mensais, pare[ 'que seja
endossado o Certificado de Crédito a que têm direito

.

(Benefício Fiscal de 12010 (doze por cento) dos valores
das prestações vencidas e pagas no ano. base 1975).

LAJE PRÉ-MOLDADA. 1L'PUIA ..

{�NTOS
PARA FORRO E PISO. Consu Item-nos

(O�!m· 22·6500

22-6290
Ma'or rapidez. Economia de 300"". Entrega'
imediata Oualquer quantidade .Atendemos toal! o
est(ido com assistência técnica

REG. CREA. N: 517:, . 10." Região
VENDAS, ,Ruo Em:llo 8\um, ,,:7 - Florianópolis - se
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Ainda hoje, em Xaxim,
serão inauguradas as agên
cias dó 'Banco do Brasil e da
Telesc. O programa assi
nalá ainda a i9auguração da

, agência do Bàrico do Brasil
em Mondaí, e, a seguir, a

Konder, Lenoir e Perachi
inauguram obras no Oeste
Acompanhado do presi

dente da Arena, se�ador
Lenoir Vargas Ferreira, e

do diretor da ga região do

Banco do Brasil, Perachi

Barcellos, além de secretá

rios e assessores, o gover
nador Antonio Carlos Kon

der Reis segue hoje para o

Oeste do Estado, onde
cumprirá um programa de

inaugurações que se pro

longará até segunda-feira.

abertura solene do con

gresso dos Jogos Abertos

Regionais, em Chapecó.
Amanhã, às 9 horas, o go

vernador presidirá a ceri-
mônia de inauguração dai

Escola Básica de Bandei

rantes, em São Miguel
D'Oeste. No mesmo muni

cípio, participará das ,i!1au
gurações do sistema de
abastecimento de água da
Casan e da Coordenadoria
Regional de Educaçâó.

,

Ainda amanhã, em Dio
m s ro Cerqueira, serão
inaugurados o sistema de
abastecimento d� água' da
cidade e a Escola Básica,
Professor Dalilo Pereira.
'Retornarido a São Miguel

Governo do Estado,
implantará sistema
de computador único

Os secretários Plínio Bueno
e Ary Oliveira, além do presi
dente da Prodasc, Francisco
Grillo, concederam ontem
uma entrevista coletiva à im

prensa sobre suas observa

ções feitas nos Estados Unidos
e Paris na área de computação
,e sua possível aplicação no sis
'tema administrativo estadual.

Para o secretário da Admi

nistração, "a aplicação do

computador na administração
pública é infinita, Agora
mesmo acabamos de implan
tar na Secretaria da Adminis

tração, a matrícula única atra
vés de computação",

O presidente da Prodasc
adi,antou que "!dentro de 60
diasa'Secretariade Segurança
e Informações controlará as

multas e .certlflcados de pro
priedade dos automóveis em

todo o Estado, Hoje já se pede
tirar um certificado de pro
priedade em 2 minutos: E só
jogar dentro do computador e
o terminal já dá se o indivíduo
tem ou não multa, se o carro é
liberado ou não",

O controle do índice de cri
minalidade 1:10 Estado, afirmou
Ary Oliveira, "conta com um fi
chário manual e a solução será
a microJilmagem ou a compu
taçáo.. E na SSI existem. perto
de 15 mil fichas e aminha preo
cupação é o incêndio" sub

tração pu alteração da ficha,
Como já saímos para a micro
filmagem no setor de trânsito e

vamos para a microfilmagem
'ou computação, depende do
estudo que está sendo reali
zado pela Prodasc para colo
car esse fichário dentro do sis
tema de computação".

- Nos centros maiores, os
'problemas eventualmente são
.rnais complexos, o que não
acontece em Santa Catarina.
No Brasil para os crimes fede-

Ghizzi admite
o acordo para
chapa única
em Tubarão

O deputado federal' Adhe
mar Guizzi, da Arena, declarou
ontem que estava surpreso
com' a posição adotada pelo
presidente do MDB, deputado

_

Dejandir Dalpasquale, em re

lação ao lançamento de uma

chapa única em Tubarão para
as eleições deste ano,
- Estamos surpresos com o'

presidente regional do �DB
pOícmrcar a iniciativa, E ele é
incoerente. Fala que o pro
blema é municipal e interfere.

Segundo o parlamentar, "O
MDB colocou as coisas em

termos sérios, através de suas

lideranças locais, como o su

plente de deputado estadual
Aderbal Rosa, Stélio Boabaide
e outros". O que a Arena pediu
é que o MDB formalize oficial-

. mente sua 'proposta "e esta
mos esperando a resposta até
sábado. Estamos dispostos a

aceitar a indicação de Walmor

Tonelli, um destacado diri
gente arenista, mas que tem
um borndiáloqo com os eme

debistas".
Para o deputado Ademar

Guizzi, essa talvez fosse a

forma de o MDB agradecer ao
Governo Federal a ajuda que
recebeu para a recuperação da
catástrofe de 74.
- Se o diretório regional

não aceitar haverá um impasse
com o MDB municipal. Não há

traição, nem sentimentos es

púrios, apenas um .acordo de
alto nível. E não é ilegal, bas

tando o MOB não' homologar
nenhuma candidatura em sua

convenção" .

Quanto a aceitação do elei
torado do MDB a fórmula da

chapa única, Guizzi enfatizou
que "o eleitorado compreen-
1eu e aceita. Em Tubarão, o

esforço conjunto pela recupe
ração criou um clima de paz e

entendimento entre arenistas
e emedebistas. Não, há ne

nhum capitus diminutios",

rals está montado um banco
de dados e vai trazer um termi
nal para cada Estado com a

única obrigação de alimentar o
banco de dado. Então se quero
saber que é o João da Silva, no
Brasil, mediante a computa
ção eu tenho a relação de
todos os Joãos que existem no

país e poreliminação chega-se
ao desejado"..

'

Em Phoenix, afirmou o pre
sidente da Prodasc "a água é
analisada por computadores,
o fluxo de trânsito. O Corpo de
Bombeiros adotou censores

dentro de quartos que tem a

capacidade de alertar um in
cêndio. Isto poderá ser ado
tado no futuro em SantaCata
rina e no Brasil",

O secretário da Adiministra

ção considerou a viagem de

grande importância pelo que
se pôde aprender para aplicar
no Estado em termos de com-

putação.
.

O presidente da Prodasc
anunciou também que a em

presa absorveu os computa-
. dores da Celesc, Besc e lpesc.
"Dentro de um estudo é que
será definido qual o melhor

computador e o mais útil para
'nós. Temos no Estado 5 com

putadores que representam
um aluguel mensal de 800 mil
cruzeiros praticamente: Nós

.

"vamos fazer o mesmo serviço
somente com um computador,
talvez com o.aluguel de 30à mil
cruzeiros. Teremos então uma

. economia de 500 mil cruzeiros

por mês. Essa era a idéia do
Governador quando implan
tou a Prcdasc e dentro de' 30
dias toda a computação do Es
tado estará dentro da Prodasc,
inclusive o ICM",
As despesas de viagens cor

reram por conta da 'firma que
convidou as autoridades cata

rinenses, Honneywe] Buli do.
Brasil S/A,

'D'Oeste, Konder Reis vai

inaugurar a rede de energia
,

elétrica da Erusc e a ilumi

nação elétrica do acesso do

município à BR-282, obra
realizada pela Celesc.

Domingo, na Iocalidaue
de Ipuaçú, município de
Abelardo Luz, será inaugu
rada a Escola Básica Padre
Antonio Vieira, às 10 horas,
As li,30 horas, no municí

pio de São Domingos, par
ticipará das solenidades de

inauguração da ponte .sobre
.o Rio Chapecó. Neste
mesmo dia, às 16 horas, em '

Coronel Freitas, será inau-
"gurada a rede de energia
elétrica da Erusc.

No último dia de sua es

tada no Oeste, o governador
visitará os municípios de
Caxa�bú do Sul, Saudades
e Pinhalzinho. Em Ca
xambú do Sul, participará
das solenidades de entrega
dos títulos do Incra aos co

lonos locais, Em Saudades,
o Chefe do Executivo

enaugurará a rede de ener

gia elétrica construída pela
Erusc e, em Pinhalzinho,
prisidirá a inauguração da
nova central telefônica da
Telesc.

O governador e comitiva
retornarão a Florianópolis
segunda-feira às 18,30 ho-
raso

Adesg encerra, ci�lo
de conferências
sobre es'tatização

O ciclo de conferências
da Adesg sobre. a estatiza

ção na economia nacional
encerrou-se ontem, na Fe

deração do Comércio, com
uma palestra do industrial
Bernardo Wolfang Werner.

Apesar do tema do ciclo
ser a redução da estatização,
algulls' conferencistas,
como Fernando Marcondes
de Mattos, o vice

governador Marcos Henri

que Buechlêr e Nelson Ma
dalena assumiram uma po

sição de' defesa da perma
nência do Estado QO pro
cesso econômico.
O vice-governador Mar

cos Buechler, num impro
viso ao término de sua con

ferência, quê foi a' penúl
tima da série, afirmou que

"pessoalmente não acr�dito
, que os índices de estatiza-'

ção no Brasil sejam altos".

Mas o presidente da Fe

deração das Indústrias, que,
representa literalmente o

pensamento 'do empresa
riado do Estado, em sua

conferência sobre a Em

presa Estrangeira, Nacional
e Estatal, afirmou que "no
tripé que faz a riqueza em

termos de economia de es

cala, convivem, neste-país
as empresas privadas na

cionais, estrangeiras e as es

tatais. O avanço da estatiza
ção é um dado crucial reve
lado pelo patrimônio' lí
quido que detém as ernpre-

sas sob o controle do Go
verno".
- A fragilidade da em

presa privada terá várias
causas e uma delas é a pre
dominância da empresa es

tatal na captura dos recursos
que poderiam ser alocados
ao setor privado.

Segundo o presidente da

Federação das Indústrias,
,

"não há dilema entre priva
tízação e multinacionaliza
ção. A privatização não tem

como consequência fatal a

expansão da empresa es

trangeira, cuja presença, I

necessária, é ainda relati
vamente pouco significa
tiva no todo da economia
brasileira. A multinaciona

lízaçâo é um caminho de

dupla I mão. E do exterior,

para o Brasil � poderá do
Brasil para o exterior. E vai
ser".

Fazendo constatações a

rríve l nacional, Werner
disse que se tivesse que
almhar os dados fundarnen
tais da estrutura e conjun
tura nacionais, assim os

reuniria: economia dual;
disparidade regionais; si
nais de ascenção; falsidade
de dilemas; superação dos
mitos e dos medos e viabi
lidade nacional.
Outro problema citado

por de foi a "falta de parti
cipação efetiva do setor pri
vado nos órgãos de decisão
da política econômica.

SECRETARIA DA FAZENDA

SEGUNDA ETAPA DA COMPUTAÇÃO
DA RECEITA ESTADUAL

,DISTRIBUIÇÃ,O DE CARNES
A Secretaria da Fazenda, na segunda etapa da computação da Recei

ta Estadual, estárá distribuindo aos contribuintes do Imposto de Circu
lação de Mercadorias - ICM - através das exatorias do Estado, os
carnês para pagamento do Imposto devido pelos contribuintes sujeitos
ao recolhimento quinzenal e mensal enquadrados sob regime de estima
tiva fixa.

'

A Secretaria da Fazenda apela aos senhores contribuintes do ICM
que compareçam às exatorias de seu domicílio fiscal a partir do dia 15
de julho para retirarem ,o documento em referência. Lembra, outrossim,
que os carnês serão entregues sem qualquer ônus.

I!\:I SESC .

o:. Banco do Estado de Santa Catarina S.A.

DIRETORIA DE CRÉDITO ESPECIALIZADO

Pelo presente, o BESC convida-os senhores MUTUÁRIOS a comparecerem nas
Agências BESC do lntenor O!J da Capital, onde possuam financiamento RECONt
BNH, no per.íodo de 15 a �1 de julho, para endosso do CeM (Certificado de Crédito,
de Mutuário) e recebimento dos cupons de devolução de 12% das prestações pagas
no ano de 1975, conforme determina o decreto-lei no. 1358 de 12.11.1974.

.. Florianópolis (SC), 07 de julho de 1976.
A Diretoria

EDI'TAL

Governo libera a la.
parcela das bolsas

escolares: Cr$ 5 milhões
O gove't'nador Konder Rei presidiu ontem, ás

12h15m,. no Palácio do Governo, a cerimônia de, en

trega de cheques, num total de Cr$ 5.581.000,00 cor

respondentes à primeira parcela das bolsas de estudo
a 122, estabelecimentos escolares de 1° grau, 2° grau,
ensino especial e educação especial de todas as regi
ões do Estado, que beneficiarào 14.849 alunos.

Destes, 3.310 são do 1° grau, 9.177 do 2° grau,
1.601 do ensino especial e 761 da educação especial. O
cheque de maior valor Cr$ ,(00 mil, foi entregue à Asso

dação Criciumense Intercolegial, cabendo ao Colégio
Presidente Costa e Silva, de Alfredo Wagner, a menor
parcela, de Cr$ 2.550,00.

O valor da primeira parcela, das duas que serão

pagas no corrente ano, segundo Konder Reis, "diz bem
da importância, para o governo do Estado, do investi
mento no aluno carente que recebe este benefício, não
como auxílio de caráter p'aternalista, mas como formá
adequada de promoção social que será, sem dúvida,
completada através da retribuição feita pelo beneficiá
rio, após a sua formação, no trabalho em favor do
desenvolvimento do País",
ESFORÇO CONJUGADO

O Governador disse também que a participação da
red= particular de ensino médio é decisiva rrà medida

em que o qoveno está conscientizado de que' 'S'omente
através de um esforço único, abranqente.corn a efetiva

participação da comunidade, será capaz de atingir o

propósito maior de levar a todos os níveis sociais, a

justa reivindicação do ensino".
O' presidente do Sindicato dos Estabelecimentos

de Ensino de Santa Catarina, professor João Jerônimo,
disse na oportunidade que "a educação particular de
Santa Catarina se parabeniza com o Governador do
Estado pela dinâmica que está empreendendo às reali
zações e à condução dos negócios do Estado". Acres
centou que "o governo de Vossa Excelência, tenho
certeza, determinara o crescimento da educação em

Santa Catarina, encurtando definitivamente as distân-
cias".

"

O Secretário Salomão Ribas Júnior, 'da Educação,
declarou que "conduzir 'os destinos da educação é
uma tarefa a um só tempo fascinante e difícil, mas a

certeza de contar com a partiéipação decidida de tan
tos educadores de boa vontade permitirá que a filoso
fia do governo do Estado, de integração. governo-povo,
deaproxtmaçáo com todas as lideranças em busca do
encurtamento de todas as distâncias, seja cornpreen
dida pelos educadores de Santa Catarina e pelos jo
vens catarinenses".

Tudo pronto para os supletivos, Início é dia 17
A Comissão Central dos Exames Supletivos - Comces

informa que está tudo pronto para a realização dos provas de
1° e 2° graus, que reunirão 7,050 alunos em 14 cidades catari
nenses, nos dias 15, 16, 17 e 18 próximos. Este ano houve um

pequeno acréscimo no número de candidatos em retaçáo às
inscrições dos exames de ncvembro do ano passado. Floria
nópolis reuniu o maior número de candidatos, ficando com

Caçador a menor participação, Nos exames de 2° grau parti
ciparão 3:949 inscritos e 3,101 nas provas de 1° grau.

De acordo com os dados fornecidos pela Divisão de En
sino Supletivo da Secretaria da Educação, 1.536 alunos pres
tarão exame em Flcrianópolis: 877 em Blumenau; 659 em

Criciúma; 553 em Lages; 543 em Joinville; 476 em Tubarão;
444 em Mafra; 431 em Itajaí; 406 em Chapecó; 280 em Joa
çaba; 247 em Concórdia; 228 em Rio do Sul; 2i4 em São
Miguel d'Oeste e 156 em Caçador.

A Comces chama a atenção dos candidatos em sete itens
considerados importantes para a participação nos exames: Os exames serão iniciados no dia 15, com a prova de
ao ser preenchida a ficha de 'inscrição, o candidato deverá Matemática para 01 ° grau, das 7h30m às 10 horas; Educação
observar bem quais as disciplinas que foram assinaladas, pois Moral e Cívica, 2° grau, das 10h30m às 12h30m; Educação
somente nessas poderá prestar exames; o candidato deverá Moral e Cívica, 1 ° grau, das 14 às 16 horas; e Matemática, 2°
verificar se sua ficha e cartão são da cor correspondente ao y grau, das 17 às 20 horas, No dia 16 serão realizadas as provas
grau em que pretende se inscriver: rosa, para o primeiro grau de História, 1° grau, das 7h30m às 9h30m; História, 2° grau,
e verde para o segundo; a inscrição será anulada se não for das 1 Oh30m às 12h30m; O.S.P.S., 1° grau, das 14 às 16 horas;
cumprida' a exiqêrrcia da idade: 18 anos para o 1 ° e 21 anos e O.S.P,B., 2° grau, das 16h3Qm às 18h30m.
para o 2° grau; o pedido de inscrição. indeferido implicará na Dia 17, Línqua Nacional, 1° grau, das 7h3.Om às 9h30m;
perda total do direito à devolução da taxa paga, 'Língua Nacional e Literatura Brasileira, 2° grau, das 10h30m

Avisa também que se o candidato chegar tarde, qualquer às 12h30m; Geografia, 1 ° grau, das 14 às 16 horas; e Geogra
<que seja o rnottvo, não realizará a prova; é necessário o seu fia, 2° grau, das 16h30m às 18h30m, O final dos exames suple
comparecimento, 30 minutos antes' do início da prova, le- tivos está previsto para o dia 18, com as provas de Ciências
vando sua carteira de identidade original, cartão de identifi- Físicas ê Biológicas para 01 ° grau, das 7h30m às 9h30m, e das

.
cação e caneta esferográfica azulou preta; a prova deverá ser 10h30m às 12h30m para o 2° grau.

'

feita com o máximo de atenção, pois não haverá revisão nem'
arredondamento de notas.
OS LOCAIS

As provas dos exames supletivos serão realizadas em

Florianópolis, no Instituto Estadual de Educação; em Tuba
rão, no Colégio Estadual Benjamim Gallotti; Criciúma, Colé
gio Estadual Sebastião Toledo dos Santos; Blumenau, Colé
gio Pedro II; Joinville, Colégio Normal Governador Celso Ra
mos; Rio do Sul, Ccilégio Normal Henrique Fontes; Lages,
Coléqio Estadual Vidal Ramos Júnior; Mafra, C;olégio Normal
Barão de Antonina; Joaçabça, Colégio Normal Governador,
Celso Ramos; Concórdia, Colégio Estadual São José; Cha
pecó, EScola Básica Bom Pastor; São Miguel d'Oeste, Escola
Básica São Miguel; Itajaí, Colégio Estadual Nilton Kucker e em
Caçador, no Colégio Nossa Senhora Aparecida,
DATAS DAS PROVAS

A cidade merecia mais uma loja ASTOR.
A linha de móveis, decoracào e adornos da AS10R alcançou um

sucesso tào grande. que foi preciso abrir uma nova loja.
Assim. alem da Rua Jerônimo Coelho, 18. ASTOR agora também esta

na Gama D Eça" 153,
Para alender melhor ainda a Iodos os nossos clientes.
E para provar que Santa Catarina lem o mesmo padrao. a mesma

categoria e o mesmo bom gosto que, antes, so eram encontrados nos

maiores centros do Pais.

Aa-�"'DrMOVE"� ..:II L DlCOO.hU)lS
ARMARIOS EMBUTIDOS CATARINENSE S.A PllQJE Ia,

R. Jt.:runPllll vl/t,HILl. 18
Av. Uttlul1 Gana U I_{'a 1�3

"

",

7;�
Venha conhecer a nova loja Ãstor, na Av. Othon Gama d'Eça n° 153.

,
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I Cartas
JUIZES
Senhor Diretor: O presi

dente da Federação Catari
nense de Futebol confir
mou, com a substituição do
Sr. José Carlos Bezerra por
JOsé Favile Neto.. a verda
deira bagunça que é aquela
entidade, tanto na desorga
nização do campeonato co

mo na determinação da es

cala de árbitros.
É necessário que alguém

tome uma atitude contra
esta famigerada Federação
Catarinense de Futebol,
pois é inconcebível que um

elemento como o Dr. José
Carlos Bezerra que até o

dia 07.07.76 era considera
do o maior árbitro de San
ta Catarina, por uma ques
tão de moral. e orgulho
próprio tenha que demitir
-se do quadro de árbitros,
exatamente no apogeu de
sua carreira.

I

A atitude do juiz hora
em, pauta foi e é uma das
mais elogiáveis, pois é um

abnegado. a árdua profissão
de dirigir partidas de fute
bol, somente um elemento
com o alto padrão de ho
nestidade e moralidade po
deria tomar uma decisão
tão digna como a que to

mou.
Talvez agora, muitos da

queles que xingavam as
.

suas atitudes quando ainda
estava a dirigir os encontros

de futebol, é que' poderão
refletir sobre a/moralidade
de suas decisões pois se

assim não fosse ele simples
mente acataria á determina

ção da Fedefcílçãq,J�atari
nense de Futebol e conti
nuaria fazer parte da mais

desorganizada e bagunçada
federação de' futebol do

país.
A perda como' árbitro é

lamentável; pois o melhor

saiu, e agora temos que nos

conformar' com os seus se�
guidores, contudo nos resta
a alegria e satisfação de
saber que nos meios do

esporte catarinense militou

alguém que possue um pou
co, de vergonha e 9rgulho
pt;Óprio pela profissão.

E talvéz tenha tomado a

maior decisão de sua vida,
pois novos horizontes have
rão de surgir. "De luto o

esporte catarinense,' de pa
rabéns José Carlos Bezer
ra". Luiz Carlos da Rosa,'
rua Conselheiro Mafra, 188
- Florianópolis.

OBS.: As càrta� enviadas à

redação só serão puôlicadas
se vierem acompanhadas do
nome e endereço' legíveis
do remetente.
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A. viagem do I Governador
Konder Reis e Brasília, onde,
acompanhado do Deputado Epi
tácio Bittenéourt, Presidente da
Assembléia Legislativa, e do de
sembargador Ari Pereira Olivei
ra,. presidente do' Tribunal de
Justiça, assistiu, à solenidade da
substituição da bandeira na pra
ça dos Três Poderes, lhe permi
tiu o trato de diversos proble
mas do Estado, junto dos Minis
térios competentes.

Como acontece em regra, o

Chefe do Executivo catarlnense
teve oportunidade de aquilatar,
mais uma vez, a atenção com.

que Santa. Catarina é prestigiada
pelas altas esferas pai íticas e

admlnsitrativas do País, havendo
sido. o seu Governador atendido
nas, reivindicações' que levou e

que dizem' respeito a relevantes
interesses estaduais.

Assim, por exemplo, os casos

referentes a saneamento e habi
tação, pendentes de solução no

Banco Nacional de Habitação,

c10 presidente, Maurício Schul

mail, demonstra muito boa von

tade em favor dos problemas
catarinenses.

I
Mas, nem somente nos seto-

res de habitação popular - em

que evitouo despejo de diversos

conjuntos habitacionais em si

tuação de problema, a presença
do Governador se fez sentir pro
videncialment, mas também em

outras áreas de financiamento,
para' possibilitar solução âdmi
nistrativa do Estado, inclusive a

complementação das obras do
aterro, na Capital do Estado.

Ao retornar, ante-ontem, de
sua víagem, trazia o Governador
tranquilizadoras decisões, deque
se evidencia o conceito que San
ta Catarina desfruta na gração e

que. necessariamente reflete a

maneira como acompanhamos o
,

evolver. da pai ítica presidencial
do general Ernesto Geisel, em'
cuja ação patriótica todos con

fiamos.

'O Presidente da República
vai ter, aliás, ocasião de sentir a

lealdade dos Catarinenses às di
retrizes que norteiam agora o

desenvolvimento nacional, quan
do, em sua visita a Santa Catari
na, anunciada para' setembro
deste ano, experimentará entre

nós o calor das manifestações da

simpatia popular.
Dentro da unidade republica

na, tem sido o nosso Estado
belo índice de como está sendo

compreendida a pai ítica do Pre
sidente Geisel, atenta ao, bem
estar e à prosperidade de toda a

gente brasileira.
.

Amparado no prastíqio com
que disti ngue o nosso Estado,
dando-lhe a cooperação efetiva e

a cordialidade das relações polí
tico-administrativas, o povo ca

tarinense tem motivos para a

acolhida espontânea que ofere
cerá ao Chefe do Governo Na

cional, num testemunho inequ í
vaca de reconhecimento e esti
ma popular.

o bolso ou a vida?

)1 )I

,.....__-......., )) II)) I)\�\,

,

Bill: O DOVO templo 'do capital
gem de seus fundos, possi-. rre goci ação, esperando-se
bilitando-Ihes com isto ainda a desão da Finlândia.

maior flexibilidade de ação. Os 14. contribuirão com

- "Oferecerá aos pa'íses 900 mill:Iões, de dólares pa-

nussao da Guiana, Granada
e das Bahamas.

Os acordos Jeitos nesse

progresso deixam a Améri

ca Latina com 53,3 _por
cento das ações, pelo que
continuará detendo o poder
de decisão.

Os países de ultramar

indicarão apenas dois mem-.

bras da junta dirigente, na

qual a América Latina tem

sete lugares. O Canadá e os

Estados Unidos tem as ou

tras duas.

O único país da região
que não faz parte do Banco

é Cuba, embora tenha par

ticipado das negociações, de
Caracas, que conduziram a

criação da· instituição, que"
cd1n a contribuição dos no-

\
vos membros, passará a ter

um capital de 16,5 bilhões

de dólares.

Washington - O presi
dente do Banco Interameri

c.anó de Desenvolvimento,
Antonio Ortiz' Mena, afir

mou que a incorporaç�o
dos palses industrializados

a entidade "é uma prova
concreta da nova interde

pendência econômica mun-'

dial".

, Nove países de ultramar

firmarão os documentos de\
praxe, que marcarão a aber

tura de um, processo de

íngresso na organização' de
14 memoras assbciados ao

latino-americanos novas e

importantes' fontes de avan

çada tecnologia".
Os raíses que serão ad

mitidos hoje, durante uma

solenidade que se realizalia
no alão das améTicas na

OEA, são o Japão, Israel,
Suiça, Espanha, Alemanha

Ocidental, ��lgica,. Dina
marca, Iugoslávia e Grã-Bre

tanha.

ra os programas de desen

volvirrien to _social, cultural,
comercial, agrícolas, pecuá
rios, de caráter financeiro,
tecnológico e administrati�

vo, nos quais o Banco está,

interessado.

Ortiz Mena disse que "O

ingresso dos novos mem

bros não modificàrá o cará

ter latino-americano da ins

títuição, eirada em 1959

pelos Estados. Unidos e os

países da América Latina.

Mais tarde incorporou-se o

Canadá, bem como os, três

primeiros, países soberanos

das Ántilhas Britânicas -

Jamaica" Trinidad e Barba

dos, ,O Banco está exami- ,

nando, atualmente, a ad-

Bancá, que se transformou
\

.

na principal entidade finan-' posteriormen�, � pois nãá

ceira do hemisfério. pode completar ostrârriites
Ortiz Mena ressaltou que ,', parlamentares, devido li cri

� ingresso desse países terá
,

�e política por que atraVes-'

A Itália deve. ·,ingre;;;sar,

resultados' em três frentes: sa o pais, enquanto' que _,�
.

- '''Aumentará os recur- 'Holanda deverá fazê�lo "ad
sos do Banco, fortalecendo, referendum".

ass,im, sua função como Íns- Por motivos técnicos, a

trumeno multilateral para a assinatura da Áustria tam

transferência de capitais pa- bém deve dem0far um pOll-
ra o desenvolvimento. co, e o ingresso' da França Por Ary Moleo,./AP

- "Diversificará a ori- encontra-se em processo de
\

"

sucessório em Criciúrna, dando à Arena
uma considerável vantagem sobre a

candidatura solitária do Sr.\furilo
Canto.
U deputado federal Nereu Guidi

comporá ..

a chapa inspirada pelo pre
feito, com o apoio do Secretário Sebas
tião Neto Campos, da Indústria e Co-

Informação Geral
Um de8afio a08 partid08
'A conquista, do eleitorado joi.era é

enuiresa que se abre em desafio à imac

ginação dos. partidos uoliticos, que não

nodem desprezar o considerável con
tingente de nocos eleitores que estréia
no IJrôximo dia 15 de nocembroi
Catequizar os j()cen,� é lima tare]a

que exige milho mais da Arena que do
:VIDB, Este já conta cum 11m tácito

,

apoio, gerado pela animosidade decor
rente da sua "não participação" IJOlí
tica, desde u tubo de ensaio da Unicer
sidade. A Arena só os conqu istarâ pro
mocendo a sua "participação", nll ln

trabalho de catequese que pude ser di
[icil, mas não será imnossicel .

* * *
.

COlHU () MDB conta com o apoio na

tural da grande exército de assalaria
dos; a partir da classe média, para
quem. o ofício de civer certamente nüo

se assemelha a II ln passeio no uarque,
recai justamente _sobre o partido de
sustentação política do gocerno o resi
du o dessa i nsatisjaçào coletiva _ fardo
que pesa sobre o "ânimo eleitoral" com
a força e a impulsão de urna bola de
Ile ce descendo a encosta.
Comodamente a Onosição se locu

pleta desse statu quo é de sua explora
çào cu lhe importantes citárias e rega o

jardim de seus éxitosjutu ros . A Arena,
se por decer ele ofício não uode liastear
a mesma bandeira, nüo precisa neces

sariamente acocar para si toda a. res

nonsabtlidode pelas sucessiuas cracks
lU! sistema monetário internacional,
reflexo inecitâce! do sori.edouro em

qu e se transformou o Oriente ,\{éclio e o

preço político de seu petróleo, Esses
lamentos não tornarão mais líquido ou

mais elecado o poder aquisitico das
classes assalariadas.

* * *

c inquestionável a cerdqde de que
assim como contempla com honras os
seus titulares, o p(ider igualmente os

. obsequia com responsabilidades one
rosas, que i.ão do desgaste político ti
i nuionularidade, Isto' posto, cabe à
Arena eleger nu[;os cluinuirizes, sem

deter-se 110 tom monocordio de queni
[:ice a pedir descul.nas, O diálogo a ser

.
nroposto aos [oi.ens iiào Jiodeí-rí ser'
ou tro senão fl do concite a tt ma uartici
pa{(Jo mais estreita. no encadeiuncnio
do fato nolitico _ de que o-jov-em pre
cisa se sentir "influente", c senultar as
illsati.sfaç(je,� 'ec;)/zcJmicas, jà::'endu cer

a estes lIleSlllUS juieus que Somente o

desenrole imcnto nacional _ ta ré/à
para (; qual os partidos os cunruulm'-,
uoderá COITeSI)U/lder ao hem estar su
cial desejado, A SillIIJ/e,., troca de parti
dos /lU poder lido rcsolcerá, CUIIW pur
el�cant(), �uclos osprob[emas do pu[:o.

* * *

mére.io.
* * :;:

U Sr.Diomício Freitas promove as ar

ticulações que levarão ao lançamento
de sua sublegenda.

.'

-

Anuulor rlguiar .

U presidente' do grupo Bradesco,
Sr.Amador Aguiar, esteve ontem em

Florianópolis, acompanhado de seu di
retor Mário Aguiar e dos big-sliots do
seguro Antônio Carlos de Almeida
Braga,Mário Petrelli e Roberto Médic].
U Sr.Amador Aguiar demonstrou um

aceso interesse pelo parque industrial
catarinense, visitando em joínville
grandes indústrias' como a Hansen,
Tupy e Consul. Na Capital, o presi
dente do Grupo Bradeseo foi recebido
pelo Governador Antônio Carlos Kon
der Reis, com quem manteve uma

longa tertúlia sobre a economia esta
dual.

* * *

Antes de retornar a São Paulo o

Sr.Amador Aguiar fez questão de uma

visita de cortesia ao ex-governador
Aderbal Ramos da Silva (GacÍi/[/e ele
Café Solúcel), sendo recebido com os

diretores da -Atlântica Boa Vista de Se
guros Íla residência do Sr.José Matusa
lém Comelli (Grupo Hoepcke).
Proda8c

.

Nos próximos 30 dias a Prodasc ab
sorverá todos os serviços de processa
mento e computação de dados em Santa
Catarina. A Empresa de Processamento
de Dados de Santa Catarina S/A sêrá
oficialmente inaugurada no próximo

. dia :3 de agosto.
* ::: *

Segundo o seu presidente, Sr.Fran
cisco Crillo, a fusão dos serviços de
computação representará para o Estado
urna economia de cerca de Cr$ 500 mil
mensais, dispendidos em aluguel de

- equipamentos.
• Leilão
'O processo de execução n" :3.885,

ajuizado na Comarca de Indaial, chega
'a um desfecho que não se poderia rotu
lar 'de pouco original. A credora está
executando o devedor que, em estado
de lamentável insolvência, assiste con

tristado' seus bens irem à praça.
E não são bens corriqueiros ou ina

nimados, segundo informa o edital de
leilão publicado no Diário da Justiça
pelo juiz Fernando Vilara de Mattus,
Poderão 'ser arrernatados

, pelo' valor.
igualou superior ao cl", avalial,'ão os se

guintes bens: 1) Uma vaca de raça
crioula, com pelo pintado em preto e

branco, com o chifre do lado esquerdo
tOlto no sentido de cinla para baixo, pe
sando àproximadamente!:J arrobas, ava
liada erTI Cr$ !:IOO,OO. 2) Uma novilha
crioula de pelo avermelhado, com. a

.. cara preta, pesando aproximadamente 6
'arrobas. Os animais acima encontram
se no pasto exi stente em frente a casa do
devedor, estando a novilha avaliada em

Cr$ 500,00.
.

. Não constam ônus sobre os referidos
beils.

* * :]:

Se o leilão não tiver sucesso, o credor
ameaça incluir o deved,or no pasto fron-
teiriço a sua casa.

'

ii: fórmulti
U Sr.José Elias Giulliari encontrará

com foda a celteza uma alquimia prepa
rada à base de suas mágicas poçúes e

através dela'dará sequência ao mais pi
toresco campeonato do planeta.
'lia verdade, tl.Jdos os anos a mesa da

FCF se mostJ'a muito vulnerável
mesmo ape'sar das,declaraçôes eln con
trário do Sr.Giulliari, este ano não fu
girá à regra. Os seis classificados ele
hoje são os oito C'lassificados de amanhã
e, o campeonato prossegue na base do
"coração de mãe"': sempre há lugar para
m,ais um,

,

\ Qualquer dia desses a Federação Car
tarinense de Futebol conseguirá reali
zar um campeonato com 15 dubes, 15
classificados, 15 fim!listas e 15' campe-

I
oes. '

E haja tapetáo.
O único
Queni se'der ao trabalho de pesquisar

este campeonato tão chei('J dc inciden
tes, constatará que um <:Iuhe chegou às
semi-finais sem conquistar nenhulll
ponto em disputa extra-campo.

'

Esté crube é o À.'\·ai, ql'le conquistou
seus pontos otide elcs de\'em- ser ga
nhqs: 110 CailÚ)().
O remédio
'lia verdade, sú h[f uma maneira de

plll�ir os clubes· que pro\,o(.aram o tu
multo numérico na classificac;áo, esca
lando jogadores sem \'Ínculo regdar,
ou núo rcgistrados na FCF: s'ilspendê-
los das futuras competic;ües. .

'Rcmelll7icr o ABC ,dc 'IIatál, expur
gado do Campeonato 'IIacional por dois
anos, extamente por'causa dessa infame
prática.
Reforma trib,.tiiria
O Senador Itamar Franco (MDB

MG) defendeu ontem em Belo Hori
zonte a reformulação do sistema tribu
tário. Para o Senador mineiro, deveria
haver uma desconcentração de renda e

uma descentralização industrial tomo
fórmula de ressuscitar a economia dos

pequenos municípios.

Ao .\IDB reserULIII-se, /egitinia
mente, as aspiraç(Jes' clr: chegar ao IlO
der, .VIas no dia exato em (file isto acon

tecer, o IJartidu lU/O deiúlrâ de s(�frer o
impacto de "ser governo", e por da de
cunse(iuência ser reSp(!nsúl;e/ pelos
gust(iS e pc/os clesgost(ls populares, J!_n
tr[.u, terá chegado o lI!o;nento d(L Arena
col/ler no generoso milharaL.c!as l(/men
tIlÇ()eS os meslnos dicíclendos ,até (l(/lIi
pricaticos da ()IJl)si�'üu. ,

De (/I/(/[(/lIer jl)rllla, ao:� jorens pre
cisa Ser ditu (/lIe IlurticilJem e r0ure
nesçam os (/lIadros 1)(lrtidârios, é(!IH:CI
lidandil dois' partidos de cida ,até a(/lIi
intra-uteri/la,'
CO/l.(/IIisUir (I i/lteresse elo eleiturado

jocem, reanillla/ldu a antiga c!zam(/.
IJilrticlâria (/lIefez a grandeza e a gl(íria
dl/s agrell1ia�'(1es Iw!íticas extinta:� elH

lU65, dere ser lima preOClIllaçÕO IJer
lIlalIcnte I'IU alta r da Arella e do JIDB,

.

* 1* *

!jll(/Hclo.llur /IIais lido seja, /lor lili/a
(fllestâo de sohrericência, afastandu (IS

rellitentes eSIJectrus (/ue dcio co.nta do
\/es(/J!orecimelltu dos atllais partidos
IIpiÍS U jJ/dtu de 1I()l'emhro,

Aguarllar .0 momento
Para o presidente da Assembléia, de

putado Epitácio Bittencourt, 'chega a

ser um desserviço ao seu, partido
acalentares e discussões sobre a possível
extinção do bipartidarismo, no mo

mento em que se deflagra a campanha
eleitoral.

* *

\lltsmo tendo 'idéias I>j'óprias a res

pei,to, náo muito lisonjeiras à atual or
ganiza\.·áo partidária, o .Sr. Epitácio ijit
tencourt reserva stla opiúiã'o para o

momento adequado.
___,.' Falar-se agora em extinção dos par

tidos sú servirú para desencantar o elei
tor, que não p!)de se emocionar por al
guma coisa que está condenada.
A tese do parlamentar é de que os

,partidos precisam motivar os jovens'
deste país, 60'1< dos quais na faixa etúria
dos 20 anos.

'

* * *

Passadas as deiçóes·, o debate entào
estará aberto, principalmente ao pluri
paltidarisll10 _ "uma forma de abrir o
leque de opçües".
Check-up
o presidt:nte nacional da Areila1 de

putado FralH;eliilo Pereira, desembarca
dia 2:3 em Florianúpolis para pri.Jmo\'er
um atento l'ilcl'k-IIIJ na agremia�'üo em
Santa Catarina.

'

E bem I}OSSÍ\'el lJlle a conventão do
Diretório \Iuni<:Í'pal se realize nesse

dia.
Arena forte,
CaIHlidaturas patrocinadas pelo pre

feito \laniqul' Barreto e pelo Sr.DiomÍ
cio Freitas poderüo compor II IflH�dro
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Entre a comunicação de novos'servlçós como a Instala�
.
ção ge caixas coletoras em residências e a GIi4ç�o de
selos com sabor, o presidente da Emprési}-Bràsileira de'
Correios c e Telég rafas (ECT), Adwéildo Oar.dT,isc:\'Boito de
Barros, anunciou ontem, o novo aumento d�s tarifas pos-
tais. • '

,

' "

. O aumento está calculado em toiniJ·:�é<''E:./�fevendo
se percentuais superiores a esÚ� íllcHce','),ahr �:e�'iÇ"os utili-prazo de entrega 'termina 7 y

no dia 15,
zados por empresas, como o da cor;'dsp,cnÓf1r;c'iá agru-

Reforçando suas decla- pada, e inferiores para a "'correspondência$.ocial" como

rações sobre a auto- os aerogramas. Ainda não há prazo para o acréscimo
suficiência, Ueki afirmo'ú entrar em vigor e o presidente da ECT considera-o baixo
que a Petrobrás tem espe- para a qualidade dos serviços que á empresa oferece
cial interesse em três áreas, atualmente.
onde as perspectivas se- A EC

'

.'
. ':.',,'

riam "muito boas", 'Estas
" T Instal?u �ecentementê �eré mIl caixas coletoras

áreas são a Foz do Arnazo- de.çorrespondencla em todo o pais que sornadas às que já
nas (aberta aos contratos .existiarn, perfazem um total de 10 mil. Para Adwaldo de
de risco), a plataforma Barros, o número é irrelevante- "pelo tamanho do nosso
submarina do Rio Grande oats o ideal seria t Oü-mil caixas" - mas meL'110 assim
do Norte a Bacia de Cam- 'anunciou a-realização de uma expertência com um novo
pos, onde o ministro acha 't' d

" "
- ,

"

ind
'

t it
IpO e caixa. Ate o final do ano serao Instaladas em

.

que ain a exrs e murro BT' O ,�.' .
' r

mais petróleo a ser desce- rÇlSI Ia 1 O ea,lx�s, �€c�ptoras e expeditoras ao mesmo'
berto". tempo, em residências particulares. Caso a experiência

de resultados positivos, elas serão colocadas à venda
para o usuário.

Este ano também, a empresa colocará no mercado um
novo tipo de selo com sabor. Terá uma camada de goma
mais fina que a usual e primeira série virá corri os sabores
de limão, menta e morango: O presidente da ECT pre
tende desenvolver a filatelia no Brasil e informou que "já
estamos exportando selos para a França e os Estados
Unidos".

.

A ECT não divulgou ainda toda a novatabela de tarifas
mas a.diantou que a remessa de.uma carta simples pas
sará de Cr$ 0,70 para Cr$ 1 . .00 aumento que, segundo o

presidente da empresa 'não afetará muito o usuário
comum porque uma carta continuará sendo mais barata
que um cafézinho ..

O problema do xisto do
Paraná, para o ministro,
que há poucos dias visitou
a Usina Prototipo do Irati,
se reune nos altos custos
do projeto, onde a produ
ção inicial de um barril de
óleo chegaria a quase 30
mil dólares (Cr$ 330 rníl),
em contraste com a Sub
marina, em torno de 8 mil
dólares (Cr$ 88 mil). Para
Ueki, isto, junto com o I

tempo muito longo- (5/6
anos), entravaria -no mo

mento o projeto.

Tarifas postais aUlllentarao 36,7%
O' presidente- da Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos .adiantou que a carta simples passará a custar Cr$ 1,00.

Professor
aponta as

falhas
do ensino
brasileiro
A reforma do ensino brasi

'ieiro, principalmente a do

pré-universitário, adotada em

agosto de 1971, "é artificial,
,'não se encaixa em nosso con

texto histórico e sociológico, é
repleta de preciosismos for

mais com objetivos "discipli
nadores", ideológicamente. é

obsoleta e científicamente,
discutível" ,

Esta conclusão, encunciada
ontem pelo professor Lauro de

OliveiraUma, representou, em
termos gerais, o consenso
entre os demais debatedores

do assunto: sociólogos Bár

bara Freitag, Luis Antonio

Cunha e Maria de Azevedo

Brandão.
O aspecto mais criticado

pelos conferencistas foi a pro
fissionalização do ensino do 10

� do 20 graus, na oplniáo unâ

nime, feito sem qualquer base
concreta. Visando reduzir

pressão das camadas médias

da população sobre o ensino

superior, e a formar mão-de

obra qualificada para preen
cher os claros de um mercado

cada.dia mais exigente, a lei

5692 não conseguiu nem um

nem outro objetivo.
I:- falta de uma infra

estrutura material (laborató
rios e oficinas) somada ao

despreparo de pessoal capaci
tado para este tipo de ensino,
foram dois dos motivos apon
tados que provocaram a ine

xequilibilidade do texto legal.
Mas não se limitaram as crí

ticas "ao abismo entre a inten

ção e a realidade" como classi

ficou Bárbara Freitas, Ao con

trário, abordando o conteúdo
das mudanças propostas na

reforma, os conferencistas

destacaram uma série de dis

torções que provocaram a

queda da qualidade do ensino

e a sua completa inadequação
à tradição cultura brasileira.
- A reforma pretendeu su

perar, definitivamnte, o con

flito clássico entre idealismo e
pragmatismo - hurnanlsrno e

praticismo - optando, drasti
camente, pela total profissio
nalização do ensino - de um

extremo ao outro da escolari

zação, abandonando nossa

tradição escolar européia por
"urna pretensa e mal com

preendida "americanizaç'ão"
do sistema escolar, - assina-

,

lou Lauro de Oliveira Lima. Na
prática, entretanto - prosse

guiu - destruiu-se tanto "o
humanismo" tradicional,
quanto se deturpou a "profis
sionalização" incipiente das

escolas especializadas".
O irrealismo das proposi

ções da reforma tremi nou
dando oportunidade ao sur

gimento de "especialidades"
de, baixo custo de formação,
'Hoje, exemplificou Oliveira

Lima, o país está repleto de'

Cursos de secretários.
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Taxa de natalidade do

Brasil começa deereseer
A taxa de aumento da natalidade no

Brasil, que atingiu a 3,1 por cento ao ano

em seu ponto crítico, começou a decair a

partir dadécada de 1960 e apresenta uma

tendência para baixar consideravel
mente nos próximos anos, variando os

índices de redução de acordo com o grau

,de desenvolvimento das diferentes regi
ões do país.
Esta foi a conclusão a que chegaram, os

professores Cândido Procópio Ferreira

de Cmarago e Bolivar Lamounier -

ambos do Centro Brasileiro de Análise e

Planejamento, que funcionaram como

coordenador e vice-coordenador na ex-

, posição e debate sobre o tema "Institui

ções e Reprodução Humana", contando
coma colaboração dos professores J.A.G.
de Albuquerque; A.F.O. Pierucci e M.B. ,

Singer.
Os professores Cândido Procópio Fer

reira de Camargo e Bol ivar Larnounier

fizeram uma exposição sobre a pesquisa
que está sendo 'concluída pelo Centro

Brasileiro de .Análise e Planejamento
(Cobrap) a respeito das razões que estão

determinando a mudança da família pe

quena no Brasil ou, as diferentes formas

de controle da natalidade,

As causas, conforme ambos os exposi
tores, variam de região para região, de
lugar para lugar, sendo o mais importante
o desenvolvimento econômico, cujos es-

tágios determinam hábitos, relaciona

mento social e graus de educação. O dado

mais concreto a registrar essa tendência
l

de redução no aumento da população se

reflete na taxa anual de 2,6 por cento.

Os expositores revelaram' que o Brap
se propôs a realizar uma pesquisa sobre

reprodução humana no, Brasil,
preocupando-se não em realizar uma

'amostragem nacional, mas sim em identi

ficar amostras de regiões distintas, que

revelem estágios diferentes de desen

volvimento econômico. O gr,au de de

senvolvimento do capitalismo orientou

os critérios estabelecidos para a escolha

dessas diferentes regiões; procurando
enfocar a peculiaridade de cada uma.

Foram selecionadas sete áreas: Par

naíba (Piauí), que se caracteriza pelo
complexo latifúndio-minifúndio; São

José dos Campos (tipicamente indus

trial), Santa Cruz do Sul (Sio Grande dd

Sul), recife e Palmares (Pernambuco) e

Conceição do Araguai (Pará).
O trabalho é original- conforme acen

tuaram os expositores - e procura estu

dar nessas áreas o modelo econômico

predominante, as relações de trabalho, a
história de sua ocupação e as instituições
mais importantes. Esse estudo é reali

zado com o auxílio de fontes secundá�ias
.

- isto é, dados já recolhidos - e algumas,
entrevistas,

Petróleo
Shigeaki Ueki prevê

autosuficiência em 1985
O ministro Shigeaki Ueki

reafirmou ontem em pa
lestra para os estagiários
da Escola Superior de
Guerra, as perspectivas fa
voráveis de auto
suficiência em petróleo
para o país em 1985, desta-

. cando que, somente na

bacia de Campos, com os

campos já d�scobertos, é

-,possível uma previsão de

pelo menos 500 mil barris
diários.
O problema da industria

lização do xisto também foi
mencionado pelo ministro,
que passou quase toda a

palestra falando de com

bustíveis, exploração de,
petróleo e fazendo apenas
uma rápida menção ao

proqrarna nuclear. De
acordo com Ueki, os altos
custos para 'o projeto do
xisto, junto ao prazo ex

tenso para sua operaciona
lização, forcam a uma

maior dedicação à parte de

Engenharia, visando redu

ção nos custos e no prazo
final, hoje estimado em

cinco á seis anos.

A palestra de Ueki, ini
cialmente, segundo infor
maçóes da Esg. seria
aberta mas, face' ao ex

cesso de pessoas acompa
nhando, o presidente da
Eletrobrás, Antonio Carlos

Magalhães ,e da Nucleba
ras, Pau lo NoguEii ra Ba
tista, ocupando inclusive

i
os corredores do auditório,
foi vetada a entrada.
Segundo pessoas pre

sentes na conferência, em
nenhum momento o mi
nistro das Minas e Energia
se referi r é:I i retamente aos

'contratos de risco, cujo

OFFICE BOY.

NO

LINCK S/fl: .EQUIPAMENTOS RODOVIARIOS E INDUST'RIAIS',pre-'
tende admitir um Office Boy, que possua nivel Ginasial e seja dati
lógrafo.
Os interessados deverão apresentar-se na rua 7 de Setembro no. 1 i,
.rnunidos de 1 foto 3 x 4 e documentos de praxe.
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RRDE encerra o semestre com

aplicações de Cr$ 2 bilhões
o BRDE encerrou o primeiro semestre d�

1976 com aplicações superiores a 2 bilhões de

cruzeiros, registrando um crescimento de 100%
em relação a igual período do ano anterior. No

prtrneiro semestre de 75, as aplicações sornaram
Cr$ 1,084 bilhão. Somente no mês de [unho úl

timo, os financiamentos atingiram acasa dos 500
milhões de cruzeiros.

A meta de contratação para o corrente exer

cício, de acordo com o plano de ação, é da ordem
de 4.4 bilhões de cruzeiros, dos quais 2,132 serão
aplicados (la Rio Grande do Sul; 1,271 bilhão em

Santa Catarina e 1,015 bilhão no Estado do Pa
raná. O setor primário da região absorverá 1,177
bilhão, o secundário 2,837 bilhões 'e o terciário
404 milhões de cruzeiros.
PROGRAMAS

tica, no entanto, não sacrificará as solicitações de
financiamento isoladas. Para tais operações, foi
dispensado o mesmo cuidado na análise dos in

vestimentos, para que, concretizados, produzis
sem efeitos positivos para a economia, preocupa
ção primordial do Banco. A atuação do BRDE �9
semestre recém-Findo se fez sentir, preferencial
mente, segundo esta escala de prioridades, atra
vés da modernização e expansão das indústrias
existentes; implantação de novas unidades vi-

sando a integração inter-setorial com participação
de grupos empresariais locais; implantação de
novas empresas com participação de grupos em

presariais nacionais associados ou não-a investido
res locais; implantação de novas empresas com

,

participação de capital externo, juntamente a gru-

Dentro da limha de ação preconizada para a

política de financiamento do BRDE" a partir do
primeiro semestre deste ano, destaca-se a intro

dução gradativa do critério de atuação com base
em programas setoriais. A introdução desta polí-

pos locais e/ou nacionais, �antido o controle in
terno das decisões. A estratégia seguida pelo
BRDE enfatizou, 'também, o aprimoramento gra
dual dos mecanismos de gestão, nas áreas mais

carentes, principalmente assistência gerancial.

'FlORIANOPOLIS PÁLACE HOTEL
Levamos ao conhecimento do público em

geral o novo número do nosso PABX
e-

22-9633
, .

Fiq_ue trOIlq__uilo neste fim de semana.
O PLANTA0 de AMAURI Veículos garante o

perfeito desempenho
' .

ao SeuVolkswagen.

Konder Reis e AmadorAguiar,. ..

analisam a economia catarinense

O'!Jresidellte do Bradesco (E) cO!1l () Governador Konder Reis,

Apesar de comentários para
lelos de que o presidente do

Bradesco, Amador Aguiar, es·
tivesse interessado em algum
investimento no Estado, seus
acompanhantes atirrnatarn
que sua visita feita ontem ao

Governador Konder Reis, era

o presidente do Bradesco
foi recebido no. gabinete de

despachos de Konder Reis e o'

encontro ·durou cerca de 30
minutos,·

Depois de uma rápida aná
lise sobre o sistema de mini
fúndio existente em Santa Ca
tarina e a dificuldade que isso

Pa'ulinelli: crédito agrícola

cresc�rá 46 por cento e� 76

Esta é uma importante informação para você que.

como outros 194.000 empresários contribuintes,
optou pelo Fundo de Investimentos do Nordeste (FINOR).

O FINOR, � partir de hoje, está permutando
o Certificado de Aplicação em Incentivos' Fiscais (CAIF)
- que lhe está sendo entregue através da Secretariá

, da Receita Federal - pelo Certificado de Investimento (CO.
representativo de suas quotas de participação.

Dirija-se a qualquer Agência do BRADESCO,
Agente Credenciado do FINOR:

tnb
BANCO 00 NGRDESTE 00 BRASIL 5:A
Operador do FINOR

"

.

Em Incentivos Fiscais,
FINOR é a melhor opção.,

.

w
o

Paulinelli: agricultura sem problemas de crédito,

São Paulo, 16.06.1976
limo. Sr.

JOÃO ALVES TEIXEIRA
Itajaí - Santa Catarina

Prezado Senhor!
Fica V.Sa. notificada para comparecer até o dia 20 (vinte)

de julho de 1976, à rua da Consolação, 65 . 70. andar -, sala
72 em São Paulo/Capital, para quitar ou oferecer bens em

garantia do débito a favor do Sr. Juergen Leisler Kiep, con
forme NOTA PROMISSÓRIA, vencida em 30 de abril de
1976, sob pena de, findo esse prazo, seja responsabilizado
judicialmente.

Sem mais para o momento, firmo-me mui,
atenciosamente,

p/ Juergen Leisler Kiep
Juergen Fritz Strotbek

Rua da Consolação, 65 - 70. .andar
sala 72· São Paulo/Capital

Horário Comercial

dos pela seca que assola are·

gião não são suficientes e ad
mitiu que a situação continua
se agravando no sertão, mas

começa a ser amenizada em

outras 'áreas como é o caso da

região agreste em Pernam
buco,
Ele informou que a chuva

chegou para aquela zona do
Estado "quase no prazo fatal,
mas ainda salvou algumas cul
turas", Segundo a Federação
de Agricultura de Pernam
buco, as cidades mais atingi-
das pela estiagem no agreste A Fiat Automóveis poderá, dentro de no máximo dois anos,

são Bezerros, Altinho, Belo colocar em testes finais um carro de passeio com motor movido a

Jardim, Caruarú, Riacho das álcool, revelou ontem em Belo Horizonte o diretor vice

Almas, Gravata, Sairé e Carne- presidente da empresa, Domen'ico Ferraris.

cim de São Féliz. Alguns des- Acrescentou que, dentro de uma tecnologia totalmente nacio
tes municípios já tiveram pre- nal, a Fiat busca determinar os quantitativos mais satisfatórios no

juízo de, 80% na produção de tocante a consumo do álcool em motores de explosão para velou
feijão e 40% na de milho. los e os desempenhos do motor, já que seu carro aálcool terá que

O governador Moura Caval- se igualar aos que utilizam como combustível a gasolina.
canti informou que "a situação Domenico Ferraris disse ainda que, no momento, não se trata

realmente é muito grave e que mais de desenvolver um motor a á!cool para veículos, mas de

até agora cerca de 30 mil ho- medir a economicidade e o desempenho desse motor para as

mens estão a.listados nas fren,- condições de tráfego do país,
tes de trabalho abertas pela - Antes mesmo de colocarmos o carro em teste final, a Fiat

sudene em Pernambuco", Aútomóveis precisará saber os quantitativos de álcool a ser adi
cionado à gasolina, ou se será permitida a utilização do álcool
puro. Enfim, precisará conhecer a legislação sobre a utilização
do álcool em motores de explosão para carros de passeios.
Salientou ainda que no momento a empresa desenvolve todas

as pesquisas em seus laboratórios no Brasil. Posteriormente,
acha que poderá utilizar inclusive centros técnicos do .Governo. �,
como meio de otimizar os resultados obtidos. ,

,

traz em relação a certas cu ltu

ras, cornoo trigo, Konder Reis
afirmou ao presidente do Bra
desco "que é vital e básico o

sistema de comercialização de
alimentos",

- A iniciativa privada no

Brasil, disso estou absoluta
mente convencido, tem tido
uma participação muito tênue,
pequena, nesse setor. As

grandes organizações deve
riam se preocupar com isso,

Depois de alguns comentá
rios' sobre crédito rural, de

ambos os lados, Amador

Aguiar disse 'ao Governador

que "acredito que num futuro

próximo o Brasil terá uma ,po
sição destacada no mundo no

setor de alimentos",

Segundo Amador Aguiar
muita coisa já foi feita, princi
palmente em teleeomunica

cóes e outros setores ,básicos,
"mas há muito O que fazer
ainda".

Logo após, o presidente do

Bradasco perguntou sobre os

contratos de risco em Santa
Catarina, Respondendo, o Go.
vernador fez uma pequena di.
gressão sobre a semelhança
da estrutura geológica dos
campos de Namorado e Ga.
roupa com as formações do li.
torai de Santa Catarina, E ati.
mista, Konder Reis disse estar
convicto de que há petróleo no
Estado, "Toda vez que passo
pela Baía de São Francisco
indo para Joinville, fico con:
victo que há petróleo, Isso:
seria uma maravilha", :

I
I

"Com o que já temos tocau
'

zado,
.

acredito que seremos
auto-suficientes em petfóleo",
completou Aguiar.
Ao ·se referir a alguns proje.

tos de seu Governo, como o

parque estadual da Serra do
Tabuleiro, Konder Reis ponde
rou que existia alguma dificul.
dade na obtenção de recursos,

O presidente do Bradesco I

regressou ontem mesmo a São
I

Paulo.

. egou O momento
de transformar/em investimento
a suodeducõc do Imposto
sobre a Renda'. .

O ministro da AgriCUltura,
Alysson Paulinelli, disseontem
que o.crédito agrícola terá este
ano uma expansão de 46% e

que este crescimento será suo

ficiente para atender as de
mandas de financiamentos do
setor,

Ele garantiu também 'que C?
subsídio de 40% paraacompra
de fertilizantes não será reti
rado e "se houver alguma alte
ração nesse sentido, os custos'
do adubo não serão encareci
dos ao produtor, pois o Go
verno Federal não tern ne

nhum interesse em incitar o

processo inflacionário",
As i ntormações foram

transmitidas após uma reunião
com empresários pernambu-
canos no Palácio do Campo
das Princesas, quando o mi- Estado t, os quais declararam
nistro afirmou que "nem interessei em pronto atendi.
mesmo para investimentos, eu

, menta à entrega voluntária de
diria que há' restriçãõ de cré- terras ao Incra, desde que esta

- dito. O que houve foi um ajus- não atinja a economicidade de
tarnento no Governo para evi- suas empresas,
tar que a inflação continue, Segundo o presidente do
decidindo-se que a expansão Incra, Lourenço Vieira 'da
monetária seria de 25%". Silva, que também esteve pre
,- Dentro desse cresci- sente ao encontro, a reforma
menta, 46% foram destinados agrária terá andamento' na
aos ·empréstimos rurais e o área prioritária do Estado, ou
crédito de custeio extra-limite seja, na zona da Mata, e o sis
foi mantido. Nesse caso, não tema de adesáo ao programa
há restrições para o setor e as será', agora dinamizado, Ele
metas preconizadas para a acrescentou que até o final
agricultura serão mantidas deste ano. cerca de 1 mil 600
sem dificuldades.

'

parceleiros já estaráo assen-
REFORMA AGRÁRIA tados no Nordeste, send.o 900
Alysson Paulinelli manteve em Pernambuco e 700 no

encontro com produtores do Ceará, acrescentou que em

1976, mais 20 mil hectares de
terra serão comprados, contra
os 19 mil já adquiridos pelo
incra para redistribuição no

Estado".
O ministro Paulinelli infor

mou também que as medidas
tomadas até o momento para
conter os prejuízos provoca-

rOMAl
Armários Embutidos, Cozinhas Americanas é

com TOMAZ. Rua São João Batista no. 60 -

Fone 22-5888. .

RESIDENCIAS FINANCIADAS
CR$ 260.000,00

'

Vendemos 2 residências de alvenaria contendo cada uma 3
quartos; sala, cozinha, BWC;, área serviço e garagem. Entrada
Cr$ 20.000,00 e saldo finarciaoo,
CONSTRUTORA E IMOBlLlÁRIA.BERCATON LTOA
Rua COlOnel Pedro Demoro 1825 - Estreito
Fones 44-2966 - 44-0368 - CRel 41 , CREA 4918,

I ,

Geisel inaugura hoje
em Minas a fábrica

de automóveis Fia t
Em sua oitava visita a Minas desde que assumiu a presidência

o General Ernesto CSeisel chegará cedo 'a Belo Horizonte par�
inaugurar, às 1 Oh40m a fábric.a de automóveis da Fiat, no municí.
pio de Betim, região da Grande Belo Horizonte.
As solenidades serão iniciadas logo após a .chegada da comi.

tiva presidencial ao Aeroporto da Pampulha, de onde as auton,
dades seguirão para Betim, passando pelo centro de Belo Hori.
zonte. Após cumprimentar o governador Aureliano Chaves, dss.
cerrará a cortina que cobre a placa comemorativa. :
Com o presidente virão os ministros da Indústria e do Comércio

Severo Gomes, da Previdência Social, Nascimentos e Silva e do
Trabalho, Arnaldo Prieto, além 'do presidente do Senado, Ma.
galhães Pinto, e os deputados Francelina Pereirá e José..Bonifá·
cio, Após o descerramento, o presidente Geisel acionará a sirene
que marcará o início do funcionamento da fábrica de 'automó
veis,

Falarão na cerimônia os presidentes dá Fiat Automóveis S/A,
Adolfo Neves Martins da Costa, e da Fiat italiana, Giovanni Ag·
nelli, o governador Aureliano Chaves e o Ministro Severo Gomes,
Em seguida, o governador General Geisel e autoridades farão'
uma visita as instalações da fábrica da Fiat. Após ser nornena
geada com um coquetel e um almoço, o presidente Geisel em
barcará às 19h45m, de volta a Brasília.

O presidente da Fiat SPA (Turim) Giovanni Agnelli, chegou a
Belo Horizonte ontem acompanhado de 25 convidados, entre os

quais diversos banqueiros de outros países. Além disso 1 mil e,
500 pessoas foram convidadas para a inauguração.

'

Dentro de dois anos sairá
o automóvel Fiat a álcool

Ã TELESC informa os novos números do
PABX do� assinantes 'abaixo: '

Assembléia Legislativa do Estado de Santa
Catarina.

Telefone: 22-9544

Florianópolis Palace Hotel
Telefone: 22-9633

EDESC'O
EMPRESA DE SERViÇOS CONTÁBEIS LTDA.

serviços Co�tábeis Mecanizados, Contratos, Distratos, Decla::
ração I. R. (Pessoa F (sica e ju ridical) e Serviços gerais.
Rua: Cei. Pedro Demoro, 1825'- Estreito - Florianópolis
SC

.

,

Telefones - 44-2966 - 44-0368

RESID�NCIADE 131,00m2 - BARREIROS
Vendemos ótima residência de alvenaria com 131,OOm2 de
área constru ída, acabamento de 1 a qual idade, terreno rnedin
do 430,00m2, contendo 3 quartos, sala, copa, cozinha, ,BWC,
garagem e área de serviço. Cr$ 320.000,00 tqtal mente finan-

ci*
'

CONSTRUTORA E IMOBILIARIA BERCATON LTDA
,

Rua Coronel Pedro Demoro 1825 - Estreito
Fones 44-2966 - 44-0368· CRCI 41 - CREA 4918

�,�------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------�-------------------------------
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SINTESE

•
Alfredo Metidieri, presidente da FPF viaja' ho.j�' an··Rio

.

para co.nversar co.m o. presidente da CBD, Helen<} Nunez. O
assunto. principal é tentar co.nseguir as garantias de apo.io. a uma
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1. Henrique Mecking, Brasil
2. Vlastimil Hort, Tchecoslováquia
Lev Polugavsky, URSS

.

4. Zoltan Ribli, Hungria
5. Vitaly Cszeskovsky, URSS
Oscar' Panno, Argentina

7. Lubomir Kavalek, EUA

.

8. Yuribalashov, URSS
Boris Spassky, URSS
Florin Gheorqhiu, Romênia,

ri. Ljubomir Ljubojevic, Iugoslávia ..

WoUgang Ulrlrnann, Alemanha Oro
13. Sergio Mariotti, Itália
14. Miguel Quinteros, Argentina

Walter Shawn Browne, EUA
16. Eugene Torre, Filipinas

.

17. Peter Byiasas, Canadá
18. Khossrow Harandi, Iran
19. Tan Lian Ann, Singapura

.

Ludek Pachman, Alemanhà Oco

5 4 8 1

3 8 5 2
4 5. 8 .1
3 5 8 2

3 3 11 1
.

4.5

2 4 10 2 4'

O 8' 9 4'

Evite que o sacrifício da
sua vida possa acabar num
monte de cinzas ...

Trombas d'água: Enchentes.
Desabamentos. Afogamentos
e resgate qe corpos. Ser:viço
de Salva - vidas aos banhistas
nas praias. Resgate de
pessoas trancadas em
elevadores. Livramento de

1

2 2
1

3 O

3 2

5 o
4 1

3 2

3
3

série de amistosos declubes cariocas em Vila Belmiro, Santos,
a fim de salvar a stiuaçâo financeira do Santos, desclassificado
do Campeonato Paulista. Para isto, primeiro FezModesto

Roma, presidente do Santos, desistir de impetrar uma liminar.
na justiça que suspenderia o segundoturno. Carantiu também
um 'auxílio de '12 mil cruzeiros mensais ao Santos e os outros "

cintodupes desclassificados.
.

.

.

* .* *

..

O Santos dispensou ontem o centro avante 'César, fora dos

planos do técnico José Duarte, e fixou o passe de Clodoaldo em
"

cinco milhões de 'cruzeiros, depois-de desistir de uma oferta de.
400 mil por dois meses de empréstimo do meia cancha, feita,

pelo Grêmio de Porto Alegre.
,

'

* * *

Futebol.
universitário
em Montevidéu

.

Pelaprimeira vez um uníver-:
sltárló catarinense é' convo
cada para. participar ;de .urn

Campeonato Internacional
Universitárió de Futebol, e o

.: convite recaiu sobre Frederico.

Botelho Filho, de Florianópo-
lis.

.

A promoção do jogador
A CBD anunciou para opróximo dia 19 a divulgação. dos 54 ocorreu recentemente em São

Paulo, quando jogou pela Fe-
clubes do NacionaÍ 76 e a tabela só para agosto. O campeonato

deração Ccttarinense de Oes-
.constará de 411 jogos, entre 29 de agosto e 12 de dezembro, .portos Universitários - FCOU
uma fase classificatória com os clubes divididos em seis g'1l'po� nos III Campeonato Brasileiro

regionais, jogando apenas entre sí. de Futebol, onde, apesar da
. * * * equipe óatarínense não' obter

. . . . boa classificação, - Botelho
A Seleção Brasileí�a de Basquete retornou ontem do Canadá,'

, demonstrou, qualidades que
onde na cidade de Hamilton foi desclassificada no Torneio". '

,

lhe asseguraram o convite,
.

pré-Olímpico, pela seleção Mexicana, tendo a Espanha saído

campeã do Torneio. Edson. Bispo, seu treinador e ex

integrante das seleções campeãs mundiais �é i959 e 1963,con- ..

siderou-o fracasso como "�á sorte",'
.

* * *

Classificados para as quartas de finais do .Torneio i�terna
cíonal de Tênis da Suíça: .Raul Ramirez, do México, Paolo

'

Tertoluci, da Itália, Adriano. -Panatta, da Itália, Ricardo Cano,
da Argentina, Karl Meiler, da Alemanha Ocidental; Onny Pa

run, da Nova Zelâncía, Iàn Kodes, da Checoslováquia e Jeff
Boraviak, dos Estado� Unidos.

.

'Pts

12 .

O Indeperrdiente daArgentina venceu ao Penarol, campeô
·

uruguaio, habilítando-se a disputar com o Bívér Plate, também
, da Argentina, a vaga para-a final. O Cruzeiro já é o outro clube
finalista do torneio, que tem final marcado para o dia 30 desse

· mês. Hoje serão sorteadas as datas das finais, em Luma, onde o
.

·

vice-presidente Carmine Furletti do Cruzeiro vai propor que
caso uma terceira partida pelas finais seja necessária, seu local
'seja o Estádio Nacional de Santiago do Chile, usado par�prisão .

quando do golpe de Estado de 1974 que assassinou o presi
dente Salvador Allende.

j 1.5
11.5

11

10.

* * *

. :.

A equipe brasileira, que irá
. participar deste V Campeo
nato Internacional Universitá-

· rio de Futebol, no período de
·

10 a 09 de agosto em Montevi
déo, Uruguai, treinará: no Rio
até as vésperas do certame. O
catarinense Frederico Botelho
Filho é estudante de Educação
F.ísioa da UFSC, e jogaçlor do
Ajax.

.• PERDIGÃO S/A
'. COMÉRCIO E INDÚSTRIA
CGC-MF no..86.547.619
GEMEC-RCA-200-74/341

EDITAL DE CONVOCAÇÃO.' ': '..

São convocada; Os acionista; dá Perdigão S/A Comércio .'

.

e Indústria- para se' reunirem,'em Assembléia Geral. ExtraOr-"
dlnárla à'·i;,jl,.realizar �'1� (qlilatorze) horas do-dia 24(vlnte
e 'quat�) de julho' 'dilo 1976; em sua sede social na Rua do

Comércio, 39, nacidade de Videira, SC, .a fim de deliberar
sobre a ségúi nte Ordem do Dia:, .

.

". a) Efetivação do aumento. de' capital conforme proposta
'aprovada pela AGE de 2�04-76, de Cr$'27.500,000,oo·
(vinte e sete milhões e. quinhentos mil cruzeirosJ para
C�$ 32.000.000,00 (trinta e dOis milhões de cruzei ros),

.

me-diante emiSsão de 4.500.000' n'ovas ações. ordinárias
subscritas para in'tegràli zsção em moeda nacional corren-

.

te pelo vai or nomi nal de C i$ 1-,00 cada uma;
.

b) Outros asSuntos de Inter�sse �a soCiedade.
.

Viper�i i�deiui1hó de 197,6.
'. FLAVIQ BRANDALISE ..

'

Diretor Tesoureiro

'; "

.

de�soá�;;dét'ida�:h�cg'féftágêA�··��> ré§ªà tlmàS"bohfrnaGtas':'
- quando acidentadas na em compartimentos'
colisão de veículos. Socorro ocupados por gás letal
a sobreviventes de desastre ". ou venenoso. Buscas e
automobilísticonos' recuperacões subaquáticas
despenhadeiros e precipícios. de importàntes próprios da
Salvamento de vítimas de comunidade. Desastres de

,

enxames deabelh'as.O
. qualquer: natureza (1ue abalàm

extermínio désses'insetos;," a vida da coletividade.. .'

.

.

quando perigosos. Socorro e Finalmente, incêndios, todos

O Milio�ários de Bogotá classificou-se para as finais do cam

·.peonato colombiano; ao vencero Atlético de Barranquilha por
um a zero, na noite passada.

* * *.

7'

7

6.5
5.5

•
Jaime e Geraldo foram-consideradOS�i�egociâveis j:;éla 'o

direção do Flamengo çmtem à tarde. lsto deu-se depois do
·

Palmeiras anunciar em SãO Paulo estarpréstes a envlarémts-:

sário ao Rio para comprar d jógador.
. .'

.

", �i
'

. --.
-

.

� .;.
. .' .\

As trocas anunciadas pelo'presidentEj do Flwmlnense,.Fr_anc ...

cisco Horta, com ó aotafogci, erlVol\(l'!n�o'Màtinho, EI:ivélto é"
·

Paulo César, foram oficialmente desmenÚdas pela dfréçãodo
Botafogo.
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Indagado sobre o nível dos atletas, Coutinho
declarou que "foi a escolha mais correta que se

podia fazer, indiscutivelmente são os melhores
do Estado, e vindos de várias cidades do inte
rior, o que estimula os atletas" .

Ontem à tarde os garotos faziam um coletivo
no ginásio da Marinha, e via-se que o clima era
de perfeita harmonia. A concentração da dele
gação na Escola de AprendizesMarinheiro foi a
medida mais acertada da FAC, pois o local pro
porciona as melhores condições para os trei
nos e descanso. "A organização até, o mo
mento.está perfeita, eu só me preocupo com os

jogadores na quadra, os treinos, o restante vem
sendo feito com tranquilidade. Não preçiso me

preocupar com problemas extra-quadra'', ga
rantiu Coutinho.
Dos jogadores convocados treze já partici

. param do Brasileiro em anos anteriores, sendo.

que o técnico Coutinho pela segunda vez es
tará dirigindo a seleção catarinense. A primeira
vez foi 'em Goiânia. Além dos doze atletas, o

técnico Coutinho, acompanharão a delegação:
um árbitro; Werner, como chefe da delegação,
e um supervisor.
Conforme o Interventor da FAC, Arthur

Eduardo Kilian, os 16 componentes da delega
ção catarinense viajarão sequnda-Ieira pela
manhã via aérea até a cidade do Rio de Janeiro,
de lá seguirão em ônibus especial até o local
sede do Campeonato, Campos. Kilian frisou
que "os recursos com transporte foram conse

guidos. através da Confederação Brasileira de
Basquête, mas a Secretaria de Educação do
Município, por intermédio do secretário Ader
son Flores, ea Secretaria de Educação do Es
tado, têm dado todo o apoio necessário".

MUNICrplO DE FlORIANOPOllS
SECRETARIA DE OBRAS

A Secretaria de Obras da Prefeitura Municipal de Florianó
polis, comunica aos interessados que em data de 26 de julho
de 1976 até as 15,00 horas, fará realizar o Processo Tomada
de Preços supra, para execução de drenagem e pavimentação
na R ua Irmã Bonavlta,

.'

Maiores detalhes poderão ser obtidos na sede deste órgão,
sito à Rua dos Ilhéus Edifício Aplub 40. andar, todos os dias
úteis no horário comercial exceto aos sábados .

Florianópolis, 06. de julho de 1976 .

.
José Paulo Pereira Lopes

. DI RETOR DE OBRAS
Marcos Ricardo de Almeida Brusa

SECRETÁRIO DE OBRAS

PROCESSO TOMADA DE PREÇOS

No. 34/76

EDITAL

.os' sinistros,enfrentados e
combatidos com arrojo
e Garagem, até a total extinção.
O BOMBEIRO faz do

heroísmo a sua rotina de
todas as horas.

"
E
'"
-::>
'"

�
'�t;__i PAGUESUA
.TAXADE·

BOMBEIRO
11111'11

Governo do Estado �e Sant8 Céltarin3

'III III' Encurtando distâncias

COMPANHA DE DIVULGAÇÃO E COMUNICACÃO DO ESTADO DE SANTA CATARINA

• O brasileiro Henrique da Costa Meck.ing (Mequinho) em

patou hoje com o húngaro Zoltan Hibf em 21 lances,

mantendo-se na ponta da tabela do Torneio Interzonal de.
.Xadrez das Filipinas, apósa realização dos [oços pela penúl-
tima rodada.

.

Mequinho tem agora 12 pontos e uma partida suspensa.
O tcheco Vlastimil Hort e o soviético Lev Polugaievsky,

que também empataram suas partidas de hoje, mantiveram-se
na segunda posição. a meio ponto do líder.

Mequinho, que jogou corn as peças pretas, usou a defesa

Gruenfeld', não dando ao agressivo enxadrista húngaro outra

alternativa senão optar pelo empate após 21 lances.

Hort, que tem ainda duas partidas pendentes sendo, por

tanto, o mais sério rival do brasileiro, joqou com as peças

pretas em seu bom empate contra o ex-campeão mundial
.

Boris Spassky, após apenas 19 movimentos. Hort usou a de

fesa Ruy Lopez.
Polugaievsky, por sua vez, mesmo jogando com as pre

tas, perdeu uma boa oportunidade de se igualar ao líder, ao -

não conseguir passar pelo argentino Oscar Panno. O sovié
tico, ainda, com um jogo pendente, usou a defesa siciliana,

conseguindo o empate 'após 24 movimentos,
.

Outros resultados pela décima-oitava rodada:
Lubomir Kavalek, EUA, e Ludek Pachman, Alemannha Oci

dental, suspenderam após 41 lances.

Sergio Mariotti, Itália', venceu a Miguel Ouintercs. Argen-
tina, em 35.

.

Khossrow Harandi, lran, e Tan Laian Ann, Singapura, a

suspenderam, após 41. '

'

I Eugene-Torre, Fi!ipinas, e Florin Gheorghiu, Romênia, em-
pataram em 30 lances.

'

Ljubomir Ljubojevic, luqoslávia, e Wolfgang Hulmann, Ale-

manha Oriental, suspenderam após 41.
I

Yuri Balashov, URSS, e Walter Browne, EUA, empataram
em 24.

Vitaly Czeskovsky, URSS, e Peter Biyiasas, Canadá, sus-

penderam após 41.
.

.

.

Colocação dos enxadristas, após a realização da

cdécima-oitava rodada - (V-vitórias, E-empates,'D-derrotas,
s-suspensas, Pts-pontos): !

10
9.5 Adernar Ferreira da Silva; ex-bicampeão mundial do ·Sàlto.
9 Triplo apontou o Brasileiro João Carlos de Oliveira,.novo re- .

9· .' cordista mundial da modalidade, êo�o o provável vencedor ..

9 ',; das Olimpíadas do Canadá;'A,�6rínação feita em Bogotá.idu-
4 3 8.5' rante uinafeira r�têmâcioI!al, foi complementada com ii pre"v.(�
5 2' as .' são de que Estados Unidris e Bússía serâo os grandes veÍ1�edo- .

5 2 8' res dos Jogos Olimpicos.

Treinamentos.do
basquete juvenil

.'. \.

Concentrados nos alojamentos do Ginásio
Coberto da Escola Aprendizes Marinheiro os

atletas convocados para disputar a Fase Final
do 29'0 Campeonato Brasileiro de Basquetebol

'.

Jüvenil Masculino; estão, desde terça-feira
.

útlrna, em treinamentos intensivos.
A convocação dos atletas foi feita pela Fede

ração Atlética Catarinense - FAC, e reúne jo
gadores da Diocesano de Lages, União Palmei
-ras de Joinville, Vasto Verde - Blumenau, lpi
rança de Blurnenau, Instituto e UFSC, de Flo
rianópolis.
Inicialmente foram' convocados 20 atletas

para os treinamentos, porém 'destes apenas 12
farão parte da seleção que irá a Campos, no Rio
de Janeiro, para disputar o Brasileiro. Dos que
toram convocados um não irá (Andrino Júnior)
por estar doente, e outros dois, de Lages, por

Botelho viaja hoje às 08
. não aceitarem a convocação.

· horas devendo juntar-se aos 'Para o técnico Coutinho, "a grande dificul-
demais convocados, queesta-

. dade na preparação da equipe é justamente a
ráo concentrados na sede da

escolha de apenas doze entre os que foram
Con.federação Brasileira de

, convocados". Hoje pela manhã a equipe já es-.....• Desportes Universitarios,. no

Palácio da Cultura- MEC, RIo tará definida, e "vamos acentuar os treinos,
de Janeiro. A passagem aérea corno já vimos fazendo, ao máximo possível
foi fornecida pela CBOU.

. para que possamos até domingo pela manhã,
quando encerraremos os treinos, deixar a sele
ção em boas condições para as disputas rio

RIO", comentou o treinador.

Pouco tempo disponível para os treinamen
tos antes das competições é o maior problema
sentido porCoutinho que afirma ter que "exigir
muito dos atletas num espaço de tempo relati-

.

vamente pequeno, pois durante todo o ano os

jogadores não podem sé encontrar para treinar
com frequência, por estudarem e morarem nas

regiões mais diversas do Estado".
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Figueirense acha tudo.Tudo está
encaminhado

A�t perguntas' estào soltas

pela rua, incomodando cro

nistas, torcedores e dirigen
tes. Quem classifica? O Fi

gueirense está' fora? O Re

naux vai ganhar ponto no

STJD? O Palmeiras podia in

cluir Reinaldo contra o Fi

gueirense? Vão virar a mesa?

A mesa está virada desde o

início do campeonato, caso

contrário não haveria razã�
para o questionário que corre

esquinas, bares e campos de
futebol. Giuliari foi ao Rio e

volta hoje, certament�' com
novidades sobre o campeo

nato brasileiro e uma solução
para o nosso. Pelo interior

circulam listas e dirigentes
angariando votos para uma

semi-final com oito clubes em

vez de seis e talvez a reunião

extraordinária do TJD não

decida máis nada. Nossos juí-
'

zes, quem sabe, apenas

"cumprirão a tabela do cam

peonato catàrinense de pro

testos". A situação é esta, con-
.

fusa e absurda, mas infeliz

mente de acordo corna admi

nistração que é dada ao nosso

futebol.

isso muito degradante
para a

virada demesa
Newton Szpoganicz, presidente do

Figueirense, está revoltado
com os acontecimentos do campeonato

catarinense nos últimos dias

Carlos Renaux, um dos in
teressados, que ficou

ainda com a incumbência

de pegar a aprovação do

Marcilio Dias, Paysandu e'

[uventus de .Jaraguá do

Sul.
TABELA

Independente do mo

vimento de Lages e das
clecisões do Tribunal de

[ustiça, o superintendente
da Federação Catarinense
de Futebol, Carlito Nu

nes, confeccionava duas
tabelas para a fase semifi
nal. Uma delas com três

clubes, conforme o. regu
lamento e outra com 4,
neste caso, contando com

a "virada de· mesa". Na

primeira delas, com turno

e returno, o campeonato
terminará no dia 22 de

agosto e na outra com 4

clubes, com uma chave

jogando contra a outra, ele
Se encerrará no dia 18 de

agosto.
Mas todo o problema e a

divulgação da tabela, que
não será mais na terça
feira conforme Giuliari

prometera, poderá ser re

solvido hoje mesmo. Isto

porque o presidente da

Federação retorna do Rio

de Janeiro esta tarde e,

possivelmente trará uma

solução ou definição para
a fase semifinal do cam

peonato.
Quanto a hipótese do es

tadual sofrer paralisação
devido o pedido 'de efeito

suspensivo solicitado pelo
Carlos Renaux, ela foi to

talmente afastada, com o

despacho do Tribunal de

Justiça Desportiva ale

gando que ele não tem

amparo legal, pois o recor

rente não perdeu pontos
nem a arrecadação da par

tida. O mesmo 'aconteceu
com os pedidos (também
de efeitos suspensivos) so
licitados' por Figueirense
e Palmitos.

teressados na, classificação
e nos protestos existentes.
INli.VITAVEL

- O campeonato catari
nense não começará mais
na quarta-feira, conforme
desejo do presidente da

Federaçào. Não existe a

menor possibilidade. Ele
só deverá começar no pro
ximo domingo, dia 18. Se

começar, bem entendido.
A afirmação partiu do

presidente do Tribunal de

,
justiça Desportiva, Carlos
Pessi, ao dar conheci
mento aos repórteres de

que o TJD não se reunirá
mais na segunda-feira,
cOl�forme anteriormente
fora divulgado por José
Elias Oiuliari.

É verdade. Na

segunda-feira não haverá
sessão do Tribunal, pois
nã� há tempo suficiente
de' preparar toda a dócu
rrientaçâo necessária.
Primeiramente a parte
contrária tem que ser cien

tificada e depois, o pro
testo tem de ir ao Auditor

para que seja dado o pare
cer e finalmente ele re

torna a secretaria para

fazer a citação de julga
mento. Como o tempo é

curto, o'1'ribu�al não tem

jeito de aprontar toda a

documentação dos protes
tos que se encontram

pendentes.
·Com a transferência da

sessão do TJD para a pró
xima quinta-feira, dia 15,
que resultará na paralisa
ção do campeonato por

mais 4, dias, no mínimo,
cresce a possibil idade de

uma "virada de mesa",
que seria, para alguns clu
bes, a maneira lógica e ra

cional, no momento, de

ser contornado todo o pro

blema. Carlos Pessi não

quis comentar sobre a si

tuação atual do campeo
nato, principalmente de

pois da vitória do Palmei
ras sobre o Figueirense
que complicou ainda mais
os clubes d'iretamerite in-

- Nossa situação é tranquila, o Figueirense
mesmo antes da partida diante do Palmeiras estava
classificado. Esta- declaração do presidente Newton

Szpoganicz vai ao encontro ao pensamento do depar
tamento jurídico que diz estar certa e clara a situação
do, clube em relação a fase final do campeonato.

Os problemas que estão sendo criados com as

decisões que poderão acontecer com os recursos im

petrados no Tribunal de Justiça Desportiva envolvem
vários clubes e. entre estes o Figuei rense pois se' o

Palmeiras ganhar o recurso contra o Internacional,
pela inclusão de Reinaldo, e o Carlos Renaux vencer no
Superior o processo do jogo contra o Paysandú, o

Figueirense ficará desclassificado.
A inclusão do jogador Reina!do na partida contra o

Figueirense será motivo de mais um recurso que dará
entrada no TJD, hoje à tarde. Ontem Newton Szpoqa
nicz disse que a participação de Reinaldo deve ter sido

premeditada para forçar uma virada de mesa, com a

qual o Figueirense sempre foi a favor. "Em face da'

situação financeira de vários clubes o Figueirense é a

favor da virada de msa, mas certas coisas que estão
acontecendo são irritantes e degradantes para o nosso

futebol". Como exemplo o presidente do Figuirense
aponta a inclusão de Reinald9 nos jogos contra o In

ternaci.onal e o Figueirense. "Sem dúvidas a inclusão

deste jogador pode ter sido premeditada para que
aconteça a virada de mesa ..

Particularmente acho isso uma falta de respeito
.corn o adversário e com o Tribunal de Justiça Despo-.
tiva".

TREINAMENTOS'
Durante o dia de ontem o plantel do Fiqueirenss

recebeu folga geral. Hoje haverá um coleivo no Or
lando Scarpelli e amanhã os jogadores com.as famílias
passarão o dia em Santo Amaro da Imperatriz.

Era pensamento da diretoria levar o plantei para
Santo Amaro hoje pela manhã, permanecendo em re

pouso até domingo. à tarde, mas em virtude da falta de
acomodações necessárias, Sérgio Lopes sugeriu que a

viagem fosse transferida para sábado,
Em face do aniversário da cidade, e a convite dos

organizadores das festividades' o plantel do Figuei
rense irá para Santo Amaro amanhã às 8 horas. Às 9h30
minutos fará um coletivo nocarnpo do lndependientes
após participará de uma churrascada. A tarde irá para
ialdas onde ficará até às 18 horas e depois retornará à

Flori'anópolis.
Nenhum amistoso está nos planos dos diriqentes

para o períôdo de paralisação do campeonato, pois
segundo eles a equipe ficará somente em treinamentos

preparando-se para as finais do campeonato.

Enquanto a secretaria
do Tribunal con.nicava
que Alvir Renzi será indi

ciado, no artigo 92 do
CBDF por ter entregue
somente ontem a súmula
do jogo entre Palmeiras e

Internacional realizado no
dia 4 (deveria ter entregue
até as 17 horas de segunda
fei.ra), o comentário' na

sede da Federação era de

que seria convocada uma

Assembléia Geral para a

"virada de mesa" e que a

Liga Serrana estaria enca

beçando o movimento,
com a adesão 'de quase

todos os clubes. Os co

mentários foram compro

vados minutos depois
quando o presidente do
Conselho Deliberativo do

Avai, José Matusalém

Comelli, recebia um tele
fonema da diretoria do

Joinville. consultando-o
�JM 'ih em ou não

tP .

opondo a inclusão de mais
uma equipe em cada
chave. Cornellí de ime
diato entrou em contato

com Walter Barros da

Silva, do departamento ju
ridico e depois comunicou
ao dirigente do joinville,.'
de que o Avai era' total
mente contrário. Ele acei

tou as ponderações do

.Avai e respondeu ,negat,i
vamente a Nilson Fiuza

de Carvalho, da Liga Ser
rana e portador do doeu
mento, que. seguiu de

Joinville para o Oeste, na
tentativa de contar com o

apoio de Palmitos, Gua
rani e Chapecoense. Wal
ter Barros comentou: "Se
virarem a mesa, eu °aban- .

dorro o Avai e' irei ser um

méro assistente até o cam

peonato ser moralizado".
Em Brusque, em sua

passagem, Nilson Fiuza

conseguiu a assinatura do

* * *

Aliás, nas múitas conversas
que se ouve sobre o assunto,

já surgiu a lamentável .rnas

perfeitamente cabível per

gunta: Estaria ainda Santa Ca

tarina a merecer duas vagas
no campeonato brasileiro?

* * *

José Faville Neto disse em

Blumenau que Bezerra foi

muito leviano ao tomar a de

cisão de abandonar o quadro
de árbitros da FCF. Ora, Fa
ville nada mais fez do que na

quele momento sustentar sua

posição perante o jogo que es

tava prestes a começar. Mais
tarde, viajando de volta para

São Paulo, ele deveter refle
tido demoradamente e sem o

compromisso de defender os

seis mil cruzeiros que levou

para apitar Palmeiras x Fi

gueirense. E sua conclusão só

pode ser a mesma de todos

que foram contrários à ma

quiavélica troca do trio de ar

bitragem em Blumenau. Afi- '

nal, fora as asneiras que disse

por conveniência, sobre o' as

sunto, Faville não mostrou

ser um cara muito burro. Pelo
contrário ...

Bezerra defende irmão
e aponta os culpados
A substituição de José Carlos Bezerra pelo pau

lista José Favi lle Neto, para atuar no jogo Figueirense e'
Palmeiras, que ocasionou a saída cio árbitro da Fede-

.

ração Catarinense de Futebol,foi comentada ontem
pelo vice-presidente de futebol do Figueirense, Luiz
Carlos Bezerra.

Bastante irritado com a atitude dos responsáveis
pela troca de árbitros, Luiz Carlos Bezerra desabafou
contra os dirigentes da Federação ao afirmar que a

infantilidade de quem ocasionou o problema dá até
para rir. Segundo Luiz Carlos Bezerra os grandes cul-.
pados são o Palmeiras, o departamento de árbitros e a

Federação Catarinense de Futebol.
.

- O fato de eu ser o vice-presidente de futebol do
Figueirense, náo iria e nem irá influir em qualquer arbi
tragem, muito menos do José Carlos Bezerra, que
sempre demonstrou honestidade e honradez. O pas
sado do árbitro mostrará no futuro quem está com a

razão.
As ocorrências, segundo Luiz Carlos Bezerra, co

meçaram com a pressão do Palmeiras, que exigiu
outro juiz do presidente da Federação e este atendeu a

solicitação de um clube, desprestigjando o departa
mento de árbitros e a própria Federação. "Ações como
essa, só vêm denegrir o esporte catarinense. Se tatos
como esse acontecem como podemos reivindicar algo
'para o nosso futebol?"

.

- Em outros tempos o futebol catarinense não era
• conhecido e muito menos divulgado em âmbito nacio
nal, mas hoje com a projeção que tem não podem
acontecer certas coisas. Se o futebol evolui, a mentali
dade dos dirigentes tem que evoluir e justamente aí
está o erro. O grande mal do futebol de Santa Catarina
são seus próprios dirigentes -, concluiu Bezerra.

x
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* * *

.

Walter Barros, muito irritado
ontem à tarde no vestiário do

Aval.- "Podem escrever isso ei

que eu confirmo .. A delegada
de Tiiuces atrasou a ordem do

coronel Romariz, liberando o

goleiro Ciro da Polícia Militar

para vir treinar no Avei. Agora
não podemos mais registrar o
moço para este campeonato".
E será que o Áureo estava in

totmedo desta contratação?

�/.,
VIIIO

- .- ..... :D�A;Ii4iMõ-DE:-:-ifiiiTiõr-"- ... -

o doc:umento da Federação
Paulista com a taxa de Faville

* * *

Palmeiras
se considera
como um dos
"classificados

Marcílio não . "
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Valed Perry seria o advo

gado a serviço do Carlos Re

naux para tentar uma inter

venção na FCF. Seria, porque
com a possibilidade da virada

de mesa os dirigentes do

clube desistiram da medida.

Isso significa que a desorga
nização da Federação vai dei,
xar de existir no momento

que o Carlos Renaux for be

neficiado pela entrada de

mais dois clubes na semi

final. Por esse tipo de menta

lidade, maioria nos homens

que dirigem clubes em Santa

Catarina, nosso futebol está

do jeito que está.

, .

conseguIu

reforços em

Porto Alegre

Juventus

fala do
Blumenau (Sucursal) -

Bastante eufóricos com a

colocação do Palmeiras

depois do jogo de quarta
feira, os dirigentes contí-

. nuam festejando a classifi

cação, demonstrando "total
tranquilidade com a situa

ção do campeonato.
Mesmo sabendo que o Fi

gueirense entrará Com pro
testo contra a Validade da

partida por causa da inclu

são de Reinaldo, Melchior
Barbieri, presidente do

Palmeiras, disse ontem que
seu clube vai participar da
semifinal: "Por mais tenta
_tivas que os outros clubes
façam, isso não resultará
em nada, Foi com bastante
sacrifício que consegui
mos venc;er o Figuei rense e

agora que .sstamos classi
ficados queremos conquis
tar o título. Além disso, se

perdermos os pontos para
o Figueirense, possibili
dade remotíssima, somos.
os únicos que temos con

dições de suspender o

campeonato. Entramos

com recurso pedindo o
,

efeito suspensivo e imedia
tamente o paralisamos".

.

Barbieri admite também

que o seu clube concorda
com a mudança no cam-.
peonato, entrando mais um

clube em cada chave:
- Quando estávamos na

liderança do campeonato
nós admitíamos a virada de
mesa. Mas o assunto não
teve boa repercussão e

mesmo agora que estamos
classificados aceitamos a

virada de mesa.

Joinville
Itajaí (Sucursal) - Sem

contratações, retornou a

ltajal o presidente do Marci
lia Dias, depois de estar em
Porto Alegre tentando
junto ao Internacional o

empréstimo de três jogado
res, todos atacantes.

Não foi pcssível, con

forme declarou Nery, por
que Artur Dalegrave, dire
tor de futebol do Interna
cional estava no Rio ten
tando a contratação do la
teral Zé Maria junto ao

Fluminense. De Porto.
Alegre, o' presidente do
Marcilio Dias foi. a Caxias
'do Sul tentar o empréstimo
de Raul. Nada conseguiu
porque o Caxias pediu cem

mil cruzeiros pelo emprés
timo de três meses. Outro
jogador visado, Bebeto do
Gaúcho de Passo Fundo
igualmente foi procurado
pelo diretor do Marcilio
S8m entretanto nada con

seguir.
Em face disso e pelo tér

mino do prazo para CD com

petente registro, o presi
dente do Marcilio resolveu.
não fazer mais tentativa
"para a contratação de re-

forços.
.

- Agora é esperarmos o

reinício do campeonato ca

tari nense e disputarmos
corri esses atletas que
.fazem parte do atual plantei
- disse o presidente do
Marcilio Dias. Nery é de

opinião que o campeonato
terá seu reinício normal e

com três equipes em cada
chave, não acreditando
que o Marci lia venha a ficar
de fora do certame.

no Brasileiro

Lages (Sucursal} -Juraci
Ismael Dalfovo, o Bingo,
presidente do juventus de
Rio do Sul, esteve ontem

em Lages acompanhado
do presidente da CME de
sua cidade. Na oportuni
dade ele confirmou que

Cíul iari pretende incluir o
Joinville no próximo cam-

.
�eonato brasileiro. Para
fazer esta afirmação,. Ju
raci Dalfovo lembrou uma

conversa que teve com o

presidente da Federação
dias 'atrás:
- Sei disso porque fui

consultado por' Giuliari
sobre a possibilidade de o

meu clube emprestar jo
gadores para o juinvi'lle
participar do 'brasileiro.
Na conversaque tive COI�
ele, fui informado de que
Santa Catarina será repre
'sentada por um Clube da

capital e outro do interior,
.

formado p'or 'uma' seleção
, com a camisa do joinville.,
'[}'jsse ao Cful iari que para
um time do interior nós

emprestaremos jogadores
mas, se for para um da ca�

.

pital, só com muito di
nheiro.

Veiguinha chegou ontem e joga a primeira domingo
* * *

Santista, outro clube da cidade natal, disputar. o Torneio
Vicente Feola - incentivo aos desclassificados do Cam

peonato Paulista - e manter a forma.

De lá voltou a São Paulo, para reiniciar o curso uni

versitário, e jogar pelo Juventus, isto em março deste ano.

Aprovou no novo clube e por indicação do técnico .nm

Lopes foi procurado pela direção do clube, interessadâ
em comprar seu passe.Acertou o contrato de empréstimo
do passe até o final de 76 e cedeu a prioridade para venda.
Para vir ao Avaí o clube paulista pediu um seguro de 500
mil cruzeiros.

Fez um contrato que considera ótimo, 25 mil pelo
empréstimo do passe e cinco mil por mês. Ótimo porque
além da parte financeira vai participar do Campeonato
Nacional, que encara corno uma "vitrine-trampolim" par�
qualquer profissional de futebol. No fim do ano retornara
ao Juventus a menos que o Avaí s'e interesse em indenizar
o Juventus e comprar seu passe.

ESTRÉIAS
Além de Veiguinha, Henrique e o goleiro Roberto

poderão ser as novidades do Avaí 'lo jogo de domingo,
contra o Ferroviário, partida confirmada na manhã de

ontem pelo presidente João Salum, para o Adolfo Konder.
Estas não foram confirmadas pelo técnico Áureo que
também não negou-as, mas admitiu que pretende apro
veitar o amistoso. para fazer observações.

Ontem Áureo foi pela manhã ao estádio mas apenas
marcou um coletivo para a manhã de hoje, ficando o

plantel trabalhando com Dacica. Todos fizeram testes de

velocidade e "circuit-training", exceto os 'em tratamento
no Departamento Médico - caso de Danilo, Ademir e

Renato Sá - sendo liberados no turno da tarde.

Paulo Sérgio Veiga, o Veiguinha, é desde ontem mais

um jogador do Avaí residente na pensão da abnegada
torcedora do clube, a Didi. Com vinte e dois anos, 1 ,74m e

64 kgs., ele veio ao Avaí trazido do Juventus de São Paulo
por lndicaçáo de Horácio Gutierrez. Esteve ontem pela
manhã no Adolfo Konder conversando com Áureo, que
'Ihe garantiu trinta minutos no time, domingo, contra o

Ferroviário. À tarde passou conhecendo os novos com
panheiros e à noite participou da festa de aniverário de

Colonezi. Gostou muito do ambiente encontrado no novo

clube, para o qual espera fazer qo!s e ser o ponteiro
ofensivo que o técnico procura. Tem uma opjniáo for

mada a respeito do que um jogador de sua posição tem

que saber fazer e acha que está em condições pata tal:
- Um ponteiro tem que saber ir lá no fundo para

depois bater na área, pra trás, ou fazer os gols, quando se

apresentam. Eu sempre fiz isso, mesmo com técnicos que
me pediam para companhar mais o lateral, forçando. a,
jogar mais recuado, e isso é o que pretendo conseguir
fazer no Avaí. Só não faço se deu alguma coisa na viaqern
prá cá e esquecí.

Dos vinte e dois anos, Veigu inha já tem dez de futebol.

Começou nos infatís do Santos com treze anos, onde

passou pelos infanto, pelos juvenís e chegou aos profis
sionais, lançado por Pepe que já foi ponta esquerda do

Santos e lhe ensinou macetes da posição, estimulando-o
a jogar na frente. Saiu do clube com o passe em sua

propriedade, depois de ser estriado por Tim, que substitu
tiu a Pepe, antes tendo jogado algumas partidas do Na
cional de 74. Em setenta e cinco começou a estudar Ad

ministração de Empresas em uma Faculdade da Capital,
voltando a Santos no final do ano, para, pela Portuguesa

Se mudarem 'o campeonato,
Michel Curi, do TJD, prometeu
pronunciamento contando

todas as verdades do nosso

futebol. Promessa é dívida,
caro Michel.

* * *

Marcus Vinicius; filho de

Osvaldir Schweítzer, diretor
de futebol do Avaí, é a maior

revelação nos juvenís do Fi

gueirense.
* * *

De Waldomiro Schutzler,

presidente_ do. Joinville, co

mentando sobre os projetos
para ampliação dos estádios
de Caxias ou América, eeinae
a construção de um novo.' "Se

nós estamos pensando e pla
nejando tudo isso, é porque

esperamos alguma coisa.
* * *

Um dirigente do Palmeiras

recebeu recado de Giuliari

pouco antes da partida, acon
selhando que não colocassem

Reinaldo em campo contra o

Figueirense.
* * *

De última hóra. o cirquinho
mudou a data do inicio de

seus espetáculos. Em vez de

qua;ta,feira, domingo, dia 18.
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Blumeruui detém recorde de
crescimento turístico

.

Escola de Enfermagem fecha
por falta de professores

Casa da

Cultura
dinamiza
o, setor

Joinville (Sucu rsal)
Depois de receber diversas
críticas da imprensa local,
dos vereadores na Câmara
de Joinville e dos próprios
artistas da cidade, a Casa
da Cultura resolveu dina
mizar seus trabalhos e

ontem divulgou o calendá
rio de promoções para o

restante do ano de 1976,
com várias exposições e

atividades artísticas.
A primeira exposição

será realizada amanhã,
quando será inaugurada,

. às 20 horas, uma amostra
de trabalhos confecciona
dos por alunos dos diver
sos, cursos ministrados
pela própria Casa da Cul
tura. Constam pintura, de
senho, cerâmica, escut
tura, artesanato em couro,
madeira, porcelana e artes
infantis. As obras apresen
tam, através de. tendências
e técnicas diversas, o pano
rama das artes plásticas
desenvolvidas também na

escola de artes da enti
dade,

,

Para ser' cumprido até
dezembro, está progra
mado o seguinte çalendá
rio artístico-cultural: dias
18, 19 e 20 de agosto, con
ferência e atividades artís
ticas a cargo do artista Au

gusto Rodrigues; dia 18 de
setembro, feira de arte da
Escola de Artes "Fritz Alt",
na Rua das Palmeiras; dias
8,9 e 10 de outubro, VI Co
letiva de Artes lntantis no

saão de exposição da Casa
da Cultura; dia 10 de ou

tubro, IV Festival Joinvi
lense da Pintura Infantil,
com a participação de duas
mil crianças da rede de en

sino municipal, estadual,
particular e da própria Es
cola de Artes Infantis, na

avenida Norte-Sul; dias 19,
20,21 e 22 de novembro, na

, Escola de Artes, exposição
coletiva de cerâmica cria
tivá, integrando a progra
mação oficial da "Festa das
Flores" .

hospital e de outros da região, que pretendem
ampliar suas atividades com construções. O
HMSJ tem deficiência de pessoal auxiliar com
os 350 Jeitos atuais e há certo receio daqui a
alguns meses, quando as instalações serão

ampliadas para 650 leitos até 1978, aproxima
damente.

INPS
O agente regional do INPS em Joinville, Wai

demar Lenz, disse ontem que "a descentraliza

ção de algumas atividades do órgão permitirá o
., descongestionamento do Hospital São José,
onde 90 por cento dos casos são enviados pelo
órgão".
A ligação da avernida Beira Rio com a ave

nida Procópio Gomes, no centro da cidade, irá

ating,ir parte do atual prédio do INPS, onde
funciona parte do setor administrativo, região
fiscal e perícia médica. Como troca, a Prefei
tura propôs um terreno de 10 mil metros qua
drados, já aprovada pela Câmara de Vereado
res; e nele o órgão previdenciário pretende
construir um posto de assistência médica, de
um pavimento e com 36 leitos para repouso e

observação dos pacientes.
A lembrança de que o médico Mário Nasci

mento havia criticado o INPS na entrevista co
letiva - porque, conforme convênto .o HMSJ
deveria atender apenas 150 leitos e está ce

dendo 280 atualmente para pacientes do INPS,
fato que vem causando prejuízos para o hospi
tal devido aos valores bem mais baixos em re

lação aos particulares ou individuais - rece

beu úma resposta do agente: "Duvido muito

que, se forem pacientes individuais, o HM$J.
não tenha vaga".

Joinville (Sucursal) - A ausência de profes
soras especializadas na área de saúde e enfer

magem, obrlqnu a paralisação das atividades

da Escola Auxiliar de Enfermagem do Hospital
Municipal São José, de Joinville, para este ano.
O anúncio foi feito' pelo diretor do estabeleci

mento, médico Mário Nascimento, numa en

trevista coletiva à imprensa na terça-feira, \

acrescentando que há "um fascínio pelos cur
sos de graduação e pós-graduação de toda as

enfermeiras em geral, num 'ritmo que nem

mesmo as melhores ofertás conseguem detê

Ias."
Atualmente o hospital não tem nenhuma en

fermeira especializada e dezenas de outras que

possuem cursos de nível médio ou treinamen

tos ministrados pelo ptóprio hospital. O diretor

salientou que no hospital havia cinco enterrneí
ras especializadas e todas elas proéuraram
universidades para ampliar seus conhecimen

tos, enquanto o hospital se viu na obrigação de
fechar o curso porque não havia professoras e

porque as especializadas, muito bem pagas,
não podiam ou qúerlarn desempenhar, parale
lamente, duas atividades, ou seja, na educação
e no hospital.
SITUAÇÃO
Numa rápida abordagem da situação do pes

soal auxiliar-técnico, Mário Nascimento adian-

\
,

da no período de 1973 a 1976, acusou para Blumenau o

mais alto índice de crescimento detoda a história do Turis
mo Brasileiro, de acordo com a seguinte tabela:

1973 1974 1975 1976

Janeiro 17.206 18.191 21.387 36:082

Fevereiro 14.658 14.980 20.922 28.673

Março 10.790 11.649 14.569 20.314

Total 42.656 44.649 56.878 85.069

Crescimento , (4,6%) (27,4%) (49,6%)
É preciso considerar, observa o Instituto Brasileiro de

EstudosTurísticos, que "os índices de crescimento da mé
dia nacional era de 14,6 até 1972 (último dado oficial apu
rado), anterior à crise energética; atualmente, estima-se em
torno de 11%. E para ressaltar a vocação turística da cida

de, o IBET informa que no período levàdo em conta

não se realizou ernBlumenau nenhum evento especial;
pelo contrário, senti rarn-se os efeitos de várias enchentes.

Blumenau (Sucursal) - O crescimento turlstico registra
dO em Blumenau nos 3 primeiros meses deste ano alcan

çou um índice (49,6) raramente verificado no plano mun

dial, 'de acordo com os dados e conclusões do Instituto
Brasileiro de Estudos Turísticos (lBET). Em comunicação
airigida ao prefeito Felix Theiss, o vice-presidente do ó;gão
Alexandre Djukitch informa ainda que os índices de cresci
mento de 1974 para 1975 constituiram-se em recorde bra
sileiro de todos os tempos.

Segundo o IBET, tal fato tem contribuído para o surgi
mento do "Exemplo BlumenaU" e tem sido, inclusive,
o .principal tema de discussão de várias reuniões técni
cas no País. Somente no mês passado, 4 conferências
re'ãlizadas, respectivamente, em Recife, Brasília, Belo Ho

rizonte e Rio de Janeiro, trataram do assunto, que será

'igualmente o principal caso em debate durante a realiza

ção do V Encontro Nacional dos Técnicos de Turismo,
no dia 25 deste mês, na capital pernambucana. 'Grupo de cantores de

Petrópolis em JoinvilleA equipe do IBET, responsável pela elaboração do Pia
no Diretor de Turismo para a Prefeitura de Blumenau -

realizado em meados do ano de 1973 - com base.numa esta
tística de hospedagem hoteleira nos 3 meses de tem pora- Joinville (Sucursal) _ O Grupo de.cantores "Canari

nhos de Petrópolis", apresentou-se em Joinville, numa

promoção da prefeitura municipal através da Secretaria
de Cultura, Esporte e Turismo. tou que enquanto se formam 9 mil médicos

Este grupo de meninos. cantores de Petrópolis se anualmente no Brasil, num mesmo ano mil en-

.apresentou em público pela primeira vez no dia 15 de

agosto de 1942, sendo seu fundador o Frei Leto Bieriias,
da Ordem Franciscana. Vinte e cinco anos depois, foi
criado o Instituto dos Meninos Cantores de Petrópolis e a

partir de 1973, o Frei José Luis Prim assumiu a direção, enfermeiras anualmente".

passartdo a trabalhar como regente-fundador. O panorama atual preocupa a direção do

A dedicação exclusiva desse conjunto, como tantos
outros existentes no mundo, à prática do canto e coral. B d M··· dCada "canarinho" recebe qratuitamente o ensino de rnú- , rrocura ores un.e.pa.s o

'

sica e canto coral, o ensino primário secundário, além de

alim��t��;fter cultural e social, o In�tituto obteve o certi- país se reúnem'em Blumenau
ficado de filantropia e o reconhecimento de utilidade pú- Blumenau (Sucursal) _ Procuradores
blica por decreto federal. municipais de todo o país, além de autori-

Suãs principa.s apresentações se dão em concertos e dades especialmente convidadas, partirecitais no Teatro Municipal do Rio de Janeiro, além de
televisão e salões de concerto. Em nível internacional, "os ciparão, entre os dias 18 a 23 deste mês,
canarinhos de Petrópolis" empreenderam uma excursão do ri! Encontro Nacional de Procuradores

à Europa, onde cantaram para o Presiçlente Walter Municipais, promovido pelo Instituto Bra

Scheel, da Alemanha, e participaram do XV Congresso sileiro de Direito Municipal e com a cola-,
Internacional de Meninos Cantores de Roma, e deram boração da Prefe.itura Municipal de eru
mais de 40 concertos nas principais cidades européias. ' rnenauOs principais temas a serem dis-

FANDANGO cutidos envolvem o direito financeiro dos
Para In.cre.mentarmais o folclore, esté sendo,o!'gani- rnunicípios: desapropriação uso e ocu

zado em Jolnville mais um grupo de fandango, musica de - '. . -

'

.

.

origem espanhola, a três tempos e sapateada.t O joinvi- paç�o. do s?lo, ,fe�loes metropollt�nas,
lense Antonio João Furtado, do bairro do Itaum, já tem admlnlst.raçao publica e responsabilidade
todos os elementos e hoje, às 20 horas, estará realizando de prefeitos e vereadores,
o primeiro ensaio na sepe do Fluminense Futebol Clube.

.

Ao mesmo tempo a comissão organiza-
o único outro conjunto de fandango (muito requisitado dora do encontro programou uma série
para abri Ih�ntar pailes cai�,iras, devido, a,?riginalidade de de palestras com especialistas em assun
seu repertório) chama-se Os Tangaras.. tos de interesse específico dos municí-

pios, de acordo com o seguinte calendá-
rio: dia 19, no teatro Carlos Gomes, o pro-

Camboriú prevê 10 mil

turistas e dá desconto
fermeiras conseguem sair de faculdades e cur

sos de nível médico e médio. "O que precisaria
- prosseguiu· - é que se formassem 36 mil

Balneário Camboriú (Su- ros e proprietários de res

cursal de Itajaí) .:_ O Bal- taurantes se reunirão com

neário Camboriú receberá a Associação dos Hotelei

durante este mês cerca de ros e Similares para solu

� 0.000 turistas, provenien- cionar os problemas ainda

tes de várias partes do país. existentes.

A informação foi prestada MOTIVOS fessor Caio Tacito, reitor da Universidade
Federal do Rio de Janeiro abordará o

tema "Ato Administrativo _' formação,
pelo presidente da Asso- Além da aproximação do

ciação dos Hoteleiros e Si- período de férias, os hote

rnilares de Balneário de leiros acreditam que outras'

Camboriú, Egon Proch-" promoções como o Festival
now, baseando-se nas re- de Inverno tem atraído

servas feitas desde -o mês grand.e número de turistas,

passado, nos 40 hotéis fi- Esta movimentação deverá
. \

prolongar-se mesmo com o

desfazamento B convalldaçáo": dia 20, o
reitor da Pontifícia Universidade Católica
de São, Paulo, professor Geraldo Ataliba
falará sobre "Os aspectos e peculiarida-

.

das do Imposto sobre Serviço de Qual
quer Natureza"; no dia 21, o professor
Helly Lopes Meirelles profere uma confe
rência sobre o tema "processo admlnis
trativo"; dia 22, o professor Antônio Tite
Costa, irá palestrar sobre "A responsabi
lidade dos prefeitos e vereadores" e no

dia 23, encerrando aproqrarnação, o pro
fessor Celso Bandeira de Mello abordará
o tema "Das sociedades' de economia
mista e empresas descentralizadas da

administração municipal" ..

liados.
final das férias, face a reali-

Acrescentou que um dos zação do 1° Congresso
motivos que tem causado' Brasileiro de Termalismo,
esta procura são os .des- entre os dias 22 e 25 de se

contos de 20% sobre o . tembro, a Exposição de
valor total das diárias con- Equipamentos de Turismó,
cedidos nessa temporada.
REUNIÃO
A fim de propiciar um me-

Lazer e Hotelaria, e ináugu
ração do Centro de Con

venções Citur Hodofelra,
DER libera ao tráfego
duas. pontes na ,SC-285Ihor atendimento aos visi- localizado nas margens,d,a

tantes que na sua maioria' BR-101, que serão realiza

são estudantes, os Hotelei- dos slrnultaneamente. Araranguá (Correspondente) - O Departamento Estadual de

Estradas de Rodagem, liberou ao tráfego duas pontes de con

creto armado na rodovia SC-285, trecho Turvo-Timbé do Sul,
facilitando o acesso às duas cidades no Vale do Araranguá.
O prefeito de Turvo Romeu Carlessi disse que o município está

se emancipando, pois as duas novas obras entre o seu município
e Timbé do Sul vêm resolver o grave problema de escoamento de
safras agrícolas da região, pois anteriormente o trafego era efe
tuado por Meleiro para chegar a Timbé do Sul.

como o resultado finan-
Ponte sobre o Rio Amola Faca: - Comprimento 43,50m, lar-

gura total 8,60m, pista de rolamento 7,20m, passeios O,55m vo

ceiro. dos primeiros lume de concreto 230m3 e custo total de Cr$ 610,,900,00. Ponte

quatro meses. ,
sobre o Rio Molha Coco: Comprimento 22,40m, largura total

.

.

8.,60m, pista de rolamento 7,20 passeios 0,55m, volume de con-
O lançamento ,de uma creto 130m3 e custo total Cr$ 366.300,00.

campanha promocional Segundo o engenheiro residente em Araranguá Ari Dal Bó do

e, uma retorrnulaçáo dos DER/se, as obras. foram contratadas no dia 6 de novembro de

roteiros
.. para a venda du-

1975 com aempreiteira Consmar. tendo sido iniciadasem janeiro
de 76 e concluídas em tempo recorde de 135 dias.

rante' O período de No ato da liberação estiveram representando o DER/SCos

ag osto a d ezem b ro, engenheiros Ari Dal Bó, da residência de Araranguá, Maurício
Antonio Conti da residência de Criciúma e Dario Galluf Pederneforam as metas aprova- rias presidente da Comissão de recebimento das obras de arte.

das pelo Conselho da Ainda líderes de Turvo e Timbé.

Jeotes.

Participaram da reu

nião os coordenadores

dos três Estados, Nor
berto Brand (Santa Ca

tarina), Luiz Smejoff (Rio
Grande do Sul) e João

Benjamin dos Santos

(Paraná), que deverão
na próxima semana

apresentar a!'> retorrnu-

lações dos roteiros.

Apesar da alteração,
Balenário Camboriú, Ita
jaí, Blumenau, Joinville,
Florianópolis e Laguna
permenecerão no ro

teiro, havendo possibili
dade de serem incluídas

algumas cidades do
Oeste catarinense.

Jeotes diz que houve

crescimento com pacotes
O Conselho Diretor da

Junta de Empresas Ofi
ciais de Turismo do Ex

tremo Sul - Jeotes -

analisou, durante reu

nião ern Curitiba, os re

sultados dos quatro
primeiros meses do ro

teiro de turismo nos Es-
'- tados do Paraná,' S�nta
Catarina e Rio Grande
do Sul.

\ (
Entre as conclusões a

'lue chegaram os diri

\6entes da Jeotas consta

)um crescimento acen-

tuado no movimento de

turistas nos três Esta

dos, com previsões oti
mistas. O órgão foi
criado para incrementar
o turismo no Sul durante
o perído chamado de

"baixa estação".
Durante a reunião,

foram apreciados todas
as consequências do

empreendimento junto
às agênCias de turismo
de São Paulo, responsá
veis pela venda dos ro

teiros integrados, .bern

sexta-'feira
\'

',A

paravoce
CONJUNTO DE SOM.

ESTRANGEIRO que·n80
dispõe.de
tempoI

,
'

Vende-se, a bom preço e com pouco uso: amplificador, toca
-dis.cos e caixas acústicas. Tratar pelo fone 22-3542.

BA'NCO REGIOJNAL

DEEDESENVOLVIM ENTO

DO EXTREMO SUL

AGENCIA DE FLORIANÓPOLIS
CONCURSO PÚBLICO 01/76
Categoria: BIBLIOTECÁRIO

AVISO No. 02
A Modelar de Modas
Feminina 'e Masculina
(Traiano, 21)

",

permanecera com suas

portas abertas,
, "

.'

ate as 21<, horas.

Bertoli vê em P.Alegre
I - Comunicamos aos candidatos inscritos no Concurso Pú
blico O 1/76 para Bibliotecário, que na prova de seleção reall
zada no dia 19.6.76, foram aprovados os seguintes candida
tos:

No. de Inscrição
08
09
10
11
13
14
15
17
20

,pauta do novo encontro
NOME

SELMA GARCIA BLASKIVISKI
ELOISA FRANZE'N
TANIA MARIA SILVA KELLER
MARIA EUSABET M. GARCIA
IEDA WEISMANN
REJANE GONTON MARON
L0RAINE FIGUEIRa CARVALHO
MARIA OUVIA BANDEIRA MARTHA
EDELMIRA RODRIGUES

Atendendo convite do'

Secretário de Turismo
do Rio Grande do Sul,
Mario Bernardino Ra

mos, seguiu, ontem para
Porto Alegre, o presi
dente da Turesc, Or
lahdo Bertoli, onde par
ticipará neste final de
semana de uma 'reunião
que terá o objetivo de
definir a pauta dós as

Suntos à serem discuti-

dos no encontro de 23
de julho próximo com os

prefeitos de estâncias
hidra-minerais de todo o

país. O encontro se ca

racterizará como urna
preliminar para o I Con

gresso Brasileiro de Tu
rismo e Termalismo, que
será realizado de 22 a 25
de setembro próximo,
na cidade de Balneário
Camboriú.

II - os candidatos aprovados, terão até às 18 horas do dia 19
de julho de 1976, para apresentarem os títulos para a respec
tiva prova, conforme item 7.2 do Regulamento do Presente
Concurso.

.

Florianópolis, 08 de julho de 1976.

I----�----------------------------�--------------------�==�\
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CENTRO
Apto Edifício Desembargador Ferreira
Bastos, com 3 dormitórios, 2 salas, BWC
social, área de serviço, dependência de
empregada, cozinha e sacada panorâ
mica. REF .. 165

Pr. PEREIRA OlIYEIIA. U. YIII:. .. GUIO PIno. S/L • I 17

fonetll39S8

CENTRO
Apto Edifício José Veiga, com 170m2, 3

dormitórios, armários 'embutidos, depen
dência de empregada, BWC com box de

acrílico. Cr$550.000,00 - REF. 167
"

Pr. PEREIRA OliVEIRA. U. YIII:... GUIO PIETO, S/L • I 17
\ .... 'fonto1l39581

CENTRO .

Apto Edifício Trabalhador Catarinense,
com 2 dormitórios, living, copa - cozinhá,
BWC social, área de serviço e garagem.
Cr$200.000,00 - REF. 103

I.�VltlDE��� CIECIIIt

Pr . .PEREIRA OLIVEIRA. E'. YISC... OUIG PIETO, S/L. I 17

fontolU9S8

�� ,�
·��VDeECIECI III
CENTRO
Apto Edifício Mar.tinho Callado, com

197m2, 3 dormitórios, suite, lavabo, living,
-copa - cozinha, BWC social, área de ser

viço, dependência completa de empre
gada e garagem. Cr$650.000,00 - REF. 109

Pr. PEREIRA OliVEIRA. U. YIII:... OUIG PIETO.I/L •• ,7

\����kN�ie�,����S8��"�����

CENTRO
Apto Edifício ltajubá, com 3 dormitórios,
living, copa - cozinha, BWC, área de 'ser

viço-e garagem coletiva. Cr$,25d.000,00 -

REF. 120

Pr. PEREiRA OliVEIRA: U. YIII:. U OUIG pmo, S/L ". 17
.�

\.....

I.'�..

Cl O O Cl O VII-....-••
·

.

CIBIlll

CENTRO
Apto Conjunto Parti nari , Bloco A, com

dois dormitórios, dependência' completa
de empregada, carpetado, BWC social, in
terfone, gaz central, garagem. CR
415.000,00 - REF. 147

Pr. PEREIRA OllVEIIA. U. YIII:... GUIO pmo. S/L •• 17

'fonetll39S8'

CENTRO

Apto Edifício Visconde de Ouro Preto, com
dois dormitórios, dependência completa
de empregada, área de serviço, armários
embutidos, decorados com azulejos até o

teto. Cr$400.000,00 - REF. 182

Pr. PEREIRA OlIY(IIA. U. YIII:... GUIO pmO.S/L •• 17
-

fonetlU9S8

"�VEI"�CIECI 1111
CENTRO
Apto Edifício Presidente, com 1 dormitó
rio, living, copa - cozinha, dependência
completa de empregada, área de serviço,
totalmente carpetado, armários embuti
dos. Cr$300.o'OO,00 - REF. 183

Pr. PEREIRA OlIVEI�A. U. YIII:... OUIG PIETO, l/L •• 17
....

'fonc:1U9S81

CENTRO
Apto Edifício Artur, com dois dormitórios.
living, BWC 'social, área de serviço, armá
rios embutidos, etc. REF. 159

Pr. PEREIRA OlIVEIIA. U. Ylse... GUIO pmO.S/L •• 17
...

�VE."CIECI III
COQUEIROS
Apto Edifício Itamaracá, com 3 dormitó-

" rins, living, BWC social, área de serviço,
'agem coletiva. Cr$100.000,00 de en

trada e sado financiado ii Cr$1.300,00
mensal.

Pr. PEREIRA OlIVEIIA. U. YISC. fi GUIO PIETO. l/L •• 17

I.�'��VEI'"CIBIIIl

TRINDADE

Apto Edifício próximo à cidade universitá

ria, ideal para estagiários e· estudantes.

Pequena entrada e saldo financiado.

Pr. PEREIRA OliVEIRA. U. YISC. fi GUIO PIETO. S/L •• 17

'fonc:1U9S81

CENTRO
Residência.à Rua Des. Nelson Luz, ma

deira, com 2 dormitórios, cozinha, BWC,
living, área de serviço. Cr$130.000,00 -

REF. 171

,,�'��VEtlDE"CIECI III

Pr. PEREIRA OLIVEIRA. [d. YISC. '1 GUIO PIETO, S/L •• 17
....

'fontoft39581

I.�VENDE"�� CRECllll

CENTRO
Apto Edifício Florianópolis, com 1 dormi

tório, living, cozinha, 2 banheiros, área de

serviço. Cr$160.000,00 - REF. 166

Pr. PEREIRA OliVEIRA. U. YIII:... GUIO PIElO. S/L 18 • 17

'fontolU9S8' �
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O V O VENDE"
.

CRECI llZ

CENTRO
Apto Edifício Dias Velho, com 90m2, 2

dormitórios, living, copa - cozinha, BWC

social, dependência completa de ernpre
gada, carpetado e área de serviço.
Cr$380.000,00 - REF. 095

Pr. PEREIRA OLIVEIRA. E'. YIII:... GUIO PIETO. sn 16. 17

... '/

... '/

creci: 182

/.

ESTREITO
Residência no Loteamento Barriga Verde,
alvenaria, com 3 dormitórios, living, co

zinha, BWC social, área dé serviço a escri
tório. Cr$300.000,00 - REF. 115

. Pr. PEREIRA OliVEIRA. U. YISC. fi OUIG PIETO. S/L •• 17

fone:lU9S8

ALUGA
CENTRO
Conjunto Portinari, Bloco A, com dois dorrnitórics, dependên
cia completa de empregada, sala copa-cozinha, carpetado, ar
condicionado, porteiro eletrônico, interfone, gaz central e ga
ragem. Cr$ 2.850,00

-_IFONE:22-39581__

CENTRO
Residência à Rua Menino Deus, com 2
dormitórios, sala, cozinha, BWC, e área de
serviço. Cr$250.000,00 - REF. 117

h�VENDE�
•

."
CRECI III

COQUEIROS
Residência à Rua Jau Guedes da Fonseca,
com 3 dormitórios, living, cozinha, BWC
social, dependência completa de ernpre
gada, lavanderia, com 150m2.
Cr$475.000,00 - REF. 099

Pr. PEREIRA OLIVEIRA. E'. Ylse... GUIO pmo. S/L 18. 17

I.�VENDE��LY� CREel18Z

CENTRO
Apto Editlcio Trabalhador Catarinense,
com 3 dormitórios, living, copa - cozinha,
BWC social, área de serviço e garagem.
Cr$250.000,00 - REF. 104

Pr. PEREIRA OLlYElRA. U. YIII:... OUIG PIETO, S/L 16 • 17

\ ....

'fontoft3958
...

ALUGA
creci: 182

Pr. PEREIRA OlIVEIIA. U. YISC... GUIO pmo, S/L •• 17
....

'fonealU9S8'

I.�VE"'��.� aftalll

BOM ABRIGO
Residência à Rua João Meirelles, com 3
dormitórios, copa - cozinha, living, carpe
tada, BWC social com azulejo até o teto.

Cr$350.000;00

Pr. PEREIRA OliVEIRA. U. YIII:... GUIO pmO.S/L •• 17

fone:lU9S8'

BOM ABRIGO
Residência à Rua Rosinha Campos, corna
dormitórios, suite, carpetada, amplo li

ving, decoração em' gesso,copa cozinha,
garagem. Cr$4qO.000,00

�VEMDE
CENTRO CRECI 18Z

Apto Edifício Rembrandt, 3 dormitórios, li
ving, copa - cozinha, BWC social, depen
dência completa de empregada, área de
serviço, garagem, carpetado, armários
embutidos, ar ·condicionado, interfone,
gaz central, exaustor, cozinha americana.
REF.111
Pr. PEREIRA OLIVEIRA. E'. YIII:... GUIO PIElO, S/L 18. 17

fonc:t139S8

'CENTRO
Apto com dois amplos dormitórios, living, 2 banheiros, área de

serviço, Prédio novo, com'excelente acabamento, e isenção da
taxa de condomínio. Cr$ 2.500,00

t.��VE��'\�� ......
CIUIIIt

BOM ABRIGO
Residência com 3 dormitórios, suite, escri
tório, dependência de empregada, tele

fone, piscina, etc.

Pr. PEREIRA OliVEIRA. E'. YISC. .. GUIO pmo. S/L •• 17

'foneIlI3958'

·I.�VENDE��� CRECII8Z

Pr. PEREIRA OLIVEIRA. EC. Ylse... GUIO PIETO. S/L 16. 17

....

.\ ....

TRINDADE
Residência à Rua Antônio Costa, com 3
dormitórios, 2 salas, cozinha, BWC social,
área de serviço,' churrasqueira.
Cr$300.000,00 - REF. 151

Pr. PEREIRA OlIVEIIA. U. YISC... GUIO pmO.S/L •• 17

III�Cl O
.

O V O VENDE�
CRECI 18Z

CENTRO
Apto Edifício Jacqueline, apto com 1 dor

rnitório: living, copa- cozinha, 2 banheiros,
e área de serviço. Cr$200.000,OO - REF. ·144

Pr. PEREIRA 0tlnIRA. E'. VIII:. fi GUIO PIElO, S/L 16. 17

'fontoft3958'

� rt

ALUGA
"do creci: 182

CENTRO
Edifício Trabalhador Catarinense, com 3 dormitórios, sala,
copa - cozinha, BWC social e área de serviço. Cr$ 2.600,00

__ IFONE:22-39581_....

.�
.. '

N'
�

vO OvO VE DE
CRECI 18Z

ESTREITO
Residência à Rua Souza Dutra, de alvena

ria, com 3 dormitórios, sala, cozinha, BWC
social, área de serviço, garagem, depen-
dência' de emprégada completa.
Cr$420.000,00

-

Pr. 'PEREIRA OLIVEIRA. E'. YISC... GUIO PRETO. S/C 16 • 17

\ �. 'fone:lt3958'

'�VEMDE"'\CRECI llt

CENTRO
Apto Edifício São Francisco, com dois
dormitórios, living, área de serviço, BWC
social, garagem e armários, embutidos.
Cr$100.000,00 de entrada a combinar e

saldo a Cr$1.300,00 mensal.

Pr. PEREIRA OLIVEI�A. E'. YIII:... GUIO PIETO, S/L. 1& • 17

I.�.:-.��VENDE�CRECI lU

. ....

CENTRO

Apto Ediflcio Jaime Linhares. com dois

dormitórios, amplo living, área de serviço,
dependência completa de empr.egada,
cortinado, ótimo acabamento.

. Cr$350.000,00 - REF. 181

P� PEREIRA OLIVEIRA. U. YIII:... GUIO ,mo. S/L 18. 17

'fontoil39S8'

ALUGA
creci: 182

"�VE_
. aftalll

TRINDADE
Residência no Jardim Santa Mônica, resi
dências com 2 e 3 dormitórios, carpetadas, .

azulejos decorados até o teto, garagem.
(sem habite-se). totalmente financiadas

(sementrada).
'

Pr. PEREIRA OLIVEIRA. E'. YISC... GUIO P.RETO.S/L. I 17

� ..

'fone:lI3958'

·I.�VEMDE"
TRINDADE CREC118t

'Hésidência à Rua João de Deus Machado,
-casa de alvenaria, 233m2, com 3 dormitó
rios,1 suite, living, sala de.jantar, cozinha,

. aquecimento a gaz centralizado, carpe-
tada, pisos eleane, garagem pari! dois yeí
cuias, dependê'ncia completa de empre
gada ..Cr$580.000,00 - REF. 172
Pr. PEREIRA OLIVEIRA. E'. Ylse... GUIO pmo. S/L 16. 11

.. 'fone:lU9S8
.

CENTRO
Conjunto Portinari, com 3 dormitórios, living, dependência
completa de empregada, ampla área de serviço, lavabo, BWC

social, carpetad,o, gaz central, ar condicionado, massa corrida
e garagem. Cr$ 3.500,00

I.�VE�!!
TRINDADE
Residência à Rua Santa Luzia, com 3 dor

mitórios, cozinha, BWC social, 2 salas com
90m2. Cr$300.000,00 - REF. 143

Pr. PEREIRA OLIVEIRA. EL YIII:..._ pmo, S/L 1&.17'

.. 'fone:1U9S81

I�
��VE�!!
CENTRO .

Apto Edifício Kastelorizon, com 2 dormitó
rios, living, BWC social, dependência de

empregada, copa - cozinha, sinteko e ar

mários embutidos em todas as dependên
cias. REF. 184

...

Pr. PEREIRA OLIVEIRA. U. Vise... GUIO PIETO. S/L 16 • 17

'fonctB3958'

CENTRO •

Sala térrea com 90 m2 de área útil, 2 BWC, acabamento exce

lente e ideal para empresa de médio porte, inclusive com esta

cionamento para 3 ve�culos. Cr$ 5.000,00 (sem luvas)

I.�VE�!!�
TRINDADE
Residênciá no Jardim Santa Mônica, de
alvenaria, com dois dormitórios, living,
dependência de empregada, área de ser

viço, garagem, churrasqueira.
Cr$70.000,00 de entrada e saldo finan-
ciado à Cr$1.600,00 mensal.

.

Pr. PEREIRA OLIVEIRA. U. YIII:... GUIO PIETO. S/l18 • 17
\ '"
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c=t O O V O VEND_
CIBIIIl 'BALNEÁRIO DE CANASVIEIRAS

TRINDADE (LANÇAMENTO ESPECIAL)
Residência no Jardim Sul Brasil; casa com Residências de alvenaria, com 2 ou 3 dor-

3 quartos, 1 suite, sala de estar e jantar mitórios, amplo living, copa- cozinha, área

conjugadas, sala de TV, lavanderia, de- de serviço, garag.em, carpetadas, azulejos
pendência cornpleta de ernpreqada. decorados, mobiliadas, jardinada, locali-
Cr$560.000,00 - REF. 160 zadas em rua calçada à lajotas, iluminação

pública, próximas da praia 100 metros.

Pr. PEREIRA OlIVEIRA. U. Ylse... GUIO PRUO.S/L •• 17 TOTALMENTE FINANCIADAS
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!*D III COQUEIROS CRECI Itt

Apto Edifício Itamaracá, com 2 dormitó- .

rios, living, copa-cozinha, BWC social,
área de serviço, garagem coletiva, armá
rios embutidos, cortinado, carpetado.
Cr$80.000,00 'de entrada a combinar e

saldo financiado à Cr$1.200,00 mensais.
REF.140
Pr. PEREIRA OLIVEIRA. U. YIII:... GUIO pmo. S/L 18. 17

'fontoftJ958

ALUGA
oreci: 182

CENTRO

Conjunto Portinari, Bloco B, com dois dormitórios, dependên
cia completa de empregada, living, copa - cozinha, carpetado,
ar condicionado,·interf.one e garagem; Cr$ 3.000,00

-_IFONE:22-39581__

�VENDECRECI llt
CENTRO
Terreno na Praça XV de Novembro, ideal
para construção de edifício de grande
porte. Excelente. ponto comercial.

Estuda-se proposta. REF. 067

Pr. PEREIRA OliVEIRA. U. YISC... GUIO PIElO.S/l •• 17
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CENTRO
Terreno na Rua José Maria da Luz, de 12m'
de frente por 28m de fundos.

Cr$110.000,00 - REF. 178

Pr. PEREIRA OliVEIRA. E'. Ylse... GUIO PRUO. S/L 1&. 17

�VE�!!
( .

TRINDADE
Apto Edifício Village, com 3 dormitórios,
living, BWC social, área de serviço. depen
dência completa de empregada" garagem:
Cr$30.000,00 de entrada e saldo finan
ciado pelo SFH.

Pr. PEREIRA OLIVEIRA. U. YIII: ... GUIO PIETO. S/L 18 • 17

'�'VE�!!
CAPOEIRAS
Apto Rua Pedro II com 3 dormitórios, li

ving, copa - cozinha. B.WC social. depen-
. dência de empregada, garagem, sacada,
sinteco. Cr$50.000;00 de entrada ·e

Cr$250.000,00 pelo SFH .:

Pr. PEREIRA OLIVEIRA. U. Ylse. fi GUIO PIETO. S/L 16. 17
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V O O (;o" O VENDE"
CRECI 18Z

CENTRO
Residência. à Rua �<". é- Boiteux, com 3

dorrnltórios, cozinn«. "'Inheiro, garagem
para dois carros, ��.d <e jantar, sala de

visita, dependêncla completa de empre
gada. Cr$B50.000,00 -REF. 112

Pr. PEREIRA Ol1YE1RA. [d. Vlsê. H O!JIIO PIETO. S/L 16 f 17 .
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ALUGA
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ALUGA
creci: 182

CENTRO
SEda com loja térrea,e sobre loja, com 70m2, ideal para escritó
rio ou pequena empresa. Cr$ 4.000,00

h�
. ��VE_CIBIlll

CENTRO
Terreno na Avenida Rio Branco, ideal para
construção de Edifício residencial.
Estuda-se proposta, REF. 180

....
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BARREIROS
Residência, Rua Eugênio Portella, alvena
'ria com 3 dormitórios, sala, copa, cozinha,
BWC social. Cr$1'50.000,00 - REF. 149

Pr. PEREIRA OLIVEIRA. E'. Yill:... GUIO pmo. S/L 16. 17
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ALUGA
"do creci: 182

CENTRO
.

Conjunto de 10 salas com piso térreo e entrada independente
para o pavimento superior, garagem para 4 veículos e 4 banhei
ros.

BARREIROS
Residência, Rua Nossa Senhora do Rosá

rio, alvenaria, com 3 dorrnltórtoa-uvtnq.
copa, cozinha, BWC social, garagem para
dois veículos, c/)/)$) Cr$230.000,00 - REF.
143

Pr. PEREIRA OliVEIRA. U. YIII:... GUIO PIElO. S/L •• 17
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CAMPINAS
'Residência à Rua Antônio Felipe, com.

.162m2, dois pavimentos, c43 dormitórios e

amplo depósito. REF. 125

CAMPINAS
Residência à Avenida Altarniro- Di Ber
nardi, c490m2, 2 dormitórios, living, copa
cozinha, área de serviço e garagem. REF.
106

Pr. PEIiEIRA OliVEIRA. U. YISC... OUIII PIETO, S/L •• 17
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'ALUGA
creci: 182

CENTRO .

Casa com 4 dormitórios, 4 salas, 2 banheiros. garagem depó
sito, sacada com visão panorâmica. Cr$ 7.000,00

__ IFONE:22-39581_-

BARREIROS
Terreno plano com 1500m2. Estuda-se

proposta de parcelamento. Cr$ 120.000,00
- REF. 098

,
Pr. PEREIRA OliVEIRA. U. YISC .. " GUIO pmo. S/L •• 17
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CRECI 18Z

AGRONÔMICA
Terreno na Rua Jairo Callado, com 480m2.
Cr$ 50.000,00 - REF. 148

Pr. PEREIRA'OLIVEIRA. EI. VIII:. III GUIO PIETO.'S/L 16,17
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ALUGA
creci: 182

CENTRO
Casa com 7 dormitórios, 4 banheiros', área de serviço, copa
cozinha, área construída de 24m2. Cr$ 10.000,00

__ IFONE:,22-39581�'��

BARREIROS
Terreno na Rua Eugênio Portella, com

380m2; mais uma casa de madeira. Cr$
86.000,ao. REF. 132

ALUGA
creci: 182

CENTRO
Casa sita à Avenida Mauro Ramos, com 4 dormitórios, dois

amplos livings, estacionamento coberto para dez veiculas.
Ideal para emp esa ou clínica. Cr$ 20.000,00

ALUGA
lído creci: 182

BOM ABRIGO .

Residência com 3 dormitórios sendo uma suíte, escritório,
BWC social, dependência completa de empregada, cortinada,
telefone instalado, garagem e piscina. Cr$ 7.000,00

__ IFONE:22-39581��
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Gil permanece
-

,

preso ate,G
audiência de
iulgamento

o éantor e compositor Gilberto Gil e o baterista do grupo que
apresenta "Os Doces Bárbaros", Francisco Edmundo de Aze
vedo, o "Chiquinho", permanecerão presos em Florianópolis até
o decurso do' prazo de três dias previsto em-lei para que sejam
apresentadas suas defesas .prévías e a promotoria pública arrole
novas testemunhas ou indique novas provas, se julgar necessário,

,,"que se expira na próxima segunda-feira. Após a audiência de
apresentação realizada a partir das 14h40m de ontem, circuiou nos

corredores da 1 a Vara Criminal da Capital que os advogados Airton
Cerson da Silva, Enio Luz eIoão Carlos Bittencourt - responsá
veis pela defesa da dupla - pretendiam obter o desaforamento do
processo para a Comarca de Porto Alegre, a fim de permitir que o

artista viajasse para a capital gaúcha onde o conjunto tem uma

apresentação marcada para amanhã no "Gigantinho". Ao tornar
conhecimento' do fato, cuja intenção não foi formalizada, o juiz
Emani Palma Ribeiro declarou a O ESTADO que não aceitaria tal
medida,

,

,.'

- Posso permitir o desaforamento do processo para Salvador,
onde tem residência o artista. Mas não vejo razâô para transferir o
problema para PortoAlegre, comentou o titular da primeira Vara
Criminal de Florianópolis.
O magistrado 'admitiu, ainda, a possibilidade de desaforar o

processo para as �omarcas do Rio de Janeiro 'ou São Paulo, onde o

cantor permanece com mais frequência.
- Caso este pedido seja apresentado, somente na segunda-feira

é que iremos apreciá-lo - sentenciou o juiz Ernani Palmá'lU
beiro.

TESE DA DEFESA
Durante a' segunda fase da

audiência de apresentação de
Gilberto Gii, quand.o foram ou

vidos o delegado Elói Gonçal
ves de Azevedo' e os agentes
Edson Luz e Manoel Pedro da
Luz Filho, o advogado Airton

. Gerson da Silva se, limitou' a
duas perguntas que caracteri
zavam bem á intenção da de
fesa em destruir o flagrante.
Ambas as respostas foram
afirmativas por parte do dele
gado de tóxicose entorpecen
tes da Capital.
A primeira confirmava que a

infprmação segundo a qual
havia, droga com o grupo de
"Os Doces Bárbaros", levada
ao conhecimento dos poli
ciais, era anterior à cheqada de
Gil e seús companheiros a Flo

rianópolis. E a outra indicava
.que os policiais da Tóxicos
não estiveram no Hotel Ivoram
para qualquer busca antes de
o acusado lá se hospedar.
Os advogados de defesa -

Airton G,erson da Silva, Enio
Luz e João R0mulo Bittencourt
...:.:.. nada adiantaram sobre as

razões da defesa prévia, que
éfEÍVe ser enHegí.le hpje ao fl!Jit,:
Contudo, durante o interroga
tóslo de Gil, ontem, e o depoi
mento do delegado Elói Gon
çalves de Azevedo, da Tóxicos,

e de dois outros policiais res

ponsáveis pelo flagrante no

apartamento 306 do Hotel Ivo
rarn, o advogado Airton Ger
son da, Silva insinuou' que o

flagrante teria sido forjado
pelos policiais. Antes, 9 advo

gado Enio Luz havia earacterí
zado o problema como sendo
"um pretenso flagrante", mas
o rumo dos acontecimentos
levou OS responsáveis pela de
fesa do cantor a insinuar que o

flagrante fora forjado. Essa hi
pótese é a mais provável a ser
apresentada hoje nas razões
da defesa prévia.
A AUDIENCIA
Acompanhado de seus três

advogados e do empresário
GuilhermeAraújo, Gilberto Gil
chegou ao Forurn da Capital-às
14h35m. No corredor beijou
alguns companheiros e se di
rigiu à sala do escrivão Pedro
'Oliveira Soares Filho. Cercado
por dezenas de ,pessoas entre

jornalistas,' acadêmicos de di
reito, funcionários do Tribunal
e curiosos, o artista deslocou
se para a sala de audíências..
Embora' descontraído, Gil
permaneceu calado, trocando
'sórrisqs"com algums pessoas,

As 14h40m, o juiz Ernani
Palma Ribeiro iniciou a au

diência de, apresentação do
compositor, declarando qye

Família de Caetano diz,

que só bebe Coca-Cola
"Quando o espetáculo estreou em São Paulo, nenhum [orna

lista veio aqui em casa saber-se teve sucesso, mas com a notícia
de que Caetano tinha sido preso todos os repórteres se movimen
.tam e isso me deixa triste". O desabafo foi de uma das Irmãs de
Caetano Veloso, a professora Maria Isabel, ontem em Salvador. A
família já tinha sido t'ranquilizada na noite da prisão, por uma
comunicação de Maria Bethânia, que fez questão de contar o
mal-entendido'envolvendo o irmão, aAtes que os pais ficassem
sabendo através da imprensa.

Os familiares de Caetano confessaram-se bastante constran
gidos com o envolvimento do cantqr com a polícia, "principal
mente porql,Je Caetano nem álcool bebe, S9 coca-coJa". Ao'
mesmo temp'O consideraràm absurdo que o vidro de Vallium
encontrado no apartamento de Caetano, tenha sido utilizado
como tentativa de provar que é viciado em tóxicos, quando na

verdade se trata de um remédio facilmente adquirível mediante
receita médica.
Ontem 'os pais de Caetano, "seuZezinho" e "dona Cano",

como são conhecidos na (ntimidacje, estavam ausentes de Salva-'
dor. Haviam viajado para a cidade dehSanto Amaro da Purifica
ção, no Recô'ncavo Baiano, onde foram prestar socorro a uma

,parenta da maé do cantor, de idade a'vançáda, que teve uma das
pernas quebradas ao ser atro.pelada por uma bicicleta.
Sandra, esposa de Gilberto Gil, e "Dede", mulher de Caeta:(lo

não.acompanham "Os Doces Bárbams"'na "tournee". S\3ndra
tel,efonou na manhá de ontem do Rio para seus pais para
tranquiliz�-Ios, dizendo estar confiante que tudo terminará bem.

Briga 'por terras ácaba

em crime de homicídio
BÍumenau (Sucursal) - Uma v�lha rixa origidana,p&la posse de,terras

culminou com a morte de um d0s rivais, João Ped 1'0 !<och,31 anos de r
Idade' que foi assassina<:1q com uma tacada no estômago, desferida por I

Curt Wilhelm. O fato ocorreu por volta das 10 horas da manhã de quarta-
feira. I,

> ' A discussão foi iniciada defronte ao posto TamarLnho, n'a rua São r
- Paulo e como já era comum, houve exaltação dos dois, tornando assi,(TI
impossível um acordo entre ambos. Maiores detalhes sobre a origem da I

discussão não foram fornecidos, mas sabe-se que 0 desentendimento era',
muito antigo.

.

I
.

João,Pedro Koch, resioente no bairro.ltoupava Norte, foi conduzido ao
'

Hospital Santa Isabel, onde faleceu logo em seguida, com hem0rragia J

interna, '!

Avivino incendeia casa

por causa da separação
Depois de um desentendimento com a esposa e a co.nsequente separa

Ção, 'Avivino Sculler, 36 anos, casado, foi até um bar nas proximidades,
onde embriagou-se; e ao retornar,a sua residência, na �ua Célio Veiga, em
Barreiros, não suportando a ausência da companheira, resolveu botar
fogo na casa. O incêndio criminoso teve início por volta das 13h30m de

,

ont�m e foi notado po(vizinh0$, que imediatamente,entraram em contato ['com a guarnição do Corpo de Bombeiros do Estreito. .

"

, A residên'cia de madeira foi totalmente destruída, bem como todos os

mÓveis. Dada a rapidez com que o fogo se propagou os bombeiros chega
ram no local em tempo apenas de fázer o rescaldo e isola� dlllas dasas de
madeira vizinhas, que corriam perigo, Segundo 'o comlssano Baraon: da
Delegacia de Policia de São José, onde o lato fOI registrado, os prejulzos
foram superiores a 60 mil cruzeiros.

.

,

Uma viatura do Corpo de Bombeiros do Estreito esteve no local com 12

homen� e seis mil litros de água disp'oníveis, senti o empregado apenas o
,

suficiente no rescaldo é prevenção. O sargento Vilela, que comandou a

OPéração_, informou que o autor do incêndio foi preso no local por solda
dos do CB.
Depois de incendiar a casa fazendo uso de uma tocha embebida em

gaS?lina, Avivino, que por várias vezes esteve internado no Instituto São I
Jose, por ser portad0r de uma anomalia,cerebral: fiCOU no terreiro assIs-

tindo o incêndio, inclusive conendo pengo de vida.
.

Avivinofoi infcialmente conduzido por uma viaturadaRP à,Delegaclade
São José, sendo mais tarde transferido ao Hospital Colônia Santana.

o juiz Ernani Ribeiro presidiu a audiência e a cordialidade com Gil foi mútua: ambos cumpriam s�u papel.

se tratava de uma sessão pú
blica, o que permitia a' perma
nêncía de todos os que lá se

encontravam. A sala de cerca

de 60 metros quadrados, si
tuada no primeiro andar do
Tribunal de Justiça, na Praça
da Bandeira se tornou pe
quena para abrigar mais de,50
pessoas em seu interior. O
magistrado solicitou que não
fumassem no local e determi
nou que apenas os três poli
ciais -:- testemunhas _:_ ficas
sem na sala contígua,

O promotor vaioermro Bo
rini ofereceu, em seguida, a

denúncia contraGilberto Pas
sos Gil Moreira (34 anos, des

quitado, natural do Estado da
Bahia e residente na locali
dade de Costa Azul, em Salva
dor), "como incurso nas penas
do art. 281 do Código. Penal, de
acordo com a Lei 5.726", acu
sado por porte e uso de ma

conha. O promotor lembróu
que o auto de prisão em fla
grante havia obedecido, todas
as formalidades legais - em

bora a defesa aparentemente
discorde dessa afirmativa -:- e

que "o denunciado deve ser

condenado nas penas previs
tas em lei".'
"GOSTO DA DROGA"
Em seu interrogatórip o ar

tlsta baiano se preocupou, ini
cialmente, em isentar os poli
ciais de qualquer violência,
admitindo conhecer as provas
que recaem sobre sua-pessoa.
Logo em seguida, sem que o

juiz esperasse, Gil indagou
sobre a ordem judicial para a

invasão de seu domicílio na
,manhã do dia anterior feito por
policiais, da Delegacia de Tóxi
cos. O promotor se encarte
qou de ésclasecer a tndaçaçâo
do eantor, explicando que o

delegado agiu amparado pelo
art. 245 do Código de Processo

Penal, mais precisamente por
seu parágrafo único.
Falando calmamente e de

monstrando certa tranquili
dade, Gil declarou que estava
sozinho no apartamento 306
do Hotel Ivoram quando. foi
acordado pelos policiais,
acrescentando que permitiu a

busca após os mesmos terem
se identificado como !autori
dades. Admitiu que-tinha um

cigarro de maconha em sua

carteira e mais uma pequena
quantidade, suficiente apenas
para se fazer mais um ciqarro.
- Posso ser considerado

um viciado em maconha, pois
�fetivamente gosto da droga e

já fumo há muitos anos -

afirmou Gil ao juiz. Fumo dia
riamente mas não uso outras

drogas, porque sou viciado

apenas em maconha, que me,
auxilia' sensivelmente na

minha introspecção mística.
Ao final, o artista disse que

sabia que portar ou vender
maconha é proibído por lei,
"mas não sabia que o ato de
fumar pudesse também ser

ilegal".
Depois de ter sido interro- I

gado. o artista obteve permis
são do juiz para se ausentar da
sala e fumar um cigarro. de,
filtro, o primeiro da tarde. após
ter chegado ao Forurn. A pri
meira parte da audiência foi
encerrada com o interroqató
rio do acusado e se estendeu'
,por 35 minutos, terminando às
15h15m.
O PROCESSO
Deferido pelo juiz da pri-'

meira VaraCriminal-de Floria
nópolis o prazo de três diaS,
para ser apresentada a defesa
prévia de Gil e também para o

promotor Valdemiro Borini se
pronunciar a respeito de mais

alguma prova documental ou
testemunhal, o cantor poderá
se submetido, se solicitado, a

exame de sanidade mental. Segundo o disposto na legis
Caberá a unia junta médica lação penal viqente-o acusado
analisar o comportamento do deverá permanecer preso na

artista para avaliar se é ou não Capital até a audiência de ins
viciado ou se tem dependência trução e julgamento, que, será
física ou pslquicada maconha. marcada na próxima Com trinta minutos de atraso, foi realizada às 16h30m, na 2a

Segundo a lei penal brasi- segunda-feira. Vara Criminal, 'a audiência de apresentação do baterista Fran-
leira, a pena mínima para Gil, Dizendo que em mais de 20 cisco Edmundo de Azevedo, acusado de porte uso de maconha,
se condenado, é de um ano de anosdemagistratura o caso de preso em flagran.te na manhã de antetontem em seu apartamento
detenção. Caso seja o cantor Gilberto Gil é o mais famoso de no Hotel Ivoram. O promotor público em exercício, Fernando
constderado viciado, a pena de sua carreíra, não pejo evento Bastos Schaeffer, ofer�ceu a denúnéia contra o músico "Chi
detenção será substituída por .

em si, mas pela fama interna- quinho", por ter incorrido nas sanções do artigo 281, do CP,
tratamento. especializado, por cional do compositor o juiz da pelos seguintes fatos: Que no dia 7, pela manhã, policiais da
prazo indeterminado, até que primeira VaraCrimina1 reiterou Delegacia de Tóxicosse dirigram ao Hotel Ivoram onde estava
uina junta médica o declare, seú propóstito em conseguir, hospedado o baterista, no apartamento na 407. e após a busca foi
curado. O magistrado explicou transferir 0 acusado da Cadeia encontrada uma pequena bolsa de plástico que se encontrava
que' não existe um prazo de- - Pública. Entende que o cantor no bolso de um blusão dentro de um guarda-roup�, contendo um

terminado para o tratamento, não deve permanecer na ca- maço de cigarros, Hollywood, com diversas beatas de maconha e
"mas o tempo necessário que deia

-

publica, prlrrcipàlmente certa quantidade de maconha solta dentro da bolsa. Foi dado voz

ficará à critério da junta mé- pelo nome e posição que rnan- deprisáo e conduzido à DelegaGia de Tóxicos, onde foi lavrado o

dica". tém no meio artístico e, "acima flagrante e, posteriormente, recolhido à Cadeia Páublica.
de tudo, porque um viciado é O ACUSADO .

cônsiderado um doente e não Sendo interroqado pelo Juiz Volnei Ivo Carlin. assim se ex-

um crirninosso". pressou o baterista: "Sou casado e tenho uma filhade dois anos.
o. magistrado admitiu ainda Conheci Gilberto Gil em Londres, em 1972. Que a maconha en

a hipótese de o artista ser in- contrada ganhei' de uma pessoa desconhecida, em Curitiba, à
ternado numa clínica particu- saída do Teatro Guaíra, após o shaw. Confesso quejá sou viciado
lar especializada, localizada há Uf1S dez anos', Nunca procurei fazer tratamento, mas tinha
no vizinho município de São grande vontade de me recuperar, pois já tenho 29 anos de idade.
José, correndo todas as des- Uso a maconha porque a minha vida de músico é muito intensa e

pesas por conta de Gil. preciso de calmantes".
Lembrou o juiz que ele não- O DELEGADO ,

está concedendo nenhum pri- Elói Gonçalves de Azevedo, delegado 'da Delegacia de Tóxi-
vilégio 'a Gilberto Gil, afir- cos disse que "soube que o grupo estaria envolvido com subs
mando que está tentando con- tâncias tóxicas porque tinha recebido uma informação de Curi
seguir algo melhor para um tiba, 'E que essa informação, após averiguada, era verdadeira,. E
cantor que é "um ídolo dentro mesmo enquanto os artistas estavam participando da "Festa da
da mocidade brasileira". Lan- Tainha", eu já estava sabendo dos fatos. 'Não quis agir de noite e

çou também um alerta no sen- Jesperei para o dia seguinte." Indagado pelos advogados Airton
"

tido de que os jovens devem Gerson da Silva e Ennio Luz, o policial explicou' o que é uma'
"

meditar a respeito do pro- beata: "É um toco de cigarro, uma "chepa", que os viciadosguar
blema que Gil enfrenta agora dam para depois juntar com outras e formar um novo cigarro".
com a Justiça e concluírem GAL TELEFONA
que "ó vício não-é o caminho a ' Após o término da audiência, já por volta das 18 horas, Gal
ser tomado". Costa telefona do Hotel Ivoram para a 2a Vara Criminal, para se

- A maconha nem chega a comunicar com Léa Millón, uma das integrantes do grupo, pe
tirar o jovem da "fossa" - dindo ao Juiz Volnei Carlln para liberar "Chiquinho" para' que
concluiu o maqistrado - e pudesse telefonar ao seu pai que estava passando muito mal, no
nem é alço que permita a reali- Rio, e que tinha recebido a comunicação naquele instante. O luiz
zaçáo de uma pessoa. Trato o +iberou "Chiquinho" para que, do-Hote+tvorajp, fizesse uma liga
artista\oaiano CQm�0 à qualquer çãó telefôfric;.a para a Suão fa'm;ítia, 509 a réspi:H'Isál1f!itrádedos
outro viciado e admiro a sim- defes,onres de que, após o baterista ter falado c<!m os parentes,
pJicidade e a humildade dele, que o conduzissem à Cadeia Pública, onde deverá permanecer
apesar de sua fama.

_ -

até o julgament0."
"

O TRATAMENTO \
Ao final da tarde de ontem o

juiz Ernani de Palma Ribeiro,
preocupado em possibilitar o

melhor tratamento possível a
Gilberto Gil, informou que ten
tará junto ao Dr.Pedro Lar

gurá, diretor do Manicômio,
Judiciário, uma vaga para o ar
tista baiano 'Íilaquele estabele
cimento, não admitindo em hi

pótese alguma que ele seja li
berado. Depois da audiência o

acusado foi para o Hotel Ivo
ram, juntamente com seus ad
vogados, onde permaneceu
boa parte da noite. lO cantor
tomou banho, jantou e pouco
depois das 22 horas foi levado
para a Cadeia Pública, onde

pernoitou com. o baterista
"Chiquinho".

- Caso consiga uma vaga
no manicômio de Florianópo
lis, o que é difícil porque é o

único estabelecinto do gênero
no Estado e está sempre 10-

lado, o compositor será trans
feritlo·aa Cadeia Públiea e con

tinuará aguardando o desenro
lar dos acontecimentos
disse ,o juiz.

,

� Caixa Econômica do
r-;

_._.�
Estado de SantaCatarina 8.A.

Sociedade Anônima de Economia Mista
CGC/MF 'no. 83.900.159/0001

.

ED!TAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Ficam I;onva'cado� os Senhores Acionistas' para s� reunirem em Assembléia Geral

Ex�rac;>rdinária, na sede desta CEESA à Rua Felipe Schmidt, Centro, Comercial Aderbal
Ram�s da Silva, 110. andar, nesta Capital, no dia 14 de julho do corrente,' às 11 :00 (onze)
horas, com a seguinte '.

ORDEM DO DIA
'

10. Alteração Estatutária de acordo com o solicitado pelo B�nco Central do Brasil através
seu expediente DIORG/SURAC-76/223 - Pt.3500921/76, de 29.06.76, no que se refere ao

I

artigo 40. item VIII e seus parágrafos primeiro e segundo..
20. o.utros assuntos de interesse desta Sociedade.

Florianópolis, em 07 de julho de 1976
Paulo ·Bauer.. Filho

'

Presidente

Jufzo DE DIREITO DA SEGUNDA VARA CIVEL DA CAPITAL
EDITAlI DE CITAÇÃO COM O PRAZO DE VINTE (20) DIAS.

O Doutor PROTÂSIO LEAL FILHO, Juiz de Direito da 2a.
Vara Cível da Comarca de Florian6polis, Estado de Santa Cata
rina, na forma da lei,

FAZ SABER aos que o presente edital virem ou dele conhecimento tiverem que por este meio
cita os interessados incertos e herdeiros do Espólio de RUBENS ALVES, por todo o conteúdo
das peças a seguir transcritas, extraídas dos áutos de Consignação em Pagamento, movida por
LUIZ ESTEVÃO ROCHA FREIRE cpntra ESPÓLIO DE RUBENS ALVES.

Petição Inicial
"Exmo.' Sr. Dr. Juiz de Direito da Vara Cível. LUIZ ESTEVAN ROCHA FREI RE, brasileiro,

casado, Cir,urgião-Dentista, residente e .domiciliado nesta Capital à rua Felipe Schmidt, 89, apto
1202, inscrito no CPF, sob o no. 001952349, por seus procuradores firmados instrumento de

procuração incluso - vem através desta à presença de V. Exa. propor a presente ação de

Consignação em pagamento contra o ESPÓLIO DE RUBENS ALVES, pelos seguintes fatos e

fundamentos'. 1. � Em data' de 09 de agostO de 1974, o autor e o Sr. Rubens Alves firmaram
Contrato Particular de Promessa de Compra e' Venda (Doc. 1), o qual tinha por objetó um lote
de propriedade do primeiro, então vendedor. O referido documento nunca foi levado a registro
e sempre vigorou particularmente, entre seus signatários. 2. - Posteriormente, a. 22 de dezem
bro de 1975, ambos resolveram, amigavelmente, desfazer o negócio. Naquel� oportunidade, foi
firmado um Termo de Rescisão,Contrat:,ual (Doc. 2). Segundo este Termo, o eritão Promitente

Comprador - Rubens Alves - devolvia ao Promitente Vendedor, uma cópia da escritura, ainda
em nome deste bem como os recibos de depósitos bancários efetuados pelo comprador em favor
do devedor. Em contrapartida, Promitente vendedor - agora reavendo seu imóvel - devolvia ao

Promitente Comprador a importâlJcia de"Cr$ 300.000,00 (trezentos mil cruzeiros) representada
por duas Notas Promissó�ias ccim vencimentos éonvencíonados para osdias 31 de março e 30 de

junho de 1976. A primeira .delas - no valor de Cr$ 150.000,00 (cento e cinquenta mil cruzei
ros) - foi resgatada regularmente na data do selJ vencimento. Ocorre que em data de 6 de junl'lo
próximo passado, através de noticia veiculada no jornal "O Estado" (Doc. 3), o autor tomou
conhecimento da morte de seu credor. Agora, na data do'vencimerito do título remanescente -

no valor de Cr$ 150.000,00 (cento e cinquenta mil cruzeirosl'- deseja promover seu pagamen
,to, como devido. Entretanto, tem conhecimento de que o "de cujus" deixou herdeiros me

nor(s). Tem, ainda, notfcia de que a Nota Promissória de sua responsabilidade já teria sido

negociada. Tem conhecimento, finalmente, de que 'a morte é causa de cessação dos pedores
,outorgados pelo que morre a seu procurador � até então o ilustrado - Dr. Gustavo Rocha.
Resulta daí que o autor está em dúvida'sobre quem deve, legitimamente, reçeber o pagamento,
razão pela qual optou pela propositura da presente Ação, tendo em vista, ainda, que até a

presente data não foi aberto o I nventário (Doc. 4). Assim, atendendo' o disposto nos artigos 973
inc. IV, 976 e 982 do Código Civil, combinados com os artigos 890, 893 do Código Processo

Civill- fundamentados de seu pedido, requer: a) se',di9'1e V. Ex!!. determinar dia e hora para a

pronta efetivação do pagamento 3 este Juíio; b) man'dar citar 'o Espólio de Rúbens Alves, na

pessoa de sua viúva�Sra, Almeri Maria Ramos' Alves, residente à rua São José, 216, Estreito,
nesta capital; c) mandar publicar ,o regular Edital de Citação de Herdeiros, credores e terceiros
interessados no monte mor; d) requer, finalmente, slj!ja julgada procedente a presente ação,
deSCOntando-se do valor a ser levantado por quem esteja habilitado as custas processuais e os

honorários advocatícios a serem calculados pela tabela em vigor da OAB. Dá à causa o valor de
Cr$ 150.000,00. N. Termos, P. Deferimento. Florianó'polis, 30 de junho de 1976.' (as) José

Henrique de Frei�as Valle e Silva e Anésio S. Bo.telho - Advogados.

�BESC
"

"

/

t:\:I Banco do Estado de Santa Catarina S.A.

Despacho de fls. 02
"A. Designo o dia 30 do corrente às 11 hÇlras para o recebimento neste Juizo. Citem-se, por
mandado é por Edital com o prazo de vinte (20) dias e com a advertêrncia da revelia. Intime-se.
Florianópolis, 10. de ,julho de 1976'. (as) Protásio Leal Filho, Juiz de Direito".

ADVERTÊNCIA AOS RÉUS
"Não contestada a aç.ão, presumir-se-ão aceitos &omo verdadeiros, os fatos, articulados pelo
autor". (art. 223, § 1;., c/c, art. 285, 2a. parte'do C.P.C.)".
E" para que chegue ao conhecimento de todos, mandou expedir o presente edital que será
afixado no local ,de cpstume e publicado na forma da lei. Dado e passado nesta cidade de
Florianópolis, aos seis dias d� mês de'julho de ano de mi'l novecentos e setenta e seis. Eu,
Escrivão o subscrevo.

"Chiquinho" também se disse viciado em maconha.

SOCIEDADE ANONiMA DE CAPITAL ABERTO
GEMEC_- RCA No. 200 • 75/97
CGC/IÍ/IF no. 83.fJ16.003.0Ó01-10

ASSEMBL�rA GERAL EXTRAORDINÁRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

São convida�s O!l senhores acionistas deste ,Banco a se reunirem em A�emblé'ia Geral
Extrao.rdinária, a realizar-se no dia 19/07/1976, às 16,00 horas, em sua sede social, à Praça xv.
de Novembro no. 1, nesta Capital, a fim de discutirem e dei i l:1erarem sobre a seguinte _

ORDEM DO DIA ,

10. - P'roposta da Diretoria, ;acompanhada de. Parecer do Conselho Fiscal, relativa a:
a) aumel:lto do capital soci_al de Cr$ 88.000.000,00 (oitentE, e oito milhões de CN
zeiros) para Cr$ 110.600.000,00 (cento e dez milhões de cruzeiros), mediante a emis
são de 22.000.000 (vinte e dois milhões) de ações, sendo 3.140.000 (três milhões
setecenJas e quarenta mil) ações ordinárías, 7.260.0,00 (sete milhões duzentas e sessen
'ta mil) açOes preferenciais da Classe "A", todas com direito devoto e nominativas, e,
11.000.000 (onze milhões) ações preferenciais da Classe "B"; essas sem direito de
IiOto, igualmente nomi nativas, podendo ser convertidas na forma ao po.rtador, de
conformidade com o que dispõem as Leis 4.695 e 5.710, de 31 de dezembro de 1964 e

7 de outubro de 1971, respectivamente; e mais a ResGllução de no. 201, de 20 de'
dezembro de 1971, do Banco Central do Brasil, obed�endCl-5e o seguinte:
- Cr$ 11.000.000,qo (onze milhões de cru:z;eiros), representados por 11.000.000 (on
ze milhqes) de ações, a trtulo de bo.nificação, com recursos oriuundos de reservas;

'.
'

- Cr$ 11.000;000,00 (onze milhões de cruzei ros), representados por 11.000.000 (on-
J,. ze milhOes)' de ações, por subscrição em espécie, sEtndo que, em ambos os casos, serão,

mantidas as proporcionalidades relativas às ações emitidas, constituil:ltes do capi,tal '

atual, todas de valor nominal de Cr$ 1.,00 (hum cruzeiro) cada uma
b) quanto à parcela correspondente àsubscrição em espécie, atender-se-á o que dispõe
9 art. 27 da Lei no. 4.595, de 31.12.1964, combinado com o art. 11'1 e parágrafos do,
Decreto· Lei 2.627, de 26.09.1940, devendo os subsc'ritores realizarem 50% (cinquenta
por cento) no ato de subsodção, e, o saldo, de confOrmidade com o que fqr del,lberaclo
pela Assembléia, atendida à legislação supra mencionada.

.

20. - AlteraÇões estatutárias consequentes (Artigo 60.).
30. - Outros assuntos de interesse da Sociedade. '

,

Florian6pOlis (SC), 6 de julho de 1976.
Jorge Konder Bornhàusen

Presidente

Baterista admite ser

'viciado em maconha,
m(Js quer se livrar

PF!OTÁSIO lEAL FILHO
Juiz de Direito

"
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Beto
Stodieck
o show

Apesar dos problemas de som, de
espaço {principalmente] e de local, o

show "Doces Bárbaros'" mostrou às
mais de duas mil pessoas (apesar de
apenas, mil e oitocentas pagantes) que
superlotaram o Doze que talento não
se compra _:_ quem tem, tem; quem
não tem obviamente não tem e não
adianta insistir. Mais que um simples
espetáculo de música popular brasileira,
foi �ma demonstração de religiosidade
que alcançou seu ponto máximo na

Oração a Mãe Menininha de Gantois e

n'As Aiabás, quando exaltaram as qua
tro entidades do candomblé que cada
um dos baianos representava no palco
por todo o .tempo: Iansã-Bethania,
Obá-Caetano, EU,á-Gil e Oxum-Gal.

'

*'

No entanto todo o clima místico pre
visto para o espetáculo e que deveria
dominar a apresentação, foi 'abafado

pelos quase histéricos gritos de "senta
-senta" vindos de umà platéia indócil, ,

quase bárbara, tensa e pouco habituada
a espetáculos de qualquer natureza.
Antes tivessem todos sentados no

chã� (sem cadeiras). Ou melhor, por.
que .não ficaram de- pé, em cima das
cadeiras? Afinal, os quatro merecem

ser vistos e ouvidos de pé.
'

*

Indiferente a tudo, o show seguiu seu

caminho (sendo interrompido por cin
co inexplicáveis minutos de falta de
energia elétrica), numa demonstração
de profissionalismo poucas vezes vista,
permitindo que Florianópólis fosse

,

uma das poucas privilegiadas cidades
do país a assistir este que está sendo
considerado pelos' meios musicais como
o ponto mais alto da música brasileira
dos últimos anos. E provavelmente dos
próximos também.

'

A inauguração da nova

'estação de passageiros do
Aeroporto Hercilio LUz

(dizem que é a mais mo
dema do Brasil depois
das de Manaus e do novo

Galeão - que ainda não
está pronta mas presume
-se) já tem data e hora
marcadas. Será numa se,c

ta-feira 13 de agosto (de
um ano bissextoé impor
tante salientar) às 11
horas da manhã.

•

Está sendo sondada junto
a Maison de France, Rio
(que já demonstrou inte
resse), a possibilidade da

realização, em outubro,
da ótima exposição "Flo
rianópolis: 250 anos de
cultura", que ficou em

cartaz no salão de exposi
ções do Centro Comer
ciaLARS por um mês e

que muito ajudou a mar
ear os dois séculos e meio
da cidade.

Se o florianopolitano so=
iicitar um táxi 'pelo, tele
fone, está sujeito a ser

atendido por um qual-
'quer, devidamente camu

flado, proveniente da Pa

llioça ou São José (que
fica na boca de espera
junto a um telefone de
ponto de táxi da ilha)
que fará a corrida com ,a

bandeira dois devidam�n
tt! hasteada.

Veio, não viu, cantou e

só gostou'�m pouquinho
Uma particularidade de Maria Bethania '(aliás, uma

entre muitas): ela, quando em excursão, só conhece das
cidades em que se apresenta, o hotel e o local do
show, Já Gal é o contrário: adora sair, sacar as pessoas
e as cidades. Só que nesta doce e bárbara excursão que
acabou de passar por aqui a caminho de Porto Alegre,
em que Bethania e Gal como vocês sabem se apresen
tam juntas (mais Gil e Cae), esta fica solidária com

aquela. Como consequência tivemos as duas trancadas
em apartamentos do hotel.

*

O que não impede que Bethania tenha gostado "só um

pouquinho" \ de Florianópolis, apesar de não ter dado
um passinho sequer pelas ruasda cidade. Aliás, ela deu:
do hotel Ivoram ào Clube' Doze, logo ali ao lado e

'palco do show, o que dá, digamos, uns dez passos para
ir outros tantos para voltar.

'

Em tempo:
Caetano Veloso e Gilberto Gil continuam adorando
Florianópolis - que consideram,' juntamente com Be
lém e Salvador, as melhores cidades do Brasil.

*

Não sei se, sabem: os "Doces Bárbaros" se apresentaram
em Santa Catarina por causa de insistentes pedidos de
Gil e Cae, Bethania batia pé ,que não queria - os dois :

berravam que queriam. Ganharam no berro. Quanto a

Gal, tudo bem: ela ainda gosta da cidade.

Caetano Emanuel
e Maria Bethania
Vianna Teles

Veloso, os irmãos
siameses da
música popular

, brasileira,
durante o show
da inesquecível
noite de 7 de

'

julho.

By fly
Florianópolis está descobrin
do, apesarda distância e do

preço da passagem '(Cr$
5.398,00 - via Brasilia - {da
e volta), uni novo filão para

.

suas compras, uma nova Bue
nos Aires: mais de cinquenta
ilhéus embqrcaram para Ma

naus, em vôos diferentes (e
não em excursões), nesta pri
meira semana de julho, ,

Para Salvador, Recife, norte

enfim, Ronaldo waurick, do
Turismo Bradesco (e que es

tá dando as informações), es

tá vendendo tanto quanto
para R io e São Paulo.

*

E mais: 'segundo o mesmo

agente de turismo, apesar
dos Cr$ 12 mil obrigatórios
para sair do país, o índice de

passagens vendidas para a

Europa e Estados Unidos
\

continua o mesmo de dois
meses (Itrás.

*

E há q'ueni reclàme da
carestia. . ,

,
'

•

Assistenci'a aos restaurantes
Convenhamos que os restaurantes de Florianópolis não,
são lá dos mais exemplares, até que muito pelo centrá
rio. Há exceções, é claro - e a cadeia Manolo's é uma

delas, é bom que se, diga. Mas há certos quê, absoluta
mente, apesar da excelência da comida (de alguns), não
são assim, como é que a coluna pode dizer? , dos mais

higiênicos. Além,' é ,claro, da deficiência do serviço qu�
inclue desde o atendimento na mesa (há garçons absolu
tamente confiados e chatos) aos pratos (lascados), ta
lheres (que entortam com uma carne um pouco mais
dura - UI:Y Geiler? ) e toalhas (rasgadas). Isso sem falar
nas cortinas (sujas e igualmente rasgadas), no chão (bas
tante necessitado de uma vassourada), enfim, numa série,
de coisinhas que irritam o cliente mesmo que não seja
dos mais exigentes. Aliás, o freguês exigente, em Floria
nópolis, tem muito o que reclamar.

'

*

Podemos oe!!:ar como exemplo de certos itens abordados
acima o restaurante Prayon, o ,chinês da Beira-Max Norté.
Todos sabemos que o negócio 91i esta�aturando - ainda>
agora o chinês,seu proprietário, acabou de, adquirir apar�
tfl111ento no Polilris, um dos mais chiques edifícios da
mesma Beira-Mar. Apesar do lucro que o restaurante está
dando, o Prayon está, por exemplo, com as mesmas e

encardidas cortinas que datam da época da sua inaugu
ração há. uns bons anos. O atendimento é engraçado,

.

com aquelas moça� fazendo bem o gênero caseiro - fyu
ciona. QUaI�to a comida, já foi mais gostosa. Está, d_igá�
mos, mais para brarueira, do que para a chinesa �. ou

'melhOí, comida chinesa abrasileirada. Se bem que para o'
'

:.
, nada requintado gosto da ,geral, funciona. Mas" o ,que o"

'

Prayon está precisando urgentemente é de uma mudap,ça
de ares (uma pinturinha, uma recuperação do apodreci- "

do madeirame que cobre as paredes,. uma olhadela na

,umidade) - ou seja, uma lif11peza nos seuS panos...
*

Os restaurantes da Lagoa, quase todos, também estão
bem necessitados de uma melhoria. Aliás, a Lagoa só, .

mesmo para os' incautos turistas.
*

A coluna sugere' que seja adicionado ao já existente ser

viço de fiscalização (que deveria ser mais fiscalizador) da
Prefeitura, um de sugestão (ou assistencial - ,a função é a,

mesma).Afinal, há mais dinheiro' em Florianópolis do
que bom gosto.

�
------�----------------------------------------- ,�

politaho está precisando de orientação,
de prsparn. de principias básicos de'
curnpurtarnento e civilização. em locais'
públicos, e, o que é fundamental. o

mínimo de respeito para quem se encon-

tra num palco: �'

Músicas belissimas os Doces Bárbaros
trouxeram para o florianopolitano, que,
verqonhosarn ente. estava mais p reocu

pado em promover baderna:
Uma demonstração de talento, de capa
cidade e beleza que o público quase con

seguiu tomultuar, não fosse a tranquili
dade dos baianos.

"

I nfelizmente, muita gente saiu curtindo
frustração do Clube Doze de Agosto.
Por não ter ouvido quase nada, visto
muito pouco e sentido apenas o despre
paro de uma platéia individualista e pou-
co esclarecida.

.

Ir,;;

*

, l_ E ai de quem piar. ..
-----,---_._-#.-------------...\-,------------------_.

[ CINEMA

"Corrida com o Diabo" (Race with the Devil], de Jack Starret

Roxy - 2 e 8 - O RETOR

NO DE RINGO, com Giulia
no Gemrna/ AS CRUÉIS IR
MÃS DIABÓLICAS - 18
anos.

J a I i s c o - 8 horas: OS
INOCENTES DE MÃOS
SUJAS, de Claude Chabrol,
com Romy Schneider e Rod
Steiger. 18 anos,

.

Cecomtur - 4 - 7,45 - 9,45
CORRIDA COM O

DIABO (Race with the De

vil) de Jack Starret, com Pe

ter Fonda, Warren Oates _:_

18 anos.

São José - 3 - 7,45 - 10 -

TERREMOTO (Earthqua
ke) de Mark Robson, com

.

Charl ton Heston e Ava

Gardner. 16 anos.

Ritz - 5 -7,45 - 9,45 - O

GOLPE DOS CORRUPTOS

(England Made Me), de Pe·

ter Duefel, com Peter Finch,
Michael York - 18 <q1OS.
Coral - 3 - 8 - 10 -HEIDI
- A MENINA DAS MON

TANHAS, de Werner Ja

COIDS, com Eva Maria Sin

ghammer - 5 anos.

Glória - 8 - AS FAÇA
NHAS DE HERCULES,

.

com Steve Reevesj E AGO
RA ME CHAMAM PROVI

DENCE, com Tomas Millian

Rajá - 8 - O PRISIONEI
RO DA SEGUNDA AVENI
DA, de Melvin Frank, com
Jack Lemon e Anne Ban
croft. 14 anos.

OS DOCES BARBAROS, OU O SHOW DO SENTA LEVANTA

UMA RADIAliSTA QU'E SE VINGA,
BONS' ESPETÁCULOS E MUITO SURF

ESTADO OE ',SANTA CATARINA

GABINETE DO VICE-GOVERNADOR
SUPERVISÃO DAS ENTIDADES VI I\ICl:J LAPAS

HOMOLOGAÇÃO· DO EDITAL 01/76
PRÉ-QUAlIFICÁÇÃO DE AUDITORES 1f\IDEPEI\IDEI\!TES

A Süpervisão das Entidades Vinculadas - Gabinete do Vice Governador do Estado de Santa
Catarina, TORNA PÚBLICO que, através de processo público de pré·qualificação, foram habili
tados, de conformidade com o Edital 01/76' de 19 de maio de 1976, a prestarem serviços de
auditoria independente às Empresas Públicas e Sociedades de Economia Mista do Estado, pelo
período'de 1 (hum) ano, os seguintes auditores:
1. Ascop'Ltda. Assessoria, Consultoria, Planejamento e Auditoria.
2. Audicontrol - Auditoria Ltda.
3. Auditoria Internacional, - Sociedade Civil de Auditores Independentes,
4, Audit - Serviços de Auditoria S/C. '

5. BOllcinhas, Campos, Cooper' & bybrand,' Ltda ..

6. Dias & Koliver Ltda.
7. Diehl, Biedermann & Bordasch Ltda.
8. Moreira - Auditores Brasileiros Associados Ltda.
9. Olmedo Auditores Ltda.
10. Price Waterhouse Peat & Co. �

11, Roberto Dreyfuss & Cia S/C. Touche Ross & Co.
12. "Sotec - Aud" Auditores Independentes-S/C Ltda.
13. Steinstrass�r & Bianchl;!ssi Ltda Auditores.
14. Walter Heuer Contadores Auditores.
15. Valério José Matos.
Posteriormente, as Empresas públicas e Sociedades de Economia Mista do Estado, convocarão
os auditores habilitados, a participarem �e concorrência pública para a contratação ,!le seus

aud ito res,
'

Florianópolis, 5 de julho de 1976.
(a) Nestor Guimarães Neto
Superviso r das E ntidades Vinculadas

Duas mil pessoas espremidas no

salão do Clube Doze de Agosto. Ber

rando, xingando, conversando alto. Ele-
. vantando e sentando durante todo o

tempo em 'que no palco improvisado
Gilberto Gil, Caetano Veloso, Maria
Bethân ia e Gal Costa -:- os quatro maio
res mitos da musica popular brasileira
faziam aquele que antecipadamente a

coluna denominou de o show da década.
Uma platéia despreparada, desatenta,'
mal instalada, inquieta e deseducada co

labo rou para a profunda i rritação de
muitos que pretendiam ver, ouvir esan
tir os Doces Bárbaros,
Lamentavelmente, chega-se a conclusão

que antes de um teatro bem equipado
como os que existem em Curitiba, São

Paulo, Rio e Porto Alegre =, com mais
de dois mil lugares, que antes de promo
ções deste gabarito, d público floriano-

para o mês de agosto a apresentação de quatro
excelentes espetáculos: ;'A Gaiola das Lou

cas", "Maria, Maria" (show de Milton Nasci
mento), "O Genro Que Era Nora" E "Castro

Alves Pede Passagem".

Tribunal de Justiça

Num dos muitos palcos paulistas, Cleyde
Yaconis '(que o telespectador catarinense viu

recentemente em "Um Dia, o Amor") acaba

entrando na pele de uma vingativa radialista

. que passa a mão no microfone e, sem dó nem
piedade; começa a irradiar todos os segredos
das pessoas importantes da cidade. Motivo:
'demissão ,do emprego. A peça chama-se "A

i Rainha do ,Rádio" e o texto é de José Saffioti
Filho.

000
O Teatro Álvaro de Carvalho está prometendo

000

Grupo 'conhecido na cidade, composto por
Cacau Menezes, Ricardinho .e Pedroca, numa
agitação tremenda, tudo, por causa do "Rock,
Surf & Brotos", que acontece dias -17 e 18

próximos na praia d�Joaquina.

DIRETORIA DE DOCUMENTAÇÃO E PUBLICAÇÕES

DECISÕES DA TERCEIRA CÂMARA CNIL em OS.07.76:

APELAÇÕES CIVEIS
No. 10.822 - BRUSQUE - Apté. José Civinski. Apda. Apo

lônia Civinski. ReI. Des. Reynaldo Alves -'''Converteram o julga
mento em diligência. Unânime".

No. 11.043 - GASPAR - Apte. Paulo Roberto Censi. Apdo.
Mário Antonio Vanzuiten. ReI. Desa. Thereza Tang - "Não co-

nheceram da apelação. Unânime".
.

. No. I1.S74 - BALNEÁRIO CAMBORIÚ - Apte. Adelino
Moretti. Apdo. o Representante do Ministério Público. ReI.
Desa. Thereza Tang - "Conhecendo da 'apelação, �er�-lhe pro-.
vimento, em ,parte, para anular a sentença de pnmeiro grau e

determinar que ao feito seja imprimido o rito ordinário. Unâ
nime".
No. 10.418 - XANXERÊ - Aptes. Maurício Litwin e sua

mulher. Apdos, ó Instituto de Reforma Agrária do Estado de
Santa Catarina e outros. ReI. Des, Reynaldo Alves - "Negaram
provimento. Unânime". .

.

No. 10.S.50' - XAXIM -:-; Apte. Alberto Berthier de AlmeIda.

Apda; a Prefeitura Munícípal de Xaxim. Rei. Des. Reynaldo '

Alves - "Deram provimento. Unânime".
' "

No. 10.863 '- BLUMENA-U - Apte. Darcy da Silva. Apda. '

Luci GuidíGuimarães, representante de suas filhas menores _

Silvana, Suzana e Rosana Guimarães. ReI. Des, Reynaldo Alves _

"Negaram provimento. Unânime".
No. 11.116 - TURVO - Autos remetidos, Juízo de Direito

da Comarca. Apte. a Fazenda Estadual. Apda. Canela & Ci� Rel,
Des. Reynaldo Alves - "Reexaminando a sentença de primeiro
grau, negaram provimento à apelação, para con firmar a, sentença
apelada. Unânime".

APELAÇÕES CIVEIS (MANDADOS DE SECURANÇA)
No. 1.257 - SÃO MIGUEL DO OESTE - Autos remetidos,

Juízo de Direito da Comarca. Reqte. Antônio Francisco Pereira.

Reqdo .. Prefeito Municipal de Anchieta (Jurici RampaneUi). Rei..
Desa, Thereza Tang -:: :'R��\xaminartdo a sentença de primeiro
grau, cassaram-na. Unânime .

No. 1.174 - CHAPECCi - Autos remetidos, Juízo de Direito
da Comarca. Apte. Amadeu Sonda Campanhoni. Apda, a Fazen
da Estadual. ReI. Des. Reynaldo Alves - "Reexaminando a seno

tença de primeiro grau, confirmaram-na. Unânime".
No. 1.238 - FLORIANÓPOLIS - Apte. Nivaldo Salvato

Oriano. Apda. a Prefeitura Municipal de Florianópolis. ReI. Des.
Reynaldo Alves - "Negaram provimento. Unânime".

.

AGRAVO DE INSTRUMENTO
No. 828 - INDAIAL - Agrtes. Edgar Moreira e sua mulher.

Agrda. a Prefeitura Municipal de Indaial.ReI.Des. Reynaldo Alves
- "Negaram proviment? Unânime".

APELAÇÃO DE DESQUITE .

No. 4.242 - ffilRAMA - Apte. Dr. Juiz de Direito,
ex-officio. Apdos. Adolfo Felipe Reinert e sua mulher Erondina
Reinert. ReI. Des. Aristeu Schiefler - "Negaram provimento.
Unânime".

.

DECISÕES DA PRIMEIRA-CÂMARA CRIMINAL em 06.07.76.

HABEAS-CORPUS
. No. 5.491 - URUBICI - Impte. Dr. José Isaac Pilati. Pacte.

.

Sebastião Clemente Alves. ReI. Des, Marcílio Medeiros - "Con
-cederam a ordem para restabelecer o sursis. Unânime".

. .

No. 5.493 - ARARANGUA - Impte. Dr. Salvador Martinelli.
Pacte. Maurilio Pedro da Luz Neto. ReI. Des. Rubem Cos�a -

"Concederam a ordem, a fim de que, arbitrado pelo Dr. J� de

Direito o valor da fiança seja o paciente admitido a presta-la.
Unânime". .

,

No. 5.494 - 'RIO DO SUL - Impte. Dr. Abílio Nardelli.
Pactes. Valmor da Silva, Marcos Mondini e Nivaldo Ferrari. ReI.
Des. Tycho Brahe _ "Dene�aram a ordem. Unânime".

RECURSOS DE HABEAS-CORPUS
No. 1.289 � BALNEÁRIO CAMBORlÚ - Recte, .o Dr. Juiz

de Direito, ex-officio. R�cda. Agnes M�ria Van C�s�eel�; ReI.

Des. Marcílio Medeiros - Negaram ·provlmento. Unânime .•.
No. 1.293 - FLORIANOPOLIS - �ectes. Drs. Taltíbio

Del'Valle Y Araújo, Paulo Rogério Soar e Otto Steiner Júnior.
Recdo. Dr. Juiz de.Direito da 2a. Vara. ReI. Des. Rubem Costa -

�'Negaram provimento. Un�ime".

APELAÇÕES CRIMINAIS
No. 13.832 - JOAÇABA � Apte. Enori Alves. Apda. a Justi

ça, por seu Promotor; ReI. Des. Tycho Brahe � "Julgaram deser-

to o recurso. Unânime".' ,

No. 13.771 - JARAGUÁ DO SUL - Apte. Silvino Petry.
Apda. a Justiça, pO.� seu Promotor. Rei. D'e,s. TroTl?ow�,ky Tau
lois - "Deram provimento para absolver o reu. UnanIme .

, No. 13.807 - TUBARAO, - Apte. Maurício M!,-�iel Per�ira.
Apda., a Justiça, por se� PromC!��:>r. �el. Des. MarcIho M�_eIros
- "Rejeitaram a prelim'!lar arguida e decr�t�ra"!,a prescnçao da

ação, de acordo com a Sumula no. 146. UnanIme .'
.

No. 13.343 - TURVO .. Apte. a Justiça, po�.seu Pronito�.
Apdo. Valdir José Mota. Rei. Des. Tycho Brahe - Deram pro�l
mento ao recurso para revigorar a multa e as custas processuaIs.
Unânime".

'

, ,
. No. 13.622 - URUSSANGA - Apte. o Assistente do Mimste,
rio Público . .Apdos. Antônio Amaro e outros. ReI. Des. Trom-

.

powsky Taulois - "Negaram provimento. Unânim�" ..
, No. 13.7S7 - LAGES - Apte. Ivo Osmar Ribeuo. A�a. a

Jll$tiça,; por .seu \ Promotor. ReI. De�. Tr0!ll�'\�ky TaulOls -

"Deram provimento para absolve! o reu. UnanIme '. .

No. 13,687 _;_ SANTA CECILIA - Apte. a Justiça, p'�>r seu
Promotor. Apdo. Agilio Rosa de Moraes. ReI. Des. MarcIlio Me
deiros - "Deram provimento para, anulando o julgament� a que
o réu foi submetido, a outro sujeitá-lo. Unânime".
'NO. 13.790 - RIO DO SUL - Apte. Elo Afonso Henn. Apda.·

a Jusüça, por seu Promotor. ReI. Des. Trompowsky Taulols -

"Negaram PI?vimento. Unânime".
RECURSO CRIMINAL

No. 6.765 ORLEANS:'_ Recte .. o Dr. Juiz de Direito, -

ex-officio. Recda, Odília Marcelino. ReI. Des. Trompowsky Tau
lois - "Negaram provimento. Unânime'l..

'

Zenon Vitor Bonnassis Filho
,

Diretor

� �� �---------- ------��------��----------------t



A CARNE QUE O FLORlANOPOLITANO NÃO CO

ME. OU COME?

Quem leu os jornais de ontem ficou sabendo que

as distribuidoras de carne vão até o norte do Paraná
buscar a carne para a -�assim chamada - Grande

Florianópolís. Junto com a carne que vem de Lages
e Rio do Sul são 25 toneladas vendidas a preços de

quase ouro.

Nessa historia da carne há mais aviões de carreira

sob o céu do que possa imagina! nossa vã filosofia.
Assim como nessa história de entressafra há mais

meandros liofilizados e pasteurizados que pode

supor nossa vã ingenuidade. E nisso tudo sobre nada

um mito: o da carne como alimento.
Hâ uns anos atrás a Sadia, que queria vender

mais frango assado congelado em Porto Alegre, fez
uma pesquisa, para descobrir onde estava o proble

ma. O problema é que brasileiro não gosta de nada

que seja congelado e sofre' de uma grande falta de

imaginação culinária. Se não em carne a refeição
não é nutritiva. Claro' que não é, se não substituir a

carne por outros alimentos.

Mas vamos que a carne seja realmente algo
insubstituível: há modos de criar o gado, sistemas

racionais de pastoreio" que não são aplicados por

criadores catarinenses. Porque depois não 'tem para

quem vender esse gado. Porque - como a grande
maioria dos produtos primários - o produtor recebe

um preço baixo e o consumidor paga um preço

exorbitante.

As donas di! casa reclamam - com razão - do

custo de. vida. Mas a ingenuidade delas é quase um

estímulo para os' comerciantes desonestos: basta

algum deles falar em escassez de qualquer produto

(que esse produto passa a ser tão consumido que

realmente acaba escasseando. E quando não es;as
seia é escamoteado das prateleiras. "Problemas de

entressafra': Então todo mundo acaba concordando'

que - coitadinhos deles - precisavam mesmo um

aumento.

Claro que aqui se simplifica e generaliza. Mas não

pensem que em todos os lugares e em todos os

ramos há somente honestidade. Não há nada divino

nem maravilhoso nos meandros da economia. Desde

que se inventou o dinheiro e se inventou o manual:

"Mil e uma Maneiras fáceis de Burlar a Lei e

Roubar Dinheiro Permanecendo como Respeitáveis
Senhores Que Abominam � Desordem e aBatalha".

) "
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CesarVa1ente
A Festa de
São Nunca

1.< Cedinho. Abriu um olho. Depois o outro.

Aquela coisa de olho que nd:o quer ver, uma m;leza
de quem quer-mas-não-quer acordar. Havia pessoas
se mexendo dentro do quarto. Sonho? Bobagem
Quem sabe se virar pro outro lado desaparece?

2. Era um longo país distante, onde ainda
habitavam as fadas e as ingênuas amendoeiras em'
flor. Naquele longínquo pais distante as rãs pulula-

I

vam nos canteiros centrais das avenidas perpendicu
lares ao solilóquio astral.

3. Mas realmente tinha alguém dentro do quarto.
Um ladrão. Só um ladrão entraria assim, furtivamen
te como traça de sofá! Meu Deus. E agora?' É mais
de um, devem es�ar armados, o que fazer? Mas o

quarto estava chaveado... Vou xhamar a policial
4. Naquele país distante havia um velho costume.

Todo dia de São Nu�ca 'as casas eram revistadas -

de brincadeira - por gnomos dourados que davam
nó nas roupas e,viravam as caixas de cabeça para
baixo.

5. Logo os visitantes são esclarecidos de que se

trata de um costume nacional daquele longo pais
,
distante, onde habitam as fados azuis. Aos poucos
tidos os que acordaram assustados estão ainda mais

assustados. Mas tudo está bem.' Tudo está sób

controle.

6. Durante todo o dia os gnomos dourados
correram para lá e para cá como abelhas resplande
centes em suas asas lotumerantes. Naquele país de

'sóis como faróis azul-claros, o dia de São Nunca era

uma festa incrível. Nas ruas as multidões esperavam
o a!vorecer do poente.

7. O Ministério das Fadas e Sustos tratou logo de

cumprir seu papel. Foram espalhadas várias broas de

polvilho para que todos lembrassem da festa e

pudessem tomar com suco de laranja. E os alquimis
tas estavam chegando.

�. Quando o poente já estava chegando as

multidões aplaudiam os gnomos dourados que resol

veram desatar o nó de algumas roupas.
9. Os alquimistas voejavam em torno das lâmpa

das fosforecentes quase queimando suas longas asas

de seda da china. Em todo caso os paralelepípedos
queriam entrar no salão de beleza 'ostentando seus

cachecóis comprados na última feira çJo prato feito.
10. Daí o poente chegou. O dia de São Nunca

acabou. Aqueles que estavam com a cabeça enterra

da na areia já podem acordar.

* * *

I
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Lions Clube Florianó

polis, vai reunir asso

ciados para LJm jantar
no restaurante do Pa

lácio Barriga Verde,
sendo o serviço da e·

quipe do Sr. Herácli

to.

x-x-x

Casamento Nanci

Merizi e Celso Mos

korz, amanhã às, 18

horas na Igreja Matriz

de São' José vão rece

ber 'a bênção do casa

mento.

x-x-x

Verba - O secretário I

dos Transportes e

Obras, Nicolau Fer

nando Malburg, libe

rou verba a Prefeituras

de vários municípios
do Estado catárinense,
para assistência rodo

viária.
x-x-x

Ontem, almocei na

Lagoa da Conceição
em companhia do ator

Altair Lima, o diretor

presidente da TV Cul

tura, Canal6, Sr. Dar

cy Lopes, Mauro

Amorim e Gilberto

Rosa
x-x-x

A segunda etapa do

Programa de Treina

mento em Administra

ção Munkipal, decor

rente de convên io en

tre a Sudesul e a Uni

versidade Federal de

Santa Catarina, será
iniciada no próximo
dia 12, ernJoaçaba.

x�x-x

A Empresa Catarinen-
'I .. ,.-

se de Pesqu isa Agrope-
cuária S/A - Empasc
- e a Acaresê, vão

iniciar no próximo dia

6, em Chapecó, um

treinamento para seus

pesquisadores, coorde
nadores, supervisores e,

técnicos, a fim de ca

pacitá-los na transfe

rência aos agricultores,
da tecnologia do siste

ma de produção de

milho.
x-x-x

O Dr. Evaldo José Ra
mos Schaefer, chefe

de Serviço de Radiolo

gia, no Hospital Celso

Ramos, atende aos

que por lá circulam,
além da capacidade,
alta categoria. O Dr.

Schaefer tem em sua

eficiente equipe de

trabalho, como técni

cos Francisco Serafim

Duarte e João Edelvi

to de Helio. A secreta

ria do Serviço Setor
de .Radioloqia está sob

a direção da Sra. Ges

sy Torquato Siluy.
x-x-x

Noivado - O casal Ni

na e Romeu Bastos

Pires, em sua residên-

j }

cia 'recebeu am igos pa
ra um jantar, ocasião

em que era comemo

rado o noivado-de sua
.

filha Vanja, com o en

genheiro César Geno-.

vez.

no, na tão comentada

praia da Joaquina. As
inscricões para partici

,
.

par do festival pode-
rão ser feitas nas bou

tiques Larnodinha e

Imagem.

éstá

,Aniversário - Eduar

do Rosa um nome em

bom serviço de recep

ção, está festejando
,

aniversário hoje. Logo
mais no salão verme

lho do Mário Hotel,
recebe convidados pa
ra um jantar.

x-x-x

Convite - Atendendo

convite do industrial e

,

Sra. Júlio Wetzel, logo
mais estarei na simpá
tica e acolhedora cida

de de Joinville. Amã

nhã na boate da So

ciedade Harmonia

Lyra, assistirei o espe
rado shaw 'do cantor

francês Gilbert.

x-x-x

RESTAURANTE
CORUJÃO LAGOA

o melhor restaurante das praias do Sul
, /:;.??ESENT/\:

:- Atarde, o seresteiro jovem,
- Corujão Trio, com o cantor Flavinho

OFERECE:
Variado Cardápio

especializados em frutos do mar.

Passe horas agradáveis no mais I indo
recanto do Brasil.

Lagoa da Conceição - em frente ao Posto.

Congresso de Cardro

logia naquela cidade.
o médico João Guirns
rães, di retor da Unida

de de I nteq: ação dó

Serviço de Saúde.

Holzrnann com

uma excelente progra

mação (Viagem de Fé

rias), sendo 15 dias

em Buenos Aires, e

Uruguai.

x-x-x

A com issão do con

cu rso de i ngresso à
carreira do magistério
público marcou para o

dia 11 de julho próxi
mo a realização do
teste de personalidade,
na Faculdade de Edu-

x-x-x

Lic - Noite Portugue
sa, uma festa com

show jantar típico e

outras coisas mais que
se realizará amanhã no

Lagoa Iate Clube.
x-x-x

x-x-x

Procedente de uma

viagem a Europa che

garam a nossa cidade

pelo vôo. Cisne Real

x-x-x

Turismo - O Sr. An
tônio Pedro Pereira,
Nunes, da Turismo
Ho!zmann, dia 14 pró
ximo embarcará com

destino aos Estados
Unidos acompanhando

da Transbrasil, as' ele

gantes senhoras Maria- Teatro Hoje no

colocação de móveis e harmonia

de cores, que foi assunto entre os

convidados .presentes ao coquetel,
foi um especial trabalho de Marcia

';;.i.7.. �:7��;·:.;s Passoni J:1.:� ior, .I. :.LT'/'(;.

Lúcia Wildi, Deputado Estadual

Dejandir Dalpasquali, Dr. José Bes

sa, Dr. Peter Schmithausen e Sra.,
Dr. Savas Apostolo e Sra , Fernan
do Betzler, Professor Nelson Nu
'nes, Murilo Ferreira Lima e Sra. e

D.'". Tomasi e Sra.

uastante CO;U9iTi"do foi o co

quetel de inauguração da loja
Astor 2, muito bum instalada a

Avenida Othon Gama D'Eça. Gen
te simpática. e elegante de nossa

sociedade, lá estavam- atendendo
; convite do casal José Maria Passo

ni, ele, proprietário da Astor. A

Pavan. Notamos a presença das
Sras. A Im ira Tavares 'Goedner,
Lourdes Boabaid Carvalho, Sr. e,

zinha Ramos e Sinova

Mau ra Stress.
x-x-x

Congresso Viajou
para São Paulo onde

está participando do

um grupo de turistas

que visitará a Disnev
world.

Teatro Alvaro de Caro'
valho, Altair Lima es

tréia sua temporada
em nossa cidade, com
a, peça "Viagem de
Cesar".

cação (rua Saldanha

Marinho, 17).
x-x-x

Cacau Manezes dia 17

dará início ao 10. fes

tival de surf de inver-

x-x-x

Falando de turismo, a'

aqência da Turismo

•

D[1�UR EMPRESA DE TURISMO LTDA.
ASSOCIAÇ.ÃO DOS CRm�:ST."S

ESPORTlVOS DE SANTA CATA!=!H\lA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO TURISMO PELO BRASilI

Em cumprimento ao disposto nos artigos 370.· 450.' l!.60.-

470.·490:- 510. e 530., e seus parágrafos dos Estatutos, con
voco todos os associados em gozo de seus dire itos para tleu
nião de Assembléia Geral Extraordinária, que será realizada
dia 15 de julho de 1976 "quinta-feira", na Casa do Jornalista
+Edificio Dahil 40. andar-, com inicio às 9,30 horàs, em 1 a.

convocação e caso haja número legal de associados, em 2a.

convocação, meia hora após, com qualquer número, para deli
berarem sobre a seguinte:

ORDEM DO DIA
REFORMA DO ESTATUTO DA ENTIDADE

Florianópolis, 07 de julho de 1976
Lauro Soncini
Presidente

L SALVADOR - 5 dias .. aérea - saídas: dia 14 - 21 _

2a/julho - Cr$ 4.7.0,00 '

2. SALVAÍ)OR - 7 dias ; aérea _, saídas: dia li - 18 _

25/julho - Cr$ 5.2.504,00
3. SALVADOR/RECIFE/JOÃO PESSOA - 9 dias - aérea-
saídas: 17 - 24/julho - Cr$ 6.860,00

'

4. SALVADQR/ARACAJU/REO FE/FORTALEZA - 10
dias > aérea - saídas: 16/julho - Cr$ 7.784 00 '

S. �RA"'IlJA e MANAUS - 6 dias - aérea - saídas: 11 _

18hul1lo - Cr$ 7.682,00
6. MANAUS z: 5 dias - aérea -. saídas: 15 . 22. 29/julho _

c.s 6.768,00
Financiamento em 20 meses

'

Rua Felipe Schrnidt 2f .. sobrelojas 6 e 7
,TeleIQntlS: 22-6358 e 22-6333
Florianópolis - SC - EMBRATUR 4/SC/67-A
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, GATÃO AUTOMÓVEIS
Volks 1.300 Verde Marítimo . . "73
Volks 1.300 Amarelo Imperial . 75,
Variant Bege Alabastro . . . . OK

Brasília B ranco' Polar . . . . . OK
Volks 1.600 Verde . . . . . .. .. . . 76 '

'COMPRA, VENDA E TROCA DE AUTOMOVEIS - CREDI
TO IMEDIATO _c_ RUA FRANCISCO TOLENTINO, 13 -

TE L: 22-2980

COElHÃO AUTOMOVEIS
Rua Francisco Tolentino,

11 Fone 22-7180.
VULKS 1300 - AZUL FIRENZE 1976
VOLKS 1300 - AMARE LO CAJU 1973
VOLKS 1300 - AMARELO COLONIAL 1972
VOLKS 1300 - AZUL DIAMANTE J971
VOLKS 1500 - AZUL SAFIRA " .. ,' 1974
VARIANT - -BRANC-O LOTUS 1975
CORCElCUPÊ-BRANCONEVASCA ....•.. , 1975
BRASIUA - AZ,UL CAIÇARA 1974

COMERCIAL BEIAA MAR VEICUlOS _F' "_f_PAf. SE1"�l ... Ç0ES

Av. Rubens de Arru<b Ramos, (Beira Mar Norte); 211i1

FONE - 22 - 5757

Vai kswaqan 1300 Brare'o
-

Vai kswagen 1500 Azul Diamante

Volkswagen 1500 Azul ....•.
Vai kswagen 1300 Bege . . • � . .

Vai kswagen Karmangtiia Branco •..•

Volkswagen Kar-manghia T.C. Castanho
Volkswagen s.P. 2 Branco Polar •...
Vai kswagen Passat Branco • .

Vol kswagen Variant Branca .

Corcel GT Ouro Libra e/Preto
Corcel Branco Lotus •...•
Corcel Branco Lótus : ..••
Chevette Branco Nevasca • • . •

Dodge Azul Marinho Metálico Luxo

1974
1971
1971
1967
1963
1974
1973
1975
1975
1975
1975
1973
1974
1975

riu

� JENOI,ROBA �_"&AUTOMÓVEIS LTOA.�
R_ Sandanha Marinho Esq. de João Pinto
FONES: 22-0192 - 22-1392 - 22-2952

CHEVROLET PICK-UP ...
CHEVETTE VÃ'RIAS CORES

,

CHEVETTE "GP" . .'. , ,

CHEVETTE PAIS TROPICAL
OPALA CUP� r

OPALA CUPE , , ..

,OPALA CUPÊ . . , ,

CHEVETTE
CHEVROLET MALIBU
VOLKS 1300"L"
GALAXIE .....
MOTOCICLETA HONDA CB-360
LANCHA FIBRA DE VIDRO, TURBINA, TIPO GAIVOTA
Rl;JAJOÃO PINTO ESQ. SALDANHA MARINRO---
'FONE 22-0192 - 22-139� � 22-2952

1976
1976
1976
1976
Ül75
1973
1972
1974
1968
1976

. 1968

ADILSON, AUTOMOVEIS
RUA: ANTONO LUZ, FOflJE 22-7979

COMPRA • VENDE - TROCA

w

OPALA CUPIO: CINZA PRATN .. , •...•..•.. OK'
CHEVETTE SUPE R LUXO AZUL , �' QK
CHEVETTE SUPER,LUXO CINZA PRATA' :'1. Ç�).o. '. OK
OPALA L.UXO AMARELO . . . .1976
CHEVETTE LUXO VERMELHO. . • . . . .1975
CHEVETTE LUXO BRANCO ..•..... ' .1975
OPALA 4 PORTAS MARRON .....•. . '.1974
OPALA CUPÊ AMARELO COM TETO PRETQ .1973
BRAS(UA AZUL .. . . . . . . . . . .1973
FUSCA 1300 BRANCO . • • • • . . . 1973
OPALA 4 PORTAS MA-RRON .1972
VARIANT AMARELA . 1972
CORCEL GT BRANCO • . 197;;1
GALAXIE AZUL .1970'

OPTO, DE VENDA DE VEíCULOS USÁDo,S

MODELO COR

Corcel Belina Azul ••
Corcel Cupê Luxo Branco
Corcel Cupê Luxo BranCO
Corcel Sedan Standar t Amarelo
Podge 1800 Luxo Vermelho •.•••

Dodge SE Amarela
Maverick GT Branco .•.•• ','

Opala 2500 Luxo A�ul •.

Opala 2500 LSTD Cinza Prata

Pick-Up 4x4 Azul •••••.
Rural 4:<4 AVennefho/Branco
Volkswagen '1500 Amarela
Volkswagen Variílnt AZI!J1
Vai kswagen Komb! Bége ••

Vai kswager Kombl Bege " • '.

• ..1-.

ÁNO

.1970

.1'972,
• 1975
• 1975
· J9}4;
.1972

.1974,
• 1970�
.1970'
• 1971"
.1974'
.1971
• 1970
• 1969'
• 1969

IJIPRONAL, paga melhor pelo seu ve(culo.

Rua Gaspar ,Dutra-90
Estreito;- Fpolis
Fone: 44-0522

Passat LS - branco polar .1976
Brasília - vermelho nobre .1975
1300 - branco lotus . . . . 1975
Kombi STD - bege alabastro .1975

.
Brasília - bege alabastro . 1975
Opala 4 portas-azul claro . , 1973
Variant - azul pavão . . . .1971
1500 - branco lotus . .. . ,1970
Kombi STD - azut escuro . . , 1969
1300 - bege nilo . . . . . .1969
Possuimos toda a linha de VW 1976 à disposição. Financia
mos seu veículo OK até 36 meses. Possuimos veículos usados
de qualquer marca, tipo e ano, Financiamos seu verculo usa
do até 24 meses.

POSSU(MOS TODA A LINHA VW ;EM EXPOSiÇÃO.
-

vsrcuros USADÓS o'E QUALQUER MARCA

l T DA

LUIZ MOSCHETTI S/A - Indústria e Comércio de
Embalagens, oferece oportunidade para vendedor,

OFERECEMOS:
Salário fixo mais prêmios
Semana de 5 dias
Seguro de Vida em Grupo
Treinamento
Assistência Médica, extensiva
.eos familiares

EXIGIMOS:
Faixa etária de 25 a 30 anos

Boa Apresentação
Escolaridade Ginasial

I nteressados queiram dirigir-se ao Hotel Royal nos
.dias 9 e 10, no horário comerc�al, dia 11, das 09:00 às ,

12:00 horas. Falar com o.Sr, Rafael.

ADCESC - ADMITE
SERVENTES - Ordenado Cr.$ 800,00 mensais, mais horas
extras. .

VIGI LANTES '(SERViÇO NOTURNO) - De preferência
Policiais Reformados.

'

,

AUXILIAR DE CONTABILIDADE - Admissão imediata
, (D UAS VAGAS). Salário e vantagens em torno de

Cr$ 3,500,00 a Cr$ 4.000,00. Condução e refeição no local

de trabalho,
DATILÓGRAFAS - Necessitamos de datilógrafas, com

prática em máquina IBM' elétrica, com boa redação e

apresentação.' ,

OS INTERESSADOS DEVERÃO SE DIRIGIR AO LARGO
BENJAMIM CONSTANT, no. 28, PRÓKIMO AO

SUPERMERC,ADO RIACHUELO.

ADINCO
"

SIA.

HERMES MACEDO S/A

Necessita pará admissão imediata de:
CARTAZISTA '

Elementos ativos, com prática, idade entre 20 a 30
.anos.

,,_

Oferecemos: Bom ambiente de trabalho, oportuni
dade de promoção e ótimo salário'.

Os candidatos deverão apresentar-se munidos de
documentos na Seção 'Pessoal à Rua' Fúlvici Aducci,
721 - Estreito.

Necessita para adm.issão imediata de:

com experiência mínima de 1 ano.

"Os int�r�ssados 9�.l'erão enviar "curriculum vitâe"
completo com pretensão salarial para caixa postal,
927, ou dirigir-se pessoalmente à rua Jerênimo
Coelho, 119 -, Joinville-- SC.

NECESSITAMOS
VENDI;DOR com prática de comércio de

confecções.

.Os interessados deverão diriqir-seâ rua Traja

no, 21 - 30. ander.

PRECISAMOS DE BALCONISTA
Do sexo masculino com prática no ramo de tecidos, Tratar
nas Casas Huddersfield - com o Sr. Luis.

VENDEDOR
Estamos admitindo para a .Capital e Interior do Estado.

Trata-se de produto exclusivo. Os' 'interessados deverão tratar
à rua Fulvio Aducci, 1285 - 1 o. andar das 8 às 12 horas com
Sr, Carlos.

"

ORAÇÃO AO DIVINO EspfRITO SANTO
'

Espírito Santo, você que.me esclarece tudo, que ilurnina todos os

caminhos para que eu atinja o meu ideal, você que me dá o dom de

.perdoar e esquecer o mal que me fazem e que em todos os instantes
de minha vida está comigo, eu quero neste curto diáloqo, agradecer
-lhe por tudo e confirmar mais uma vez que eu nunca quero me

separar de você, por maior que seja a ilusão materfal, não será o

mínimo de vontade que sinto de um dia estar com você e todos os

meus irmãos na glória perpétua.
Obrjgado mais uma vez.

A pessoa deverá fazer esta oração 3 dias seguidos sem dizer o pedi
cio. Dentro de 3 dias será alcançada a graça por mais difícil que seja.
Publicar assim que receber a g�aça,

, I.M.

Cllapecó,7 de julho de 1976.

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foram' perdidos os seçulrttes-documentos: Certificado de Proprie

dade do Veículo Marca Chevrolet- C-1414, ano 10, cor vermelha"
placa YJ-0116, chassis 51369JB110281, motor no. 9J0718N, Bilhe
te de Seguro. Obrigatório, TRU, pertencentes ao Sr. WALTER
HILGERl'.

.
,

Palmitos, 05 de julho de 1976.
,. WA L'fE R. HILGERT
CPF' 1:31580589-87

DOCUIVIE�!TOS PERDIDOS
Foi extraviado o Certificado de Propriedade no, 245.627 do au

tomóvel Buick 195); cor v,erde:motor 6383785, chassis 4369,41,. e
a Guia do TRU de 75'no.'568852Ú16 de 30/7/75, pertencentes ao

Sr. Haroldo ParanhosPederneiras. Placas AA-Ü347.

C�:RTIFICADO EXTRAVIADO
Foi perdidoo-Certlflcado 'de Propriedade do veículo marca Che

vrolet Opala, ano 1972, placas AA-7755, él)assis,52871 BB115718,
pertencente a Empree_ndime'ntos A. Schmidt Ltda.

DECLARAÇÃO
Osvaldo da Luz, declara que extraviou o Certificado de Proprie

dade de s/carni o neta Pick-Up Willys, cor marrom, chassis
7912100329, placas MF-0257.

Morro da Fumaça, 8/7/76.

, "

COMPRA-SE
APARTAMENTO'

r:f'
Zona central, de 2 quartos e dependência com.pleta de
empregada, ou de 3 quartos. Tratar: fone 22-5519.

ALUGA-SE
Aluga-se dois Apartamentos no Edifício "A
COELHO" e um GALPÃO com 280m2 à Rua
FELIPE SCHMIDT.

Trata� na Avenida RIO BRANCO no. 152 - AUTO
lOCADORA COELHO.

CONJUNTO
Sala Edifício "Gov. ,Felipe Schmidt", em fase de acabamento,
bom preço e ótimas condições.
Consulte-nos pelos fones: 22-4291, 22:9768',22-8770.

-

ÓTIMA CASA DE AlVEI\!ARI�
Cr$ 350.000,00 .

Vendemos c�a,com 123,OQm2, acabamento çle la qwalida-.
de, conte ndo sulte, 2 quartos, sala, copa, cozinha; BWCs" área
de serviço, garagem e 'dep. empregada Possibili'dade de finan
ciamento de Cr$ 300.000,00.
AtençãO - Rua'calçada' ,;' "

CONSTRUTORA E IMOBILlARIA BE.RC-ATON LTDA
Rua Coronel Pedro Demoro 1825 - Estreito
Fones 44-2966 - 440368 - CRCI 41 - CREA4918

EXCELENTE. RESIDí:NCIA,EM COQUEIROS
Vendemos, excelente residência em Coqueiros por
Cr$ 500.000,bo. Nova. Possibilidades de financiamento de
Cr$ 400.000,00 a 420.000,00. Ret:;ebemos terreno como en

trada. Esta residência contém suite, 2 qu ar tos, livi ng,
copa/cozinha, BWCs, garagem para 2 carros, área de serviço,
I avanderi a, churrasqueira, dep. completa empregada. Rua cal-
çada com lajotas. .

CONSTRUTORA E IMOBILlARIA BERCA10N LTDA
Rua Coronel Pedro Demora 1825 - Estreito'
Fones 44-2966 e 44-0361:1- CRCI 41 - CREA 4918 '

ÓTIMA RESIDÊNCI,A
Vend&se uma fina residência em zona "privilegiada, com '�
quartos, uma suite, livi�g, cozinha/copa americana, garaaem
para 2 carros, dependência de empregada, churrasqueira. To
dos os quartos e cozinha com armários-embutidos,

TRATAR: ATLANTICA- IMOVEIS LTDA
Rua Liberato Bittencourt, 203 - Estreito

Fone44-1787-CRECI312

URGENTE
VENDE-SE uma chacara situada em Forquilhas á 6
km do trevo, medi ndo 84 metros de frente por 600
metros de fundo, com casa para capataz e galpão, luz
e nascente de água no próprio terreno. Preço Cr$
160.000,00., Tratar na Marmoraria JAIMAR em Cam

pinas ou pelos fones 44-1730 e 44-3427.
,

,

CASA VENDE-SE
Vende-se' uma casa com 6 quartos, 2 salas de visita, copa

-cozinha, com telefone instalado, garagem, piscina, 2 banhei
ros num terreno com 1.000m2, situada à rua Pedro Destrino.
20 - São José. Tratar pelo telefone 44-0418 cem Sr.
Valdonir Schaefer.

CASA NA PRAIA DE ITAP,EMA,
Vende-se uma casa de madeira com 130m2, contendo 3

quartos, sala, cozinha, copa, banheiro social, dependência de

empregada e garagem para dois carros. Situada a beira-mar..
próxima do HotelSavov,

Tratar pelo fone 44-1806, de 2a. a 6a. feira.

\,

CASA - VENDE-SE
Casa bem localizad�, com 3 quartos, dependência de ernpre
gada e garagem. Com 150,OOm2 .

R�a Belizário Berto da Silveira, no. 57 .

Informações: fones 22A291, 22-9768, 22-8770.

ALUGAM-'SE 2 CASAS DE MATERIAL
,

Com 5 quartos,' 3 banheiros, cozinha, sala de jantar, sala de

estar, garagem, rancho com tanque de lavar,e churrasqueira,
quintal. Aluguel Cr$ 3.000,00 e 3.500,00. Rua D. Gil Costa,
370. Tratar na 'rua Gustavo Barroso, 350, Estreito.

ALUGA-SE
ALUGA-SE RESID�NCIA C0MERCIAL ,.DOIS PAVIMEN

TOS, RUA CEL. STEIN FERREIRA EM ITAJAI:
'

TRATAR .; FONE 44-3222 -ITAJA( -se, COM TAIS.

CASA ALUGA-SE ,

JARDIM SANTA MÓNlcÂ '- 3 QUARTOS, L1VING, SA
LA DE JANTAR, COPA-COZINHA, BANHEIRO SOCIAL E'

PRIVATIVO, GARAGEM, DEPEND�NÇIA DE EMPREGA
DA. TODA FORRADA, CAMA E ARMÁRIO EMBUTIDO
QUARTO DE CASAL. COZINHA ,SEMIMONTADA. ALU
GUEL SOMEN'TE 'ATÉ 30/11/76 para casal sem filhos pe-
quenos. ,

PREÇO Cr$ 3.500,00 MENSAIS.
TRATAR - REGIS IMÓVEIS - RUA FELIPE SCHMIDT,
27 SOBRELOJA, SALAS 15/16/17 ou FONE 22-3537 -

EDF. DIAS VELHO - CRECI 58. .

PRAIA DO SANTINHO
VENDE-SE OTIMO TERRENO NA PRAIA DOSANTINHq,
EM INGLESES, COM A AREA DE 1.136M2. NEGÓCIO À.
VISTA. TRATAR COM MARCELO PELO TELEFONE

44-2839.

'FUCK 72 �'VENDE-SE
Impecável, pouco uso, um só dono.

Ver e tratar no horário comercial. Ed.

IPASE, loja térreo

VENDE-SE
Variant 71 - Ótimo estado. Motor novo. Aceito

troca Volks 1300. Auto Posto Petrobrás -

Aeroporto.

KOMBI 75
V.ende-se uma Kombi 1975, em perfeito estado de

conservação. Preço de ocasião. Tratar pelo tel'efone
44-0418 com Sr. ValdonirSchaefer., ,.' .

. LIMPEZA DE FOSSAS
E. desentupimento em geral. Temos caminhão tanque
e bombas de sucção. Tratar à rua Capitão Augusto
Vidal no. 3257 - Palhoça. Fone 42-345.

MOVEIS GRITSCH PROMOVE
Móvl:is para escritório com 45% de desconto. 'CONSULTE
SEM COMPROMISSO E COMPROVE.

RUA ANTÔNIO LUZ, 185 - FONE 22-5'268.
\ '

PISOS PASTILHADOS
(TIPO PISOFORTE) 45x45cm

Vendas no atacado a Cr$ 67,20 o M2, incluso IPI.
Fone: 22-5268.

MÓVEIS ESCOLARES DI RETO
DA FÃBRICA

Ginásio - Primário e Pré-Primário. Carteiras Universi
tárias. CONSULTE: FUTURAMA - Fone 22·5268.

CONSERTO EM CADEIRAS
PARA ESCRITÓRIO

Vendas de peças avulsas. Fone 22-5268 - FUTURA
MA - Rua Antônio luz, 185.

,VENDE-SE
TELEFONE RESIDENCIAL

- Vende-se telefone prefixo "22" - Já ativado. Tratar
pelo Fone: 22-9002.

'.TELEFONES"'VENDEM-SE
Vendem-se várias telefones comerciais - Centro' e

Estreito. Tratar fones 44-0869 ou 4'4-�825 - horáriO
comercial; I '

TERRENO ITAG4AÇU - Cr$ 177.100,00
Terreno com 23 metros de frente para o asfalto

por 14 metros de fundos a 12 m da praia de Itaguaçu
próximo a ABB. Negbcio' de ocaslâo por
Cr$ 177;100,00
Tratar na rua Felipe Schrnidt, 27 E�f. Dias Velho,
sobreloja - salas 15/16/17 - fone 22-3537 • Regis
Imóveis - CRECI 58.

tERRENO TRINDADE
Vende-se 210teS no Jardim Santa Mônica, contendo 720m2,0
Total. Os lotes se situam em parte privilegiada do loteamento .

Preço (2 juntos) Cr$ 165.00p,00 .

Tratar na Rua Felipe Schmidt, 27 Edf. Dias Velho, sobreloja
sal,as 15/16/17 - fone 24-3537 - Regis )m6veis - CRECI' 58.'

IMOBILIÁRIA ADBEL L'fDA.
LOCAÇÃO E ADMINISTRAÇÃO,

'DE IMÓVEIS
A G�RANTIA DE SEU IMÓVEL E ALUGUEL

Rua Liberato Bitencourt, 221
Fones: 44-3742 e 44-4864 - CRECI291

ESTREITO - FLORiANÚPOLlS

ALUGAM-SE
1 - Um ótimo apartamento, com amplas dependências, 'com
estacionamento, sito à rua Dr. Fulvio Aducci, 413 - Estreito. '

2 - Uma sala onde atualmente é a JENDI RbBA, medindo
270m2, situada à Rua Saldanha Marinho esquina com a Rua
João Pinto.
3 - Sala especial para comércio, localizada num dos melhores,
pontos da ilha, sita à rua Saldanha Marinho esquina com a rua

Tiradentes.
4 - Apartamentos de-fino acabamento, ótimo ponto residen-

-cial, sita à rua Cei. Pedro Demoro, ao lado do GINÁSIO
ADERBALRAMOSDASILVA.

'

5 - Apartamentos com ótimas dependências, boa localização
\ '

residencial, próximo ao trevo que dá acesso ao norte do Esta
do-:

VEI\JDEM�SE
1 - BARBADA, excelente restaurante e fina residência, com
02 pavimentos, situado em !3ARRA VELHA.
2 - Residência de fino acabamento, recém-construída, sita à

i
rua Jairo Callado, toda com carpet.

,

3 -e-, Casas, apartamentos e terrenos vários pontos, da Grande
Florianópolis. T"
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AVISO DE LICITAÇÃO

O DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DE SANTA CATARINA, atravésldo
GRUPO EXECUTIVO DE LICITAÇÕES (GEL), leva ao conhecimento dos interessados, que se.

acha aberta a CONCORRÊNCIA ..:.. EDITAL No. 80/76, para execução de serviços de

TERRAPLENAGEM COMPLEMENT,AR, OB.RAS DE ÀRTE CORRENTE E. DRENAGEM,
PAVIMENTAÇÃO ASFÃLTICA E SERViÇOS COMPLEMENTARES, na rodovia SC·303, trecho
TANGARÃ - VIDEIRA, numa extensão de 23,0 km, com prazo de entrega das propostas até as

10,00 (dez) horas do dia 30 de julho de 1976, no Protocolo Geral do DER/SC! localizado no 70.

andar do Edifício das Diretorias, em Florianópolis.
.

Cópias do referido Edital e maiores esclarecimentos serão obtidos junto ao GEL, no endereço
acima mencionado.

'

DER/SC, em Florianópolis, 05 de julho de 1976.
Engo. Civil OsnyBerretta

Presidente do GEL .

Engo. Civil Sérgio R. Bl:!ims
Diretor de. Construção

AVISO DE LICITAÇÃO

O DEPARTAMENTO DE ESTRADÁS .DE RODAGEM.DE SANTA CATARiNA, através do

GRUPO EXECUTIVO DE LICITAÇÕES (GEL), leva ao conhecímento dos interessados, que se

acha aberta a CONCORRÊNCIA - EDITAL No. 84/76, para. execução de serviços de

TERRAPLENAGEM COMPLEMENTAR, OBRAS DE ARTE CORRENTE E DRENAGEM;
PAVIMENTAÇÃO ASFÃLTICA E SERViÇOS COMPLEMENTARES� na rodovia S<:-421 trecho.

PRESIDENTE GETÚLIO - IBIRAMA - BR·470 e SC·429, trecho LONTRAS BR·470, numa

extensão aproximada de 16,00 km, com prazo de entrega das propostas até as 10,00 (dez) horas do
dia 06 de agosto de 1976, no Protocolo Geral do DER/SC, localizado no 70. andardo Edifício das

Diretorias, em Florianópolis.
vi Cópias do referido Edital' e maiores esclarecimentos serão obtidos junto ao GEL, no endereço
acima mencionado.

..

I

DER/SC, em Florianópolis, 05de julho de 1976.
.

Engo. Civil Osny Berrettéi ' .

Presidente do G E L
Engo. Civil Sérgio R. Beims
Diretor de Construção

.

I

AVISO DE L1CITA'ÇÃO

O DEPÁRTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DE SANTA CATARINA, através do
GRUPO EXECUTIVO DE LICITAÇÕES (GEL), Jeva ao conhecimento dos interessados, que se

acha aberta a CONCORRÊNCIA - EDITAL No, 83/76, para execução de serviços de
'TERRAPLENAGEM COMPLEMENTAR, OBRAS DE ARTE CORRENTE E DRENAGEM,
PAVIMENTAÇÃO ASFÃLTICA E SERViÇOS COMPLEMENTARES, na rodovia SC-302/426,
trecho RIO D'OESTE - BR-470 - AGRONÓMICA - TROMBUDO CENTRAL - BR-470 numa

extensão aproximada de 16;300 km, com prazo de entrega das propostas até as la,OO (dez) horas
do dia 05 de agosto de 1976, no Protocolo Geral do DER/SC, localizado no 70. andar do Edifício
das Diretorias, em Florianópolis.

Cópias do referido Edital e maiores esclarecimentos serão obtidos junto ao GE L, no endereço
acima mencionado.

DER/SC, em Florianópolis, 05 dejulho de 1976.
Engo. Civil Osny Berretta

Presidente do GEL
. Engo. Civil Sérgio R. Beims

Diretor de Construção
'

AVISO DE LICITAÇÃO

O DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DE SANiA CATARINA através do.
GRUPO EXECUTIVÓ DE LIciTAÇÕES (GEL), leva ao conhecimento dos interess�dos, que se

acha aberta a CONCORRÊNCIA - EDITÀL No. 81/76, para a COMPLEMENTAÇÃO, DE
ATERRO, OSRAS DE ARTE CORRENTES E SERViÇOS COMPLEMENTARES NA RODOVIA
SC-486, trecho ITAJAI" - BRUSQUE, com prazo de entrega das propostas até as 10,00 (dez) horas.
do dia 27 de julho, no Protocolo Geral do DER/SC, localizado no 70. andar do Edifício das

.

Diretorias, em Florianópolis.
.

..

.' .

. .

Cópias do referido Edital e maiores esclarecimentos serão obtidos junto ao GEL; no endereço
acima mencionado.

.

.

.

DER/Sei em Floriaií6polis, 05 dejulho d� 1976..
Engo. Civil Osny Berretta .

Presidente do G E L
.

Engo. �ivil Sérgio R. Beims
Diretor de.ConstruÇão
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AVISO DE LICITAÇÃO
-)

O DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DE SANTA CATARiNA, através do
GRUPO EXECUTIVO DE UCITAÇÕ'ES (GEL), leva ao conhecimento dos interessados, que se

acha aberta a CONCORRÊNCIA - EOITAL No. 79(16, para execução de serviços de
TERRAPLENAGEM COMPLEMENTAR, OBRAS DE ARTE CORRENTE E DRENAGEM,
PAVIMENTAÇÃO ASFÃLTICA. E SERViÇOS COMPLEMENTARES, na rodovia SC-303,
trecho LUZERNA - TANGARÃ, numa extensão de 32,Ó km; com prazo de entrega das propostas
até as 10,00 (dez) horas do dia 29 de julho de 1976, no Protocolo Geral do DER/SC, localizado no'

70. andar do. Edifício das Diretorias, em Florianópolis.
Cópias do referido Edital e maiores esclarecimentos serão obtidos junto ao GEL, no endereço

�mam�ciMad�
.

"
.

DER/SC, em Florianópolis, 05 de-julho de 1976.
Engo.Civil Osny Berretta

Presidente do G E L

Engo. Civil Sérgio R. Beims
.

Diretor de Construção
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AVISO DE LICITAÇÃO

o DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DE SANTA CATARINA, através do
GRUPO EXECUTIVO DE LICITAÇÕES (GEL), leva ao conhecimento dos interessados, que se

acha aberta a CQNCORRÊNCIA :- EDITAL No.· 77/76, para exeeuçãe de serviços de
TERRAPLENAGEM, OBRAS DE ARTE CORRENTE E DRENAGEM, PAVIMENTAÇÃO
ASFÃLTICA E SERViÇOS COMPLEMENTARES, na rodovia SC-413/474 trecho GURAMIRIM
'- MASSARANDUBA - BR-470, com uma extensão de 50,00 km com prazo de entrega das

propostas até as 15,00 (quinze) horas do dia 3 de agosto de 1976, no Protocolo Geral do DER/SC, ,

localizado no 70. andar do Edifício das Diretorias, em Florianópolis.
Cópias do referido Edital emaiores esclarecimentos serão obtidos junto ao 'GEL, rio endereço

acima mencionado.

DER/SC, em Florianópolis, 05 de julho de 1976.

Engo. Civil Osny Berretta
Presidente do G EL

.Engo. Civil Sérgio R. Beims
Diretor de Construção
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AVISO DE UCITAÇÃO

". ' O DEPARTAMENTb DE ESTRADAS DE RODAGEM DE SANTA CATARINA, através do
GRUPO EXECUTIVO DE LICITAÇÕES (GEL), leva ao conhecimento dos interessados, que se

acha aberta a CONCORR�NCIA - EDITAL No. 82/76, para execução de serviços de
TERRAPLENAGEM COMPLEMENTAR, OBRAS DE ARTE CORRENTE E DRENAGEM
PAVIMENTAÇÃO ASFÃI,.TICA E SERViÇOS COMPLEMENTARES, na rodovia SC-422, trech�
TAIÓ ....BR-470 numa extensão aproximada de 16,400 km, com prazo de entrega das propostas até
as 10,00 (dez) horas do dia 04 de agosto de 1976, no Protocolo Geral do DER/SC, local.izado no
70. andar do Edifício das Diretorias, em Florianópolis.

.

. C�pias do referido Edital e maiores esclarecimentos serão obtidos junto ao GEL, no endereço
acima mencionado.

DER/SC, em Florianópolis, 05 de julho de 1976
Engo. Civil Osny Berretta

Presidente do GEL
Engo. Civil Sérgio R. Beims
: Diretor de Construção

.

AVISO DE LICITAÇÃO

O DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DE SANTA CATARINA, através do
GRUPO EXECUTIVO DE LICITAÇÕES (GEl), leva ao conhecimento dos interessados, que se

acha aberta a CONCORRÊNCIA' - EDITAL No. 78/76, para execução de serviços de

TERRApLENAGEM COMPLEMENTAR, OBRAS DE ARTE CORRENTE E DRENAGEM,
PAVIMENTAÇÃO ASFÃLTICA E SERViÇOS COMPLEMENTARES, na rodovia SC-303 trecho'
OURO' (CAPINZAL) - JOAÇABA, numa extensão de 28,0 km, com prazo de entrega dás

prop�tas até as 10,00 (dez) horas dó dia 28 de julho de 1976, no Protocolo Geral do DER/SC,
localizado: no 10. andar do Edifício das Diretorias em Florianópolis.

Cópias do referido Edital e maiores esclarecimentos serão obtidos junto ao GEL, no endereço
acima mencionado .
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DER/se, em Florianópolis, 05 de julho de 1978.
. .

Engo; Civil Osny Berretta
Presidente do GEL

.Engo. Civil Sérgio R. Beims .

,<' -,Diretor'de ton�Í"ução.'
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de bens;' recrutamento,
colocação ou forneci-

· mento de mão-de
obra; projetistas, de
senhistas e técnicos,
'calculistas: execução,
por administração,
empreitada ou subem
preitada de construção
civil de obras hidráuli
cas ou semelhantes;
demolição, 'conserva-.

ção e reparo de edifí
cios, estradas, pontes;
limpeza de ímóveis; di
versões públicas: or

ganização de 'festas;
agências de turismo;.
análises técnicas; or-

·

ganização de feiras de
amostras; estaciona
mente e guarda de veí

. euros: lubrificação,
limpeza e revisão de

·

máquinas; recorrdicio
namento de motores;
tinturaria e lavanderia;
instalação e montagem
de aparelhos; locação
de bens móveis, flores
tamento e refloresta
mento e empresas fu
neràrias,

A Prefeitura de Flo

rianópolis está lan

çando um aviso às pes
soas jurídicas: todas

aquelas que "se utiliza
rem de serviços pres
tados por empresa .ou

profissional autônomo
deverão exigir, na oca-

. sião do pagamento,
que o prestador do ser

viço prove sua inscri

ção no Cadastro de
Prestadores de Serviço
de Qualquer Natureza, quota é variável e vai de
na Secretaria de Fi-' 1 a 10 por cento, sobre
nanças". o valor do serviço pres-

o Detran realiza no próximo dia 17, sábado, o
sorteio de 38 novas placas de táxis para a cidade.
Estão inscritos 477 candidatos autônomos e 10 em

presas, totalizando 487 interessados.

Segundo o diretor do Departamento Estadual'
de Trânsito, coronel Alinor Ruthes, o sorteio foi
marcado para um sábado para que todos tenham

condições de assisti-lo. "Será público e no pátio do
Detran. A comissão encarregada será constituída de
um representante do Detran, do Conselho Estadual
de Trânsito e do Sindicato dos Condutores Autô
nomos de Santa Catarina"
REGULAMENTO

O sorteio das placas, conforme resolução do Ce-
"tran na 15/76, obedecerá as seguintes normas:
serão sorteadas inicialmente os 477 inscritos autô
nomos e a seguir as 10 empresas: Os primeiros con
correrão a 30 placas e os demais a oito placas,
Será adotado o sistema de globos, num total de

três, dispostos lado a lado. ,o globo da direita con

terá 10 bolinhas numeradas de O a 10; o do centro

com igual número de bolas e 'com idêntica numera-
. Apesar da grande confusão devolvermos o dinheiro". Ca-

ção e o da esquerda conterá 5 bolinhas numeradas causada pela superlotação no laço declarou ainda, que não

de O a 4. Clube 12 de Agosto, quando-da há em Florianópolis um bom

As bolas do globo da direita indicarão a uni- apresentação do shaw dos estádio ou um grande teatro e

dade; as bolas do globo do centro a dezena e as da Doces Bárbaros, na última "nós temos sensibilidade sufi-

-

P quarta-feira, não houve danos ciente para saber que não
esquerda indicaráo a centena. ara o sorteio das

ao salão segundo'o seu presi- havia 'l'comOdidade, pelo pro-

empresas, dar-se-á os números de ordem crescente dente, Márcio Colaço, que blema do público não escutar

da inscrição. Exemplo: número das inscrições 10, mesmo assim diz não saber se e não exergar. Ele informa que

49, 70, 98, 118, etc. Para efeito do sorteio a i nscriçâo cederá o clube para apresen- nada foi quebrado, apenas as
'

na 10 recebe o na 1; a inscrição na 49 o na 2 e assim tação de outros shows. O em- capas das cadeiras toram tira-

presário Beta Stodieck por seu
-

das. Apesar de afirmar que o

sucessivamente até a 10a empresa inscrita. lado diz que não pretende tra- shaw foi válido, não sabe ainda
Para efe,tivação do sorteio usar-se-á somente zer novos shows "enquanto se permitirá a realização de ou- ..

um globo, tendo em seu interior oito bolinhas nume- .

Florianópolis não tiver um tros no clube, pois "deu muito

radas de 1 a 10. Dessa forma, se sair do globo a bola bom teatro com capacidade trabalho e o pagamento não

na 1, foi contemplado o interessado com a inscriçáo para 1.500 pessoas", compensou".
.

O 'presidenté do Doze Reconhecendo que o pú-
na 10; se sair a bolinha na 2, foi contemplado' o da achava que deveriam ser ven- blico estava tenso, nervoso e

inscrição na 49 e assim por diante.' didas inicialmente apenas agitado, devido ao atraso na

Após sorteadas as 38 placas, todos autônomos 1.500 entradas, mas como a abertura das portas do Clube,

e empresas, concorrerão em igualdade de condi- renda.estava baixa, os promo- Beta Stodieck diz que havia

b lecid I D t tores decidiram vender, mais elementos que não estavam
ções aos pontos esta e eCI os pe o e ran, num

300. E Beta Stodieck acres- preparados para assistir a es-

total de 18, igualmente por sorteio. centa .que este número era petáculos deste gênero": O
- Todos os interessados terão condições de apenas "de pessoas com en- Doze, diz Beta, "foi escolhido

assistir o sorteio que começará às � horas do dia 17. tradas compradas", mas que pePa sua acústica, para dar

Daí em diante tudo dependerá da sorte de cada "na realidade mais de duas mil uma boa qualidade de som.

pessoas .estiveram presentes, Este shaw é mais para grandes
inscrito, pois o sorteio foi programado dentro da inexplicavelmente". Somado cidades, onde há teatro e um

maior seriedade, para não prejudicar ninguém. ao grande número de assisten- público mais esclarecido", de

tes, ainda hóuve a demora para clarou Beta.
o início do show e a incerteza BOA VENDAGEM
da sua realização. Márcio Co- No primeiro dia após o show,

laço acredita que', mesmo .passou a haver um pequeno
assim o público se comportou aumentá nas vendas de discos

bem. dos quatro baianos, e as rádios
da cidade passaram a tocar,
mais suas músicas, Na Bru

netti Discos, da Tenente Sil

ve i ra, o disco Gal Canta Caymi,
estou rou na praça mesmo

antes do shaw e na loja da Fe

lipe Schmidt, a maior venda

gem está com o Gil, no disco

Refazenda. Na AZ de Ouro e na

Discolândia os quatro baianos

estão vendendo bem. Mas

todos os vendedores afirmam

que a venda'ger[1 maior deverá

ocorrer agora no- fim de ,se-

Detran sorteia
placas de táxi
sábado, dia 17.
Quase 500 interessados irão disputar
em sorteio 38 novas placas. O Detran
garante a lisura da divisão abrindo as

portas para quem quiser assistir,
a todo o procedimento.

Aumento para os

táxis pode sair

hoje: 30,7%
Tudo começou com o retar

damento da abertura do clube,
diz o presidente, que deveria

permitir a entrada às

1Bh3Qmin, "mas com a incer-
.

teza da realização do show,
devido a prisão de Gil, e do ba

terista Chiquinho, as portas
somente foram ab-ertas às
20h30min. Nós não podería
FIlaS permitir que o público en

trasse, pois eles ficariam sem o

ingresso e, caso o shaw fosse'

cancelado, não haveria como

Mas o índice está abaixo das exigências
dos motoristas que no próximo dia
30 estarão reunidos para pedir reajustamento
ao Detran e Conselho Interministerial.

Um novo aumento do preço do quilômetro ro

dado nos táxis de Florianópolis deve ser decretado

provavelmente hoje pelo Detran, depois que o Con-

selho Interministerial de Preços concedeu o au-

mento naordem de 30,7% na última segunda-feira.
Mas um novo reajuste de bandeirada e quilômetro
rodado já está sendo estudado, e até uma reunião

no dia 30 de todos os Sindicatos de Choferes de

Táxis do Estado para discutir as maneiras corretas
I"

de pedidos de aumento.
.

NOVOS PREÇOS
Tendo em vista o aumento no preço dos COFl

bustíveis que vigora desde o dia 10 último, o au

menta concedido pelo CIP no km rodado em Floria

nópolis é da seguinte ordem: na bandeira 1, passa
de Cr$ 1,30 para Cr$ 1,70 é na bandeira 2 de Cr$, 1,50 A Universidade para o De-

senvolvimento de Santa Cata

para Gr$ 2;25. Nos outros municípios: Joinville -

rina _ Udesc - começará em

Cr$ 2,15 e Cr$ 2,77; Blumenau � Cr$ 1,70 e agosto a construir seu con

Cr$ 2,04; São José- Cr$ 1,30 e Cr$1 ,62; Tubarão - junto universitário em Itaco

Cr$ 1,95 e Cr$ 2,47; Rio do Sul - Cr$ 2,00 e robi. Na área de 60 mil metros

Cr$ 2,62', Criciúma - Cr$ 1,65 e Cr$ 1,87 e t.aqes _ quadrados' poderão
distribuir-se 5 mil alunos em

Cr$ 1,60 e 'Cr$ 2,34. prédios modulados que abri-

a presidente do Sindicato dos Condutores Au- garão inicialmente, além da

tônomos, Vitalino Alexand re Pereira, não quer "ta- Reitoria, 3 cursos de gradua

zer alarde", mas informa que devido à situação atual ção e, outros set'ores de atua-'
. ção da Udesc;

de encarecimento geral dos custos dos transportes PARA FINS DE 77

e de vida, será pedido um reajustamento que já está As obras para construção do

sendo elaborado e que pode passar a bandeirada conjunto universitário, se

que está em Cr$ 3,80 para Cr$ 4,00 e o km rodado gundo o Reitor Antonio Nic-.

coló Grillo, devem ser inicia-
para mais de Cr$ 2,00. das provavelmente a 11 de

. Dia 30 de julho, às 9 horas, todos os Sindicatos agosto, segundo data fixada

darededoscondutoresautônomosdoEstado-em pelo préprio 'Secretário da

número de 12 - devem reunir-se em Florianópolis, Educação, Sua.localizaçáo em

para discutir entre outros, os modos de encami- ltacorobl, será defronte ao

prédio da Telesc, à rua' Irmã
nhamento de pédido de aumentos para racionaliza- Benvenuta do Jardim Mônica.

ção e melhor'[ustiflcaçào dos mesmos. Serão infor- Os recursos para a constru

mados também do curso de relações humanas � ção do conjunto estão previs

turismo para os motoristas que começa este mês na .i= em convênio firmado pelo

didade ministrado pelo Senac e promovido pelo Governo do .Estado .com a

'. . Caixa Econômica Federal
Detran, Sindicato,' e cooperação das autoridades dentro das disposiçóes do

governamentais. 55 inscrições já foram feitas e de- Fundo de Apoio ao Oesenvol

zenas de outras sendo encaminhadas. vimento Social- FAS. Na área

Para o dia 15 os choferes da Capital quites com de 6? mil metros quadrados,
._ '. _ ticaráo localizados numa pn-

sua União Beneficente, estão sendo convocados meira etapa, os seguintes cur-

para a eleição do novo Conselho Deliberativo. A sos: Biblioteconomia e Edu-

. votação será das 8 &S 16 horas, cação Artística com as habili-

Adverte ainda a Pre
feitura que "quando o

prestador. de
-

serviço
não fizer prova de sua

inscrição no órgão
competente da muni-

cipalidade, o usuário
descontará, no ato do

pagamento, o valor do
tributo devido,
recolhendo-o depois,
'aos cofres, da Fazenda
Municipal. Essa alí-

mana.

tações em: música, desenho e

artes plásticas, e Administra

ção e Gerência. Para lá tam

bém serão transferidos: a Rei

toria, o 'Instituto Técnico de

Administração e Gerência -

Itag - o Centro de Pesquisas
Educacionais --,. Cepe - e o

Grupo de Trabalho do Campus
Avançado de Itaituba. Os cur

sos de Pedagogia e de Estudos
Sociais permanecerão na Fa

culdade de Educaçâo.

Para uma segunda etapa de
verá comportar uma expansão
da Udesc, inclusive com cria

ção de novos cursos. O·projeto
-arquetetônico que se encontra,

em elaboração por técnicos da

Udesc, prevê a construção de

prédios modulados de BOO me

tros quadrados e de 1 ,200 m�i'
tros quadrados, que segúndo
o Reitor, deverão obedecer a

uma distribuição de espaço fí
sico de acordo com asneces

sidades de cada curso.

. Conjuntos específicos serão
destinados para sediarem a

biblioteca e um auditório. As

obras brevemente serão con

tratadas pelo Departamentode
Arquitetura e Edificações -

DAE-do Governo Estadual e,

segu ndo o Reitor Antonio

Grillo, deverão estar prontas
até dezembro de 1977,

tado". Todas as infor

mações a 'respeito,
para, quem estiver em

dúvida sobre alguns
detalhes, poderão ser

obtidas na Divisão de

Fiscalização de Ren
das Mobiliárias" que
funciona junto à Secre
taria de Finanças, na

rua Felipe Schmidt 89,
Centro.
AS JUSTIFICATIVAS
O prefeito Esperidião

Amin Helou Filho, para
justificar a lei que con

tém a decisão acima,
disse que "a Lei Tribu
tária Básica do municí

pio, relativa ao Imposto
Sobre Serviços' de
Qualquer Natureza,
quando sancionada em
1966, hão poderia pre
ver todas as implica
ções futu ras para a boa

adrninlstraçâo do mu

nicípio. Dessa forma, e
no decurso de sua vi

gência, sofreu mudan

ças profundas".
- Embora inovandq

bastante - continua

, não previu aquela
legislação um dos as-.

pectos básicos e im

portantes constante

nos modernos códigos
tributários, ou seja, a

retenção na fonte do '

ISQN. Paralelamente à
carência de recursos

de parte do poder pú
blico,' para ate'ndi
menta de necessida
des coletivas de seus

munícipes, sentimos
evad i r-se receita, pela
não existência de um'

instituto saneador da

situação. Não. pode
mos traduzir fielmente,
em números, a evasão
de tributos que se con-.

figura no município de

Florianópolis, pelos
contribuintes' em po
tencial do ISQN, porém
pelos conhecimentos

práticos adquiridos,
existe relativa expres
sividade que justifica a

criação da figura "re

tenção na fonte".
RECOLHIMENTO
Estão sujeitos à re-

Eles continuam desassistidos. Mas agora há quem se preo

cupe.

"Problema do

idoso é igual
emtodo o Sul

Encerra hoje o 1/ Ciclo de Palestras sobre o Idoso, que teve a

promoção da Subsecteterie de Bem-Estar do INPS. O encontro
. t
foi destinado aos interessados em prestar serviço voluntétio em

entidades que atendam pessoas idosas em regime de internato

ou em programas de ação social.

O Ciclo de Palestras, que teve a duração de quatro dias no'

auditório do INPS, abordou temas que foram debatidos em Sã_o
Paulo, por ocasião do I Seminário Regional sobre o Idoso na
Sociedade Brasileira. Entre outros assuntos foi focalizado os

aspectos bio-psico-sociais do idoso e interpretação do pro

grama de assistência aos velhos, prestada pelo Centro de Ser

viço Social do Instituto.
CON.TINUIDADE

Segundo a assistente social Neusa Guedes, do Cehtro de

Serviço Social do órgão, "61/ Ciclo de Palestras agora realizado,
é uma continuidade do encontro feito em São Paulo. Visa s-obre

tudo envolver e despertar mais pessoas que possam colaborar

ativamente com o trabalho dos idosos".
- Os resuiteoos desse encontro trarão subsídios que deverão

ser apresentados no Seminário Nacional que será realizado em

Brasília, no próximo mês de outubro.

"O Seminário Regional de São Paulo foi bastante proveitoso,
tendo a delegação de Santa Catarina - com 38 pessoas - feito

uma apresentação dinâmica do trabalho anteriormente elabo

rado. Como resultado imediato, notamos que os participantes
voltaram com mais, vontade ainda de se engajar no trabalho

prático".
Segundo Neusa Guedes, "verificamos também, pelos traba

lhos apresentados pelos demais Estados, que o problema do

idoso é igual em toda região Sul. Tudo é feito só na base da

bondade e do amor ao próximo, mas sem apoio oficiai".
- O concurso de reçiàções sob o tema "Como vejo o velho"

feito nas escolas despertou grande interesse, dos participantes,
tanto que o Ministério da Previdência mandou pedir que en

viásssemos cópias xerox para eles. Outro fato que chamou aten

ção, foi que Santa Catarina se preocupou em envolver jovens na

problemática dos velhos, o mesmo não acontecendo com os

demais Estados participantes .

�RIMEIROS RESULTADOS

"Procuramos também envolver o maior número de entidades

possível em nosso trabalho e contamos temtiem c,hm o epoio do

Governo do Estado, através da Secretariá do Trahalho e Promo

ção Social. Uma das preocupações daquela oes;« é para com os

59 mil idosos existentes no Éstado e que nêo tem qualquer
cobertura ptevioenciétie. Ã Secretaria prefend$ organizar
algum programa que dê proteção a essa C6 ,da da popula
ção".

- Paralelamente, o INPS deverá firmr

convênio com a Sociedade Espírita ,

Educação para pagamento dos segu
internados no asilo da entidade, Par.

gará mensalmente Cr$ 957,45, que é u",

rência. Esse salário é de Cr$ 638,30. Es!}..,
entrar a em vigor a partl/po próximo,mês d�

'imos dias um

J Trabalho e

!io que forem

)0 o INPS pa-
lário de refe-

'énio deverá

tenção na fonte do
ISQN os serviços de la
boratórios de analises
'clínicas' e eletricidade
médica, hospitais, sa

natórios, ambulatórios,
pronto-socorros, ban
cos de sangue, casas

de saúde, casas de re

cuperação ou repouso
sob. orientação mé
-dica ; organização,
programação, plane
jamento, assessoria,
processamento de da
dos, consultoria téc
nica, financeira ou ad
ministrativa (exceto os

serviços de assistência,
técnica prestada a ter- .

ceiros e concernentes
a ramo de indústria ou

comércio, explorados
pelo prestador de ser

viços); datiloqrafla, es
tenografia, secretaria e

'expediente, quando
exercida por mais de
um profissional; admi
aistraçáo de bens ou

negócios, inclusive
consórcios ou fundos
mútuos para aquisição

Universitários
terão crédito- na

Caixa Econômica
Os universitários catarinenses poderão
participar do programa de crédito educativo
da Caixa Econômica Federal. Às inscrições
serão abertas no próximo dia 15.

A partir do dia 15 de julho até o dia 16 de agosto
os universitários catarinenses poderão fazer suas

inscrições para o programa de Crédito Educativo da
Caixa Econômica 'Federal. Logo depois dê encero

ramento das inscrições, que poderão ser feitas nas

agências da Caixa, inciará a etapa de exame dessas

inscriçóes em cinco centros reqronals de computa
ção de dados. Depois de examinadas as fichas nes-'
ses centros, elas serão transmitidas já em fita mago
nética ao centro nacional de processamento, em

Brasília, para a classificação final. Em seguida,
serão devolvidas as relações aos centros regionais
para a emissão das cartas de Crédito destinadas aos

candidatos aprovados.
A Caixa Econômica Federal e o Ministério da

Educação esperam que quando o programa estiver

'implantando, no segundo semestre deste ano, o

número de beneficlados.cheque a cerca de 200 mil.
,

Em todas as capitais do país irão trabalhar esta
giários como funcionários administrativos do pro
grama. Já foram contratados 600 e sua distribuição
pelas agência obedecerá ao maior ou menor nú
mero de faculdadese alunos a serem atendidos pelo
Crédito Educativo em cada Estado.
UFSC
A Diretoria de.lngresso e Registro (DRCA) da Uni

versidade Federal de Santa Catarina iniciou a distri·
buição das carteiras de estudante .aos alunos da
U FSC, referentes ao ano letivo de 1976 e a Sub
Reitoria de Assistência e Orientação aç' Estudantel
iniciou os estudos para definir a viabilidade de insta-.

lação do Centro de Convivência Social na Ufsc, no
campus da Trindade. O plano que está sendo anali-

. sado prevê uma área destinada ao lazer, recreação
de professores, estudantes e servidores da UFSC.'
Também estão sendo mantidos os primeiros conta

tos com os representantes discentes. nos órgãos
colegiados e diretórios acadêmicos, no sentido de

que seja implantada a "Aldeia para Estudantes"'1anunclada pelo reitor Sternmer em seu discurso de

posse. I

Estudantes falam'
sobre o ensino!

Um assistência "�eduzida".

I
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« A. cidade precisa de

um' local para shows»
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Udesc começa a

construir seu campus'

Com somente 6 pessoas presentes, ao invés das
aproximadamente 40 convocadas e em 2 horas e

meia debatendo um temário de 3 itens que deveria
ser abordado em 3 dias, instalou-se ontem à tarde
prosseguindo à noite, o Encontro Catarinense de
Diretórios Acadêmicos e DCEs.O Encontro tem uma
série de objetivos: fazer um levantamento dos pro'
blernas relativos ao ensino superior e às entidadeS
catarinenses; avaliar a situação dos Diretórios Aca'
dêmicos e concluir sobre o ensino, as entidades

, diretamente ligadas ao mesmo e suas relações, SUo

gerindo soluções. O propósito é de "encaminhar as

conclusões ao MEC e às unidades de ensino supe
rior, visando levar a contribuição dos unlversitários
catarinenses aos órgãos competentes" .

E uma promoção dos Diretórios Centrais de Es'
tudantes da Ufsc e da Udesc. Embora previsto para
estes dias, já há smeses, sua situação ficou indefi'l
nida todo o tempo por falta de aprovação do MEC'I
que acabou não chegando. Por isto as poucas pre',
senças, até do presidente do DCE da Udesc, à tarde,

ito e a relativa falta de base para discussão dos preserr
' .. tes.' Ele prossegue hoje e amanhã.


